
TEMPO Frente fria: negativo. pressão
atmosférica média: 1008,9 milibares. Ternpe
ratura média do ar: 28,8 graus centígrados.
Umidade relativa média: 89, 1%. Estado mé
dio do céu: cumulus, stratus, de meio a enco

berto. Estado médio do tempo: com instabi
lidádes esparsas, Nevoeiros' à noite no litoral
e planalto. Previsão: A.Seixas Netto.
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FARMÃCIA DO INPS - A fim.de proceder
o balanço anual, conforme determinação da
direção 'superior, a farmácia do Inps, nesta
Capital, permanecerá fechada a partir da pró
xima segunda-feira, devendo reabrir dentro
de uma semana. A Superintendência Regio
nal 'do Instituto determinou que o grupo de
trabalho deverá efetuar o levantamento do
estoque em 3 dias.
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Vai ludo bem a
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'borda-da Apolo
,

Prossegue normalmente o vôo da Apolo-17
rumo à Lua, segundo afirmam os técnicos

de Cabo Kennedy e os três astronautas nor

te-americanos que empreendem a viagem.
A tripulação da nave conseguiu imprimir
uma velocidade ao engenho que deverá re

cuperar o tempo 'perdido (duas horas e 41.

minutos) no seu lançamento quando a

Apolo entrar, na órbita lunar, o que está

previsto para amanhã. Ontem os astronau

tas fizeram a sua primeira refeição espacial
depois de constatarem que tudo ia bem.

(Noticiário internacional página 2)

Já parece distante o dia em que a draga
Sergipe cruzou triunfal a linha demarcatória

entre as Baías Norte e Sul, sob a velha
Ponte Hercflio Luz, para dar início

às obras do aterro. De lá para cá muita coisa
já foi feita. Ontem o Governador Colombo

'Salles assinou contrato de fechamento de câmbio
com o Banco do Brasil no valor de

US $ 12 milhões (mais de c-s 72 milhões),
importância que será destinada às obras de '

construção da nova ligação viária entre a

Ilha de Sania Catarina e o Continente (pag. 3').I

Proc;sséio 'sai�à'
rua no 'feriado _

de N. 'Senhorâ

'$er"'ço público
. ,

, ,

SÓ por servidOr
Com comércio, repartições públicas, escolas e

. estabelecimentos bancários fechados, hoje na cidade, o.fím
de semana fica agradavelmente prolongado. Mas para os

devotos de Nossa, Senhora da Conceição hoje é um dia todo

especial, a ela consagrado. Às 17 horas será realizada a

tradicional e curta procissão em que a imagem da santa será
conduzida em volta da Praça Getúlio Vargas. O Estado
circulará normalmente amanhã (Página 3).

O Presidente Médici sancionará segunda
-feira lei que proibe firmas especializadas
de Serem contratadas por �nddades do se

tor público par� a execução de serviços au

xiliares. A medida visa a valorização do ser

vidor público pois, segundo o entendimen
to do Governo, a situação irre guiar dos (Noticiário nacional na página 5)

I

empregados das firmas especializadas traz

problemas graves aos servidores que ingres
saram no serviço por concurso, alguns dos

quais ganhando menos que os primeiros. A
medida deixará seis. mil desempregados

As jovens da Escola R�ral aprendem tudo sobre como tornar mais fácil e confortável a vida doméstica no campo. A maioria. tem só o primário
'. ,

.

O florlanopolitanq que
se dá ao' prazer de
olhar as praias nos

hiatos que o sol
abre entre ás sernanadas
de chuva colhe a

grata surpresa de
constatar sensivels
progressos na redução,
do tamanho dos

biquinis e no aumento

da superf ície dos

corpos femininos à
mostra. Entre um contato
com o mar e outro com

a areia, o frescobol
ainda é um jogo,
que, dependendo de

quem o pratica, fica
perfeitamente tolerável.

Figueira não crê no Em Palhoça
uma escola
diferenteti,ma� que Avaí quer

Pela décima-terceira vez uma solenida
,

de de formatura será realizada na Esco-

Ariel, a presença do Avaí neste certa- la Rural de Palhoça. O estabelecimento

me não significa muito para Santa Ca- é único no gênero no Brasil porque seu

tarina, pois o Figueirense já havia sido corpo discente é constituído exclusiva-
mente de moças, muitas das quais pro, convidado e rejeitou a proposta, prefe- venientes de longinquas cidades do in

rindo atuar no Torneio de Verão, a ftm, terior. Ali. se aprende de tudo, desde
de prestigiar promoções da Federação economia doméstica, com passagens
Catarinense de Futebol. Além disso, de pelo tricô e costura, até rudimentos de
acordo COm Ariel Botaro, o "TP" é indústria rural caseir.a. Mas os professo-
uma farsa, um autêntico "caça-ní- res - alguns com curso na Universida-

queis". deRural- ganham apenas Cr$ 500,00
(Mais noticia na pagina 8 II) (P.8).

----------�----

Embora a participação do Avaí no

Torneio do Povo carece ainda de con

firmação, as críticas já começaram, e

fortes. Ariel Botaro, assessor da presi- ,

dência do Figueirense, falando sobre
os jogadores oferecidos pelo Flamengo

I

disse que não teriam qualquer chance
no Figueira, pois são muito fracos.

"Do Mengo, só Paulo Cesar seria capaz
de nos interessar, mas este temos certe

za que não sairá do Rio". SegundoAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Apolo 11 ganha o
espaço em direção ii
Lua sem problemas

Embora tenha havido atraso
no lançamento, aviaqem da
Apolo 17 segue tranquila.

Segu'nda-feira ela chega à lua

rar parte do tempo perdido no lança
mento. Isto resultou num maior impul
so, em direção a Lua, e quando .en- ,

trarem na órbita lunar possivelmente o

tempo estará recuperado, de acordo
com o programa original.

Com um atraso de 2 horas e 41 mi
nutos a Missão Apolo-I? partiu da ter

ra na madrugada de ontem com destí>
no à Lua, na mais espetacular e última
das aventuras do homem ao satélite vi

zinho. A viagem continua sem maiores

problemas e os seus tripulantes fre

quentemente se comunicam para dize
rem que tudo corre normalmente só
sendo incomodados por .um constante

sinal de advertência, emitido da terra,
para evitar possíveis acidentes. Os peri
tos declararam que a tripulação da

Apolo-l7, limpou um dos motores es

peciais, para o desprendimento mais

rápido da órbita terrestre, em tempo
I

antecipado com a finalidade de recupe-

ram que Í) sinal era verde para a Mis
são, e podia continuar, sua segunda eta

pa, no ,próximo sábado, a órbita lunar.

, Esta visita a sexta lançamento: Isto re- '

sultou num maior impulso em direção
, li Lua, e, quando uma viagem a outro

mundo. Na tarde de ontem, depois de

,

acordarem e comprovarem que o fun
cionamento de todos os instrumentos
de bordo estavam normais, os astro

nautas desfrutaram da primeira refei

çãó espacial. O lançamento noturno do

poderoso fogue�e Saturno-S. foi pre
senciado por milhares de, pessoas em,

Cábo Kennedy e por rnil�ões na teíeví-,

Os astronautas Eugene A. Cérnan,
Harríson Schmitt e Ronald E. Evans,
se mostram ansiosos para chegarem ao

objetivo, e' iniciarem, as explorações,
determinadas e satisfazer, as várias e

distintas curiosidades do conhecimen
to humano, sobre a história da Lua, Os
contatos com o controle terrestre, o
comandante da Missão, Cernan, mani
festou satisfação quando lhes informa-

Allende elogia
à política dá

União Soviética
o presidente Salvador Allende deu continuidade ontem a visita

de quatro dias que faz.à União Soviética, Num discurso pronunciado
durante um banquete no Kremlin, o dirigente chileno declarou que

'

os países produtores de cobre se haviam tinido para' defende recursos

naturais contra o "imperialismo e agressão e, que mais uma véz, os
,

trabalhadores formaram uma muralha para conter a ameaça que
procede do poder do dinheiro". Allende e seus principais assessores'
continuaram, as conversações com altos dirigentes soviétícos: o presi
dente Mikolai Podgorny, o primeiro ministro' Alexei Kosygín e um

grupo de outros funcionários. Depois das conversações formais o

Presidente reuniu-se com Brezhnev durante 40 minutos e lhe presen
teou um busto de aço, bronze e mármore de Vladmir Ilych Lenin. O
assunto da conversa não foi divulgado, entretanto os contatos pros
seguirão amanhã versando sobre questões econômicas:

O Presidente Chileno colocou flores ante omausoléu de Le�in na

Praça Vermelha e também na tumba do 'soldado desconhecido,
numa das paredes do Kremlin. Mais tarde ofereceu um almoço
íntimo numa, casa de hóspedes nas colinas Lenin, com a participação
de uns 20 dirigentes soviéticos. Allende brindou à política soviética
e agradeceu, o apoio do Governo e do' povo da Uni'ão Soviética ae

, brinde dizendo que o Chile, junto com Cuba, está abrindo "um novo,

caminho" para a América Latina - "a' construção do socialisrno't..
Este é um fato da maior significação para o mundo atual - acres-.

centou. O Primeiro Ministro reite�ou o apoio seguro d�Rússia para
o Chile, concluindo: "estareri).é�is�Gí;Pt�:com v09,�S!';�f ',J., 'o"� '

'

Israel ptepara .

outro ataque à
Síria e Líbano

I

A Agência noticiosa palestina "WAFA" anunciou que os

guerrilheiros palestinos disseram, ontem, que esperam um ataque de

Israel à Síria e ao Líbano dentro ,dos próximos dias. J( notícia se

baseia, segundo a agência" em "recentes atividades políticas e

ameaças dos dirigentes' israelenses". "WAFA" disse que havia

grandes concentrações de tropas de Israel ao longo da 'linha de

trégua, nas montanhas ocidentais de Hermon, Síria e Sul do Líbano.
'Acrescentando ainda que o ataqye esperado deverá ser de grande:
escala, superando muito mais à aqueles recentes choques
Sírio-israelense na região de Golan, "O ataque terá Um só objetivo.
A imposição de uma paz Israel-Norte americana .nesta zona"
salientou "WAFA".

Por outro lado a Primeira Ministra Golda MeU. declarou ontem

que os motivos de um possível choque seria o envio de armas aos

árabes 'pela União Soviética. "E isso não se faz quando se quer a

paz".
Em uma reunião que manteve com o Partido Trabalhista' disse

que os pilotos egípcios haviam sido treinados para manejar os aviões

Mirage, vendidos pela França ii Líbia, país que havia prometido não
usar contra Israel. Entretanto, um funcionário israelense disse ontem

emTelaviv que havia recebido apoio dos Estados Unidos, Inglaterra
e França no sentido de que a resolução ,242 das Nações Unidas não
será alterada no atual debate da Assembléia Geral. sobre o Oriente
Médio. A resolução 242-pede que Israel retire-se das terras ocupadas
e o seu reconhecimento a todos os países da zona.

'

VENDE�SE

Casa á rua-Ministro Costa Ribei�o ,s/no.,
1a. rua a direita após Escola Aprendizes
Com 3 quartos, banheiro, amplo living, copa-cozinha,
garagem e dEipen_dência completa de empregada.

'

Tratar c/ GASTA0 fone, 4604 e 31.64.
'

(

Pe�on: iniciará na próxima
semana uma série devisitas

a diversos países
latino-americanos.icomeçando
pelo Peru. Mas o Natal ele
quer passar em ,Madrid

Nixon disse que uma redução das
tropas norte-americanas na

Europa só ocorrerá quando
houver uma ação recíproca por
parte de "nossos adversários",

Nixon: forças americana,
permanecerão na Europa

I

fIXOU duas posiçoes norte-america
nas: - que os demais países da Alian-

,

ça mantenham e melhorem suas for
ças. - Que as forças norte-americanas
poderiam ser reduzidas, mas como

parte de um acordo total com o blo
co comunista, encabeçado pela União

,

Soviética.

I
"De nossa parte; os Estados Uni

dos renovam sua promessa de que,
havendo uma atitude semelhante por
parte dos nossos aliados, mantesemos
e melhoraremos nossas forças na

,

Europa e não.a reduziremos, a menos
que haja uma ação recíproca por par
te' de nossos adversários" disse
Nixon. Ao contrário das mensagens
anteriores, a última do Presidente
Nixon não continha a data em que
poderiam ser reduzidas as forças nor
te-americanas. Rogers apresentou a

mensagem de Níxon como o ponto
culminante de um longo discurso, du
rante o qual procurou dissipar os te

mores daqueles europeus receosos da

formação de uma frente soviético
americana. "Tais temores são infun
dados", disse Rogers. O Secretário se

empenhou em eliminar as suspeitas

sobre um acordo secreto Washington"
Moscou relativo à redução 'de tropas.
Rogers disse que não deveria ser en

tendido como fuga ao acordo, o �ato
dos Estados Unidos usarem do direi,
to que é conferido às nações da NA�
TO, de manter contato direto com os

soviéticos, Assegurou ainda Rogers
que no seu segundo 'período de' go�_,
vemo, Nixon se preocupará em es;:
treitar laços econômicos com. o Mer
cado Comum Europeu e se compro,�
mete manter um nível maior de libt[.
ralismo em seu comércio; Os EUA,
disse Rogers; já estão se preparando
para as conversações ,,�un:diais de
próximo semestre.'

"

,

Ainda dentro das preocupações d�
Nixon com a Europa;' o Embaixador
dos Estados Unidos da Finlândia, Val
Peterson declarou na reunião prepa
ratória da Conferência de Seguranç�
Européia; que os Estados Unidos
"consideram a paz na Euro,}1a ímpres
cindível à pâz em território norte

americana Peterson 'afirmou que os
, EUA defendem uma maior abertura

para ri intercâmbio entre os povos e

uma colaboração mais estreita.

Nixon: a decisão inrreversível

O Presidente
-

Nixon. fez ontem
uma promessa formal à Organização
do Atlântico Norte, segundo a qual
os Estados Unidos manterão e melho
rarão .sua força de 300 mil homens na
Europa. Em sua carta lida ao Conse
lho de Ministros das Relações Exte
riores da NATO pelo Secretário de
Estado William Rogers, o Presidente

:;Perori},iai'de;xar--, ',,-

, .:,'
.

a ArgentIna ,logo

Vietnã: negocia�ões de paz sob
ameaça de uma nova paralisação

'i

o ex-Presidente argentino, Juan Domingo Perón, sairá
da Argentina no princípio da proxima semana. A notícia

foi divulgada ontem à tarde pelo delegado do Partido
Justicialistq Hector Campora. Provavelmente Perón irá

primeiro a Lima; mas em Assunção, Paraguai, há,
informações 'atribuídas a um amigo pessoal do

ex-Pre§idente, segundá as quais essa seria' a, primeira
escala, em lugar do Peru. Juan Perón, realizará uma

viajem por diversos países antes' de chegar à Espanha.
Depois de uma primeira visita a Lima, ou ao Paraguai, as
escalas se ,sucederão nesta ordem: Panamá, Líbia;

, Romenla e Itália, depois, Madri. Caso realmente Perón vá

primeiro à Lima - conforme anunciou Campora -r- irá de '

avião. Caso vá a Assunção - conforme seu amigo Seall -

-

irá de automóvel; passando por várias, cidades do

nordeste argentino. pdirigente líbio Muammar Kadadi, '

que convidou to ex-presidente ,para visitar seu país, o

receberá como háspedé de honra do gOJiCrno da Líbia.
Peron pretende estar na Espanha a tempo de passar lá

1 •

as festas, de Natal e Ano Novo. O delegado do caudilho,
Hectar Cam pora, o acompanhará' na parte
latino-americana- da viagem� após a qual retornará
imediatamente a Buenos Aires.

\

APOSENTE-SE EM 10 ANOS
.

.
� .

APOSENTADORIA -MENSAL VITAlfclA
REAJUSTÁVEL
PENSÃO MENSAL VITAlfCIA REAJUS
TÁVEL
ASSISTÊNCIA MÉDICA - DIÁRIAS HOSPI-,
TALAR
SOLICITE NOSSA VISITA PELO TELE
FONE 3328
Rúa Fernando Machado, 22 - Conj. 1

Henry Kissinger e Le Duc Tho reuniram-se ontem pela
quarta vez na -nova série de conversações secretas em Paris,
mas não há indícios de 'que tenham conseguido algum
progresso nas negociações, embora a imprensa francesa
tenha afirmado que a assinatura do acordo estaria próxima:
Os norte-vietnamitas por sua vez, disseram que poderia
haver uma nova paralisação das negociações, face à

intransigência sul-vietnamita e norte-americana, mas' em

Camp David, no retiro residencial de Nixon, o Secretário de

Imprensa da Casa Branca afirmou que as conversações
seriam reiniciadas hoje em Neully Sur Seine, local escolhido
pelos norte-americanos. -

,

Ainda que ambas as partes tenham mantido absoluto
.

silêncio em torno das conversaçõessecretas, um delegado
norte-americano, na Conferência semi-pública que se realiza

paralelamente, 'advertiu que poderão aparecer "diversos
obstáculos" na,e:tap,a final das negociações, Ele cliss,@ que as

,

perspecfi'&as de'paz "são-brilhantes", mas aôrescerffôü: "não
,devemos permitir que esses obstáculos no final das

'conversações nos impeçam de manifestar nossa firme

intenção de conseguir a paz". Já o porta-voz de imprensa da

delegação norte-americana, David Lambertson, disse aos

jornalistas: "temos certeza que se chegue logo a um acordo
aceitável para todas as partes", recusando-se a entrar em

detalhes.

SABOTAGEM
Os delegados do Vietcong e do Vietnã do Norte na

Conferência semi-pública reiteraram suas acusações de que
o Governo de Saigon, com o apoie dos Estados Unidos, está
decidido a sabotar as negociações, O segundo delegado de

'HanGi, Nguyen Minh Vy, afirmou que as objeções de Saigon
ao projeto de acordo, particularmente sua exigência da
retirada das tropas norte-vietnamitas do Sul "levam
novamente as conversaçõesa um ponto morto". A minuta
do projeto de acordo firmado por Hanoi no dia 26, de
outubro e descrito por Kissinger como essencialmente
exato, havia deixado o problema de retirada das tropas de
Hanoi, como assunto de negociação entre os vietnamitas

após o acordo da trégua. Outro tema que ficaria para ser

discu tido entre os vietnamitas é caso dos, 300:000

prisioneiros pólítícos que, segundo Hanoi, estão presos pelo
",G�:V�!I<!9 dtCl!§_1ljgop.:_" ,n;;l::< .'c:�,:;: _' .: . ,

';"':' " ,',' Hi' .f'-V!12 �f} . : �. ,I •
�

Acredita-se- que Kissinger tenha pedido a Le Duc Tho
alguma segurança com relação a uma retirada das tropas
norte-vietnamitas depois do cessar-fogo, o que c foi
qualificado de' um "petíído arrogante e não razoável" pelo
porta-voz do Vietcong, Ly Van Sau. De outra parte, Saigon
continua com suas objeções: "não haverá acordo enquanto
Hanoi não retirar suas tropas do SuL

'

-ATENÇÃO LOJISTAS, INDUSTRIAIS,
E ATA'CADlSTAS DO ESTREITO.

VENDE-SE
À rua Gaspar Dutra, em'excelente ponto co

merCiai; os prédios 463 e 475, com terreno

medindo 17,70 de frente e 38,00 de fundos

quase em frente 140. BC. Cr$ 120.000,00.
Tratar com Gastão fàne 4604 e 3164

índia faz 'Colômbia ainda
tem gu,errilha

'

Prata encerra

5a. Conferência acordo com
'Paquistão A revista "Bohernia", de Havana; publica em

\ seu último número- um longo artigo, onde' ana-
Os comandantes dos Exér- lisa a ação de grupos guerrilheiros na Colômbia.

citas da Índia e Paquistão in- Com fotografias recentes dos ch�fes: do movi-

formaram ontem que chega- mento guerrilheiro castristà, "Exército de Li

ram a um acordo sobre uma ,

" bertação Nacional", a revista cubana ilustra de-

dispu ta que tem atrasado a r& clarações de que este' movimento possui seis

tirada de tropas de territôrios frentes em uma zona de 50 mil Km na Colôm-
ocupados na-guerra de dezem- , bia e que""() movimentei guerrVhc.tro vive um

bro passado. Os generais Sam momento crucial de sua existêncíav.D "ELN",
Manekshaw da Índia e Tikka chefiado pelos irmãos Fábio e Manuel Vasquez
Khan do Paquistão, ordenaram Casteiío e pelo cura espanhol Domingo Lain é,
a dois de seus subordinados um dos três grupos guerrilheiros que existem no

que se reúnam na prô xima se- país, e o mais ativo de todos. Os outros grupos

gunda-feira para delinear o seg- guerrilheiros, o Exército Popular de Libertação
menta final da linha de con- . (EP), de .orientação maoÍsta e as, Forças Armlr
(role no territ6rio em disputa das Revolucionárias da Colômbia (FARC)"
na região de Cachemira. apoiadas pelo Partido Comunista, Colombiano,

, pró-soviético, estão quase inativos,

Os chanceleres dos cinco 'países da Bacia do

Prata, encerraram ontem sua quinta Conferên
cia, colocando em andamento - parcialmente -

a criação de um fundo financeiro para o desen

volvimento,' cuja concretização encomendaram
ao Comitê Inter-governamental Permanente
(Cle) do sistema. Os chanceleres - do Brasil,
Argentina, Bolívia, Paraguai e Uruguai - conse

guiram um acordo apenas quatro horas antes de
terminar a Conferência, evitando um fracasso
total quanto à constituição do Fundo, classifi
cado pelos observadores como ainiciativa mais

\ importante da, agenda de trabalhos. Entre as re

comendações incluídas' no documento que en-

'

comenda a criação do Fundo Financeiro, está
estabelecida pelos 5 paísesaas quotas-de contri
buição para' o Fundo: a) Argentina e Brasil,
6.670 mil dólares cada um; b) Bolívia, Paragúai
e Uruguai, 2.200 mil dólares cada um.

, Apesar de ter sido proposto pelo chanceler
, boliviano, Mário Gutierrez, não haverá necéssi-

-,r dade de uma reunião extraordinária de chance
leres para ratificação do Fundo, após ser séu
projeto devidamente aprovado pelo CIC. O pro'
jeto deverá ser ratificado pelos 5 países, em se-

,

parado.

Ja. Dama

sofre

atentado

- EUA suspeita'
de barco cubano

, o Departamen,to de"Estado americano infor,
mou ontem que um pequeno barco, pesqueiro
cubano, com -cinco pessoas a bordo, chegou à
Flórida, mas não se sabe ainda, se, s� trat3' de
uma embarcação' sequestrada. As sU$peitas s!lr-

-

giram pelo fato de çlois dentre 0& cinco, e,xpres
sarem vontade de regressar a Havana"Charles,W.,
Bray, porta-voz do, Departamento" disse que. p
ba,rco chegou quarta-feira e 'que as au,toridade�

,

continuam investigando todos __.Os detalhes. O

governo americano está em contato com o g07
verno de Cuba �'via Suíça' - para' resolver ,o
caso dos dois Ilubanos que querem regressar. A

situação vai se complicar mais, cas@seja confir
mada a hipótese de terem os outros três seques
trado o harco. Inf0rmações não confirmadas;
dão conta de qúe os três haviam planejado sair

de Cuba mais tarde, porém anteciparam a reali

zação de seus planos, tendo em vista a possibili
dade de ser firmado um tratado entreHilv;lna e

Washington com respeitQ a seq).lestróS' de oarcQs
\
e aviões. Enquanto os dois cubanos que desejam
'regressar aguardam, os três que, querem. ficar
nos EUA estão sob jurisdiç'ão do serviço de Imi
gração e Naturalização. ;

PC venezuelano
critica Governo

A esposa do presidente filipino'
Ferdinand Marcos, sofreu on

tem um atentato a facadas du-,
rante uma cerimônia telévisio
nada de entrega de prêmios de
um concurso cultural na cida
de de Pasay. Ela havia acabado
de falar e saudava os presentes,
quando um jovem de cabelos

pretos sacou de uma afiada
faca de trin!a celltlmetros e

começou a golpi?Ó-la enfureci
damente.A Primeira Dama gri
tou levantando os braços para
defender-se, mas o agressor
derrubou-a t conseguiu atingi
-la quatro vezes. Milhares de

telespectadores presenciaram a

cena, sendo que o presidente
Richard Nixon falou com Mar
cos pelo telltfone para manifes
tar-lhe solidariedade e oferecer
qualquer ajuda que consideras
se necessária.

O governo do P;:esidente Rafael Caldera, foi
acusado pelo Partido Comunista Venezuelano,
,de provocar uma _maior' divisão da oposição,
através do "financiamento" da campanha presi
dencial do Movimento ao Socialismo (MAS),
um partido de extrema esquerda dirigido por
ex-guerrilheiros� O Ministério de Relações Inte"
riores COntestou as acusações, formuladas por
Guillermo 'Garcia Pance" membro do politburo
comunista e representante diante do' Conselho
Supremo Eleitoral da Venezuela. A acusação:
"O Ministério clas Relações Interiores está fi

nanciando, por rntermédio do Instituto de Cul
tura e Belas Artes (Inciba) a campanha de José
-Vicente Rangel". O "favorecido" é o candidato

que há tempos recebeu de Gabriel Garcia Mar

qucz 22.000 dólares, referentes ao prêmio Rô
muJu Gallegos, ganho pelo escritor.

Noticiário interlUfeiolUf� torneemo pela A.88oeiuted Pr'e88

,
\

BR-282
TRECHO' LAGES - 'BOM "RETIRO - FLORIANOPOLIS

O CAMINHO D� INTEGRAÇÃO

'!
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Enquanto a maioria dos prefei
tos participa ativamente

'

do Seminário, um deles
deu ontem uma longa cochilada

Liberados. Cr$ 72 milhões para
as obras de construçao daponte

)

sagem de todos os imperativos que nos eram

apresentados.
Contou que um dos maiores obstáculos à ob

tenção dos 12 milhões de dólares foi a preocupa

ção decorrente do endividamento do Estado.

Graças ao apoio dado pelo Presidente da.Repúbli
ca é que se conseguiu que os contatos se revelas

sem satisfatórios.
- Com a aprovação do Presidente Médici para

, que Santa Catarina contraísse o empréstimo para
a construção da nova ponte, tão ansiada pelo po-

, I

vo catarinense e tão necessária à sobrevivência da

Capital, contamos ainda com o valoroso apoio do

Ministro Mário Andreazza. Foi desta forma que
tivemos condições de poder chegar até ao Minis

tro Delfun Netto e expor a nossa reivindicação, o
qual, compreendendo perfeitamente a situação,
aprovou quase que de imediato o contrato.

A luta foi árdua mas a vitória chegou - disse o

Governador.
- Devo, por uma questão de lealdade, dizer da

nossa gratidão ao Presidente Médici, pois que foi
dele que dependeu a realização deste ato, aqui e
hoje.

Ao assinar o contrato de câmbio relativo ao

recebimento de empréstimo no valor de 12 mi

lhões de dólares' (Cr$ 72 milhões), destinados à

construção da nova ponte que ligará a Ilha e o

Continente, o Governador Colombo Salles decla

rou que espera ver a obra concluída "talvez até

um pouco antes do prazo previsto'? O financia

mento, contratado com o Western Pennsylvania
National Bank, concede, um prazo de 10 anos

para o Estado resgatar a importância com juros
de 7,8% por ano. A solenidade foi realizada on

'tem à tarde no Palácio dos Despachos na presen
ça de grande número de autoridades e, além do

Governador; o contrato teve a 'assinatura do Sr.

Elmar Heineck, representante local do Banco do

Brasil.
\ "VITÓRIA"

Num relatório sobre "a grande batalha", para
a obtenção do empréstimo, observou o Governa

dor Colombo Salles que "resta ainda uma grande
luta" .

,

- Eu e meus companheiros de trabalho final-
mente' vencemos. As dificuldades não foram pou
cas e os esforços também, com vistas à ultrapas-

.

'Colombo quer a ponte pronta, se possível, antes do prazo fixado ,no contrato

TRE diploma' os
vereadores n�.
segunda-feira

Está marcado para segunda-feira às 14 horas a entrega dos

diplomas aós vereadores eleitos em Florianópolis nopleito do dia 15
de novembro último, ,

Segundo informações prestadas' ontem pela 12a. Zona Eleitoral,
os diplomas já se encontram todos datilografados e prontos para
serem entregues, devendo apenas os vereadores e suplentes que ainda
não apresentaram o certificado de reservista de onde são coletados '

dados para o preenchimento do diploma - providenciar a entrega o

mais rápido possível.
Segundo a mesma fonte da 12a. Zona Eleitoral não deverá haver

solenidade alguma: "sim,Plesmente 01 vereador ou suplente que a

partir das 14 horas do dia 11 procurar aquele órgão eleitoral para
receber seu diploma, deverá assinar apenas um recibo comprobatório
do recebimento e pronto".

No diploma que os vereadores da capital receberão consta, além
dI: toda a identidade, o número de votos por ele recebidos e o da

legenda. Na parte interior está impressa um extrato da ata final das

apurações do pleito. 'de 15 de novembro, ,constando todos os

resultados, Deverão receber o diploma todos os vereadores e os

suplentes relacidnados: ARENA- Nagib Jalldl;'!Arno',Seára,'\Cesar
Filomeno Fontes, Aldo Belarmino da Silva, Waldemar da Silva
Filho, Lúcio Freitas da Silva, Spyrus Dimattos, Alcino Vieira,
Sidney José Dias, Dackir Polidoro, Hélio daSilva Hoeschel, João
Otávio Furtado, Isauro Veras. SUPLENTES: Cloduardo Amaral,
Décio Gomes de Melo, Sa�uel Fernandes Linhares, Ricardo Luis
Cláudio, Aécio Speck Neves, Jaime Pereira do Nascimento, Osni
Correia, Iscu Ribeiro de Araújo, Edino Rosar, Mauricio Dal Grande
Borges. IMDB - Pedro Medeiros, Aloísio Acácio Piazza, José

, Frederico Peres, Amaury' Cabral Neves" Jerônimo Venâncio. das
Chagas, Flávio r

Vieira, Edison Andrino de Oliveira. SUPLENTES:
Hamilton José Berreta, Murilo Magno Vieira, Abelardo Blumenberg,
Walter Almeida, Aibil Barreto, Valei Lacerda, José da Silva Pavan,
Osnaldo da Cruz, Wilson Augusto Schiefler, Wilmar Soares, Irineu
Tarnowski.

Por outro lado, os 'prefeitos e vereadores do interior do Estado já
estão a receber seus diplomas, visto não haver data pré-fixada para
isso. Segundo o TRE, os próprios juízes farão a entrega aos

vereadores e prefeitos eleitos de cada município, respectivamente.

ProcissGO de
Nossa' Senhora I

começa às J7hs
o programa para a realização da Procíssão comemorativa ao dia

de Nossa Senhora da Conceição foi erivíado à Curia Metropolitana
da capital que, sem demora, o aprovou.

O início das comemorações religiosas está previsto para as

primeiras horas da manhã, com' a celebração de missa solene com

comunhão 'geral da Irmandade e de fiéis. À� 17 horas haverá a

tradicional procissão, onde a imagem da Nossa Senhora da
Conceição efetuará o contorno da praça Getúlio Vargas.

Segundo 0 Provedor da Irmandade, sr. Américo Oliveira, "a
procissão somente obedecerá esse itinerário devido aos problemas de

trâ?sito que um itinerário maior poderia causar", Por outro lado,
apos a procissão haverá a celebração de uma missa vespertina como
encerramento das festividades dedicadas ao dia de Nossa Senhora da
Conceição.
OPOSIÇÃO

Muito embora não demonstrando totalmente, a Curia
Metropolitana parece não aceitar éle bom grado a realização dessa
procissão. í� uma procissão pequena que tende � morrer por si só.
Embora não haja interferência direta da Curia Metropolitana, a

tendência desse tipo de procissão é se extinguir lentamente.
Para o Provedor da Irmandade da Igreja Nossa 'Senhora da

Conceição, "desde 1907 essa procissão vem sendo realizada sem

nenhuma interrupção e enquanto os membros da irmandade
�otarel1l na solicitação de realização à Cu ria Metropolitana; esta
fatalmente aceitará a solicitação". ....

- Não acho que' essa procissão venha a se extinguir. É uma

procissão pequena, é certo; porém a sua realização é muito esperada
c o povo gosta de acompanhá-Ia".

CAS'A AVENIDA ALMIRANTE

rAMANDARÉ, S/Nº COQUEIROS

':'e.nde-sl! casa em fase de acabamento com: Recepção,
hvmg, 3 quartos sendo uma, Suite do casal, banheiro
completo sala social, sala de jantar e cozinha.
Tratar com GASTÃO fones 4604 e 3164.

·Alcides assume o TC dizendo
como entende o Estado ideal

Alcides fez discursode dez minutos

- Quanto mais a técnica for permeada da po
lítica e quanto mais a política puder identificar-se
'com a técnica, tanto melhor será o Estado.

A declaração foi feita ontem pelo professor
Alcides Abreu, ex-Secretário do Desenvolvimento
Econômico do Governo Colombo Salles, .ao to

mar posse no cargo de Conselheiro do T�ibunal
de Contas do Estado, Num discurso de 10 minu
tos de duração disse ainda que a organização do
Estado' "é uma transação" entre técnica e políti
ca, afirmando que' ambas são imprescindíveis.

-A solenidade, realizada às 15 horas, o Gover
nador Colombo Salles esteve acompanhado por
todos os seus Secretários e de outras autoridades.
Na saudação ao novo conselheiro, disse o Minis
tro Ne�eu Corrêa que a indicação do nome de
Alcides Abreu para o TC se constitui numa "sur
presa".

DúvIDAS

"Há muito que pairava no ar uma interroga
ção. Quem virá ocupar a vaga deixada pelo nosso

saudoso companheiro Jade Magalhães? Palpites
,

não faltava e nisso a Praça XV de Novembro é
fértil. Vários candidatos foram apontados, não só
entre curiosos e novidadeiros, mas também pela
imprensa. Entretanto continuou o Ministro Nereu
Correa -, o Governador Colombo Salles achou
que não devia dar atestado de profeta a ninguém
desta terra. E, para surpresa de todos, nomeou
V.Exa. já que o seu nome não figurava na lista
dos candidatos.

'

- Surpresa; disse eu, mas não estranheza. Pelo
contrário, as manifestações que ouvimos, de ami

gos e pessoas ligadas ao Tribunal, foram todas
favoráveis, de' aplauso ao ato do Governo e de
louvor ao acerto da escolha.'

Depois de historiar a contribuição do profes
sor Alcides Abreu em várias administrações esta

duais, o orador advertiu o novo membro da Corte

sobre "o volume' de processos que passam por
estacasa",

- Mas, entre a vida política e a atividade em

presarial, dois campos para os quais v. Exá. já se.

sentiu atraído, passo dizer-lhe que esta terceira
não é das piores.

Mais adiante, observou: "não digo que entre

nós não aconteça o ,enfarte, porque hoje ninguém'
está livr� desse mal que parece ser típico da nossa

época, mas posso assegurar-lhe que' aqui V. Exa.
está mais .abrigaao· contra as ameaças de úlcera,
em que pese às críticas que vez por outra caem

sobre o Tribunal e os seus Conselheiros.

POLITICA/TÉCNICA
- 'Há momentos culminantes na, vida de cada

um e este é o meu. Consenti que dele faça uso

para assinalar algumas idéias que me chegam ao

ensejo deste ato.

Ao revelar que foi há menos de um mês que
s'oulJédà' Sua nbmeaçãoAisseso:pIofess.onA,lcidpt� : ,,",iR,AbiéU que'jamais imaginara pertehcer ao TC. '.,·S fi

- Não sabia nunca que a casa que tivera a

inteligência benfazeja de João José Cabral, a sadia
inquietação de João Bayer Filho, a tranquilidade
de ''paulo Fontes e a argúcia de Jade Magalhães,
poderia ser minha.

Dizendo-se "encantado das coisas do mundo,
conciliado dos temas da vida" advertiu que "nem

por isso sou diferente de ninguém".
- Ao contrário, desejo e insisto em ser mais

igual a todos. Quero do juiz a isenção - e vós me
ajudareis a tê-la. Quero do homem comum a sabe-
doria - e hei de encontrá-la na inspiração da mul-
tidão de que provenho. Quero discernimento do.
cidadão anônimo - e ele me chegará pelo conví-
vio amplo com os que-fazem a prosperidade deste
Estado. Quero entender o futuro para fazê-lo me-

lhor aos que de nós possam depender - e não me

negareis j) vosso concurso. Quero, como vós, ser
agente de fazer, do compreender ti do instr�men
taro

Ressaltou o professor Alcides Abreu que a or

ganízação do Estado se constitui no "segredo da

prosperidade coletiva e do bem-estar individual".
- Nele se realizam as sínteses dos 'impulsos

contraditórios e dissidentes e por isso, construti
vos do homem. A organização do Estado não é
.técnica nem' política: é uma transação entre am-.
bas. A política, porque é do homem, inclui no
seu domínio o universo amplo da ciência desdo-:
brada em várias disciplinas. A técnica, porque é I

para o homem, não pode proscrever a' adesão
consciente da multidão nem excluí-la nos seus

desdobramentos. Quanto mais a técnica for per
meada da política e quanto mais a política puder
identificar-se com a técnica, tanto melhor será o

Estado.
Ressaltou que "a política cuida do aprimora

mento das instituições e sem instituições aperfei
çoadas é dura a caminhada humana. A polftica é
necessária. A técnica, tem a incumbência de equi
par a 'multidão para osdesêmpenhos econômicos,
resposta ao desafio das necessidades. Sem 'necessi
dades satisfeitas é impossível a jornada humana.
A técnica é igualmente necessária. Neste País e,

em Sa�ta Catarina pôs-se segura a convicção de

que o futuro é construível e que a dimensão dele

exprime-se pela nossa capacidade de imaginá-lo e

persegui-Ia".
'

MINISTÉRIO DA AGRICULTURA
EDITAL·

LEILÃO' DE MÁQUINAS E VEíCULOS
A Diretoria Estadual do Ministéri'o da Agricultura em Santa Catarina realizará, ,

por ,intermédio de uma Comissão designada para tal fim, um leilão de material
considerado inservível e sucata, compreendendo tratores e outras máquinas
agrícolas, bem como, veículos de diversos tipos, caminhões, jeeps e caminhonetes.

Todo o material está nos Armazéns desta Diretoria, sito na estrada geral do
Pantanal, Bairro de Trindade, onde será realizado o leilão no dia 22 (vinte e dois) de
dezembro do corrente ano, com início previsto para as 9,00 horas.

, O Edital com a discrição dos materiais objeto deste leilão encontra-se à

disposição de quem interessar possa, na Sede do Grupo Executivo de Administração
da Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura, sito à Rua Lacerda Coutinho no.

S, nesta Capital, onde serão prestados todos esclarecimentos, ou podem ser

verificados pessoalmente no endereço acima mencionado, no expediente normal de

segunda a sexta-feira.

Florianópolis, 01 de dezembro de 1972

José Frederico Augusto Leite
Escriturário AF-202-SA
Secretário da Comissão

Relacionando uma série de pessoas que "mu i

to contribuiram" para o êxito da missão, cornen
tou o Governador que os Cr$ 72 milhões servirão

também para impulsionar a economia catari

nense, facilitando "melhores e maiores negócios
no Estado".

O dinheiro do .empréstímo será movimentado

pelo Banco do Estado de Santa Catarina e o pra
zo de resgate de 10 anos está dividido em três
anos de carência e sete de amortização. A opera
ção foi autorizada pelo Senado Federal e pela Lei
no. 4736 de 14 de junho do corrente.

- As taxas são as' mais baixas obtidas em ne

gociações feitas no estrangeiro em termos de em

préstimo - disse o Sr. Colombo Salles.

A nova ponte terá 1.065 metros de extensão
deverá estar concluída dentro de um prazo de 21
meses.

- Eu' espero ter a satisfação, não como' gover
nante, mas simGomo engenheiro profissional que
sou, de ver esta obra pronta no 'prazo previsto ou

talvez até um pouco antes deste prazo ..

I'

Os trabalhos do dia foram
encerrados com a apresentação
de filmes sobre aspectos turís
ticos de Santa Catarina, a car-

110 do Departamento' Autôno
mo de Turismo. Hoje haverá
debates finais e sessão de en

·cerramento.

Seminário dos Pre'feitos
tem seu encerramento hoje
Os prefeitos eleitos de Santa Catarina Corona, relatou as progr�amações referen-

participarão. hoje da última etapa do semi- tes aos municípios.
nário patrocinado pelo Instituto Brasilei-

.
Em continuidade às palestras, o Profes-

ro de Administração Municipal e coorde- sor Castro Aguiar do Ibam discorreu so-

nado pela Secretaria do Iesenvolvirnento. bre o Serviço. Municipal e o seu regime
jurídico; nomeações. e contratações de

pessoal e o funcionário e empregado tra

balhista. Encerrando as atividades ,à� par
te da manhã, o Superintendente da Sude
sul, engenheiro Paulo de Freitas Melro,
abordou o desenvolvimento microregio
nal, e um dos .seus assessores, General
João Batista Santiago Wagner, falou sobre
a defesa interna civil do Município,
À tarde o representante do Ibam, P�;_

fessor Raul Neves, discorreu sobre: Cri
mes de<responsabilidade dos prefeitos; in
frações político-administrativas dos pre
feitos' e vereadores; fundo de participação
dos municípios; movimentação e aplica
ção dos recursos; comprovação e a legisla
ção básica dó mesmo fundo de participa
ção.

Às l6h30min o CeI. Francisco Janone
Neto, Comandante da Guarnição Militar
de Florianópolis, proferiu palestra sobre a

participação das prefeituras no alistamen
to militar.

'Ontem' assisti�am exposições sobre planos
na área dos serviços públicos estaduais -

Celesc, Cotesc e Casan - e duas palestras a

cargo da Sudesul e do próprio Ibam, ver
sando respetivamente sobre aspetos do
desenvolvimento regional e regime jurídi
co do servidor público municipal. O sim

pósio teve prosseguimento dentro do mes-
.

mo ritmo de trabalhos verificado desde o

primeiro dia de atividades, segunda-feira,
e contando com a presença de grandenú
mero de prefeitos e vice-prefeitos.

Pela manhã os participantes do encon

tro assistiram 'a uma exposição feita por
representantes da Secretaria de Serviços
Públicos sobre as programações dos respe
tívos órgãos daquela Pasta que interessam
de perto.aos municípios. Sobre os progra
mas da Celesc falou o presidente Oswaldo
Moreira Douat. Representando a Compa
nhia de Telecomunicações do Estado, o

diretor de operações, Capitão Milton Del

VISITADORAS DOMICILIARES
Nece,ssitamos para admissão imediata de moça ou senhora, maior de 18
anos, COm boa apresentação, curso ginasial completo ou equivalente,
para visitação domiciliar. Pagamos fixo mais comissões. Tratar
diariamente com o Sr. Danilo ou Dona Neuza à rua Tenente Silveira
21, nesta.

. ,

SEC�ETARIA DOS TRANSPORTES � OBRAS DO ESTADO

(COMUNICADO
De ordem do' Senhor Secretário dos Transportes e Obras, comunico aos interessados que está

aberta concorrência para Estaqueamento do Edifício da Secretaria de Educação do Estado de
Santa -':atarina, conforme edi tal no, 1/72 fixado no painel de Escritório da Obra: Construcão do
Palácio da Justiça do Estado; Local: Largo 13 de maio - Prainha - Edifício das Diretorias 80.
andar,

Engo. Olavo Fontana Arantes
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RESPOSTA À D.MARTHA

- A programação
-

da TV Cultura é

aprovada em reunião conjunta da Dire

ção Geral com os departamentos: Artfsti
co, Técnico, Comercial e Financeiro e

baseado em pesquisas do Ibope, Em últi-
'ma'análise, éogrande público que esco

lhe li 'nossa programação.

Na entrevista concedida ao jornal O
ESTADO, ressaltei o farto material hu
mano, com pendores artísticos e cultu
rais que temos em nossa terra, mas que
lamentavelmente os programas locais não
davam audiência. Quem diz isso não 'sou
cu. D. Martha, é o público através do

Ibope. Venha nOS visitar e provarei o que
estou lhe dizendo; mas venha mesmo, te
remos prazer em recebê-Ia, para trocar '

idéias e prestar-lhe informações.

Convém lembrar que a TV Cúltura é
uma empresa comercial que luta desespe
radamente pela sobrevivência; que Vaga
impostos e não tem subvenções; que tem

compromissos vultosos e cuja' única re

ceita vem de nossos comerciais e os co

merciais são vendidos em razão da audi
ência. Aguardando sua honrosa visita,
subscrevemo-nos atenciosamente, Darci

Lopes.

I�

BR-282
- ,Devagar, como é, naturaI, vem a

Campanha 282 se desenvolver e alcan

çando' os objetivos a que se propôs, quais
sejam os de conscientizar os responsáveis
pelos destinos de nosso Estado e a nossa I

gen te pará a necessidade inadiável e ur

gente de dar a Santa Catarina a integra
ção gue realmente necessita.

,

O apelo feito à S. Excia, senhor Mi
nistro Mário Andreazza, dos Transportes,
pelas Associações Comerciais e Indus-:
triais de Santa Catarina, bem como o in
teresse demonstrado por S. Excia, o sr,

Governador do Estado, em, tratar junto
ao diretor do DNER da totaI construção
desta BR--282, são fatos que colocam
em evidência o valor desta campanha, e o
quanto ela tem calado no espírito de

quantos estão imbuídos de boa vontade
em favor da defesa do desenvolvimento
catarinense e de sua real e, total integra
ção.

A estes fatos devemos somar, ainda,
as manifestações contidas em carta que
foi endereçada ao Coordenador desta

Campanha pelo Ministro do '\Supremo
Tribunal Federal, o ilustre catarinense
dr. Luiz Gallotti que, a certa altura, diz o .

seguinte: "tudo quanto possa fazer pela
nossa terra será sempre pouco, em con

fronto com o muito que lhe d�vo".

Sua Excelência também já "fez apelo
diretamente ao Ministro dos Transportes
no sentido deque a nossa BR-282 seja
construída conforme o estudo original,
isto é, compreendendo também o trecho
entre Lages, Bom Retiro e Florianópolis.
Afirmou S. Excia que em seu primeiro
encontro com o Presidente Médici cuida
ria do assunto, "que é reaImente da
maior importância para o nosso Estado".

Por essas e outras manifestações que
têm, chegado à direção da Campanha ou

mesmo ao nosso conhecimento, pode
mos afirmar 'que este movimento vem al
cançando os seus objetivos.

En tidades classistas do Extremo e

Médio Norte, do Norte e do Sul, bem
como Clubes de Serviço, irmanam-se na

batalha pela construção de toda essa es

trada que há 156 anos passados já era
'

apontada como uma necessidade para
Santa Catarina como para o Brasil. Ãnge-

'

lo Ribeiro.
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o dia 'da Justiça

...

,.- É comemorado hoje, em todo
o território nacional', c/ Dia da
Justiça. Celebrado por todos os

círculos, jurídicos do País, tem,
em geral na consciência dos Bra
sileiros, o acatamento devido aos,
próprios fundamentos da unida- '

,de pol ítica do Brasil.
Tendo, na' Capital da Repúbli

ca, expressão máxima consubs
tanciada nas atribuições do Su
premo Tribunal Federal, a Justi
ça inspira as. mais elevadas con-

quistas sociais, pol íticas e indivi
duais, assegurando-lhes estabili
dade e invulnerabilidade. Nos Es-
tados - particularmente no-Esta
do de Santa Catarina - a Justiça
se faz ativa e inabalável nos res

pectivos Tribunais de Justiça,
através da integridade moral e

idoneidade jurídica duma Magis
tratura, digna e erudita.

'

Criado em 1828 na então Ca-
I pital do Império - cidade do Rio
de Janeiro - o Supremo Tribunal
era instalado ali, em janeiro do
ano seguinte. Em Santa Catarina,
eram criadas duas comarcas, em
1833: a do Norte, compreenden
do os termos das Vilas de lages,
São Francisco, Porto Belo e.sede
em São Miguel; e a do Sul, inclu
indo os termos das Vilas da lagu
na, São José e sede no Desterro.
A M<.gistratura Brasileira tem,

durante a fluência histórica da
nacionalidade, dignificado a .!Js
tiça, honrando-lhe os princfpios,

,

em que assenta a harmonia social

em que se garantem as bases dàs
relações e liberdades públicas.

.

Acompanhando o evotver das
conquistas pol íticas, sob as idéias
filosóficas que, como reação ao

absolutismo, originou o liberalis-
,

mo clássico, a ciência jurídica no

Brasil resguardou sempre os no

vos direitos e obrigações, perpe
tuando o domfnio jurídico nos

valores e institutos predominan
tes em 'cada período histórico.

O altíssimo conceito .que des-
'

fruta, assim, em todo o fluir do
'progresso e das mutações pol Iti
cas do País, mantendo-se em

nível superior,'compatível com a

ordem que sintetiza, garante, à
Magistratura, representação da
Justiça, o reconhecimento públi
co, que a prestiqia, consagrando-a
no respeito irrestrito àqueles que
a incarnam, como agentes de sua

inviolabjl idade.
Santa Catarina, a esse propósi

to, tem motivos para orgulhar-se'
da maneira como é aplicada a

Justiça, nas diversas instâncias ou
setores em que funciona e rege o
equil íbrió da sociedade. As tradi
ções de sua Magistratura. são -as
mais gloriosas, de ponto, de vista'
da eficiência na salvaguarda de'
todos os direitos e da cultura dos
seus membros, cuja integrid.ade,
moral é incontestável. Na mais al-
,ta Corte de Justlça do Estado,
como nas comarcas, o dom ínio
'jurídico se-exerce invariavelmen-

te, correspondido, aliás, pela es

clarecida consciência pública.
O Dia da Justiça, abrindo ense

.lo à recordação daqueles que, em
todas as' épocas, lhe concederam
a contribuição de esforços, de, sa
ber jurídico e de incorruptível in
tegridade de caráter, é celebrado
hoje solenemente, pela Magistra
tura Superior do País, reunida na

Guanabara, para o congraçamen
to festivo em torno dos grandes
ideais de segurança e liberdade,
que dignificam a pessoa humana
e exalçam o sentido. da cidadaniá.

A essa signifiCativa reunião com-
.

parece, representando a Magistra�
tura de Santa Catarina; o Desem
bargador Norberto de Miranda
Ramos, íntegro Presidente do
Tribunal de .Justiça do Estado. E
por 'onde quer que se aluda à ex
pressão da data, haverá o mesmo

espontâneo sentimento de sol ida-
'

rledade e gratidão a quantos, no
exercício da Justiça, situam aci
ma' de quaisquer ponderações e I

interesses o respeito aos direitos
inal ienáveis, na perenidade da
Justiça, a serviço da paz social,
do progresso e da supremacia da
ordem harmoniosa, nas relações
da sociedade humana.

A Magistratura Catarinense,
que não faltà aos seus compro
missos, faz jus às congratulações
que daqui lhe enviamos, pormo
tivo do transcurso do Dia da -Jus-'
tiça.

"

Máquinas ag�icolas,
longo prazo, aos agricultores associados à Cooperativa'

,

Agropecuária de Massaranduba, certo não deixarão essas_.•

máquinas japonesas de compensar os sacrificíos daqueles' .:
"que as adquiram � que, com elas, desf�iarilo vantaçenfJ;'-
de tempo e aumentá de produção nas suas atividades '

lavoureiras. "
,

Dentro da Ação Catarinense de Desenvolvimento.. a
agricultura em Santa Catarina tem assinalada posição,
fundada nos grandes potenciais que oferece à

reconhecida 'capacidade do homem do campo. Na
economia estadual, a produção agrícola tende a influir
cada vez mais salientemente - e para isso não faltam aos

setores da agropecuária catarinense os incentivos oficiais
do crédito efinanciamento.
É de crer, portanto, que a experiência realizada

auspiciosamente pela Secretaria da Agricultura em

'relação aos rizicultores de .Massaranduba possa.
reproduzir-se, mais generalizadamente; em outras regiões
de áreas agrícolas também mecanizáveis.

'

IÉ certo que muito dependera isso do espírito de

associação entre os agricultores, convergindo na

Cooperativa credenciada junto dos órgãos competentes
do Estado, como foi o caso de Massaranduba, onde
louvavelmente se manifesta, na iniciativa, o interesse
comum pelo desenvolvimento da produção. Merecem
estímulos essas promoções, que, antes de mais. nada,
significam a maturidade da consciência cooperativista,
visando ao interesse da classe dos produtores agrícolas
para o crescente êxito das atividades do setor rural do
Estado.

•

No aperfeiçoamento dos meios de produção, na

aquisição de modernas técnicas de lavoura, que se toma

possivel pela concentraçãó de esforços e propósitos dos

grupos interessados, está, sem dúvida, um dos objetivos'
frisantes das ações que buscam o desenvolvimento de
Santa Catarina.

Quando se falava sobre a necessidade de mecanizar a
lavoura catarinense, tempos atrás, havia, quem sorrisse,

I

descrente da viabilidade da idéia: as. nossas áreas
lavouréiras, diziam; eram acidentadas o ""bastante para"
não permitir os trabalhos mecânicos. Face essas razões
assim fulminantes, os leigos em matéria de agricultura e

agronomia teriam de calar-se, não fossem os sapateiros
além das chinelas.:

'

Mas, sempre havia esperanças de que essas razões se

removessem, após mais estudadas as circunstâncias e os

: recursos da modema técnica agrícola., e o' fato é que,
pelo menos agora, segundo notícia distribuída à
imprensa pela Coordenação Estadual de Relações
Públicas, acabam de ser entregues aos agricultores
associados na Cooperativa Agropecuária de
Massaranduba dezoito máquinas de procedência
japonesa, importadas pela Secretaria da Agricultura.

Naquele Municipio do Vale do Itajaí, essas máquinas
vão ser empregadas pelos agricultores, sob a orientação
de, dois técnicos vindos de São Paulo e que instruirão-os
rizicultores locais e os agrônomos daquela região, sobrea
formação de mudas de arroz e o plantio mecanizado.

As máquinas -trazidas do Japão constituindo novidade

para Santa Catarina, contribuição para modernizar e

racionalizar a rizicultura do Vale do, Itaiai, assim
inaugurando, naquelas áreas agrícolas, a mecanização das
lavouras. A respeito, o Agrônomo Glauco Olinger
esclareceu que "as máquinas permitirão duas colheitas de
arroz de alta qualidade, porque o' produto não sofrerá a
concorrência 'do arroz vermelho e-ou tras ervas daninhas,
que prejudicam a pureza do grão." De sorte, que, não
somente se .acresce a produção, mas ainda se apura a

qualidade, pela mecanização da. rizicultura em
Massaranduba.

O desejável, portanto, é que essas máquinas e outras

aplicáveis à agricultura catarinense encontrem boa'

receptividade e se multipliqúem para atualização das
nossas práticas agricolas. Vendidas como estão sendo, a

Gustavo Neves

\ �

Trivial
Marcllio

Variado Medeiros,
filho

Resquícios de' um
passado político

Com a decretação da falência da sublegenda nas eleições de 15 de'
novembro certamente não haverá. mais dúvida alguma sobre a

necessidade de se FIXar uma nova mentalidade partidária em Santa
Catarina, infensa às lutas menores que até aqui têm minado as relações
internas das agremiações: Mas também é provável que a extinção da
sublegenda, por si só, como um ato isolado, venha a produzir problemas
maiores para os Partidos que aqueles verificados no curso da recente

campanha eleitoral. Esta deve ser, portanto, a preocupação dos
legisladores, entre os quais as maiores expressões da política nacional,
que reconhecem ser impraticável pára a sobrevivência dos Partidos a

manutenção
'

do instituto. As eleições municipais de'19 72 'deram
mostras suficientes em nosso Estado dos, efeitos negativos da

sublegenda.
.

Aquilo que elas produziram de bom só pode ser considerado como

um paliativo destinado a"contornar situações episódicas, nunca como

uma solução duradoura parai os problemas internos dos Partidos.
Mas, dadas as caracteristícas da política catarinense, com base nas

Sflas raízes históricas, torna-se difícil saber até que ponto a extinção da

sublegenda poderá reverter em favor do fortalecimento dos Partidos. A

verdade. é que, por mais criticável que seja, o instituto serviu para
beneficiar tanto a Arena como o MDB em circunstâncias difíceis como
as que se apresentaram na última campanha. Em muitos casos pode ter

sido' uma solução eleitoral de momento, mas nunca uma solução
política à altura de consolidar determinadas posições.
O udenismo e o pessedismo que hoje sobrevivem no .interior da.

Arena, por exemplo, nada' mais são que o último resquicio de uma

longa sedimentação das tendências politicas que caraterizam a formação
da sociedade catarinenre. Suas origens são muito mais profundas do que
à primeira vista possam parecer, envolvendo episódios dos mais
memoráveis da história republicana do nosso Estado. Se essa divisão não
se feriu propriamente em torno de idéias, é inegável que decorreu de um

certo tipo de comportamento de nossos homens, que não eram

públicos. De qualquer forma, apesar de todas os seus vícios e defeitos,
que não eram poucos o udenismo e o pessedismo representavam dentro
do contexto polüico catarinense um papel que, senão chegou a primar
pela autenticidade, pelo menos representava uma posição histórica e

social das correntes que influíram no curso da nossa vida pública no

correr das décadas. Assinalou, portanto" um divisor de águas que. oI

advento do bi-partidarismo quis eliminar sem obter sucesso. A

sublegenda, assim, serviu para' garantir dentro dos Partidos' os

derradeiros vestígios de autenticidade social (não politica) do udenismo
e do pessedismo, reconhecendo a sua existência e respeitando as suas

origens. O que não impediu, contudo, que os velhos antagonismos
fizessem, da campanha. luta aberta entre as duas correntes. Quase como
antes.

Se a necessidade da mudança da mentalidade politica é clara e

insoFlSmável;l.'sud operaçêo; i contudoij)não; seràaareja fácil,' a começlZ11
,péla ,.quebra'-·dattadiçãÓ. -Há sen't#h'ent&s profundamente arraigados' na
políÍica catarinense que certamente reagirão contra as transformações,
assim como reagiram no tntciodesta campanha. for isso, o trabalho de

catequese política deve iniciar pela pregaçdo do óbvio, isto é, de que o

udenismo e o pessedismo de Santa Catarina nada mais são do que

imagens fantasmagóricas de um passado politica já remoto que insistem

em aparecer como assomirações nas, vésperas dos pleitos. E ninguém,
hoje em dia, pode acreditar em assombração.
COLOMBO COM M!:DICI bre o 'Príncipe de Joinville. Suce

deu, porém que a correspondência
só me foi entregue no período da
'noite de ontem, justamente no mo

mento em que o laureado acadê-
mico deveria estar iniciando a pales
tra. Em virtude disso tornou-se

absolutamente impossível pegar o

ônibus - também gentilmente ofe
tecido pela Academia - que. partiu
rumo à Terra dos Príncipes às 14

horas, da esquina das Avenidas Os
mar Cunha e Rio Branco ...

CRITICA À DECISÃO
Os deputados do MDB comenta

vam visivelmente contrariados a de-
'cisão da bancada da Arena na As
sembléía de delagar aoGovernador
Colombo Salles amplos poderes pa
ra conduzir o processo de renova

ção da nova Mesa do Legislativo: O
"Deputado Murilo Sampaio 'Canto,
por exemplo, dizia que a delegação
de poderes "foi um mau negócio
para o MDB":

:_ O ideal para-a Oposição seria
deixar a escolha correr em campo
aberto para que as divergências da
Arena se mostrem por ,completo.

Toda a assessoria governamental
está elaborando um relatório sobre

<as atividades dos diversos setores do
'

governo no campo das realizações,
o qual será compilado em um docu
mento que o Governador Colombo
Salles entregará ao Presidente Médi
ci em audiência já marcada para o

próximo dia 12, às 17' horas, em

Brasília. O Chefe do Execu tivo reu-

,

niu o Secretariado e deu-lhe ordens

expressas no sentido de que todos
os seus auxiliares forneçam o relató
rio com o máximo de meticulosida
de, apresentando dad'os que possam
proporcionar ao documento final
meios de dar ao Presidente da Re

pública uma visão geral e completa,
do que está sendo feito em Santa
Catarina .

ACAD�M'ICA
Esta coluna acusa o recebimento

e ao mesmo tempo agradece o gen
til convite formulado pela Acade
mia Catarinense de Letras para as

sistir em Joinville a palestra do Se
nador Carlos Gomes de Oliveira so-

As viagens sem retorno

,Não tenho tido mérito para fazer parte de
nenhuma comissão oficial que trata do assunto.
Minha participação tem sido gratuita, porém
consciente, pois acho que as preocupações do
Governo com o problema dos tóxicos são da
máxima importância para a nacionalidade.

Ninguém deve falar de problemas que não
domina com segurança. Para 'me habilitar a9S
debates que tenho provocado em ginásios do
interior do Estado, bem como nas aulas que
profiro' nas Faculdades de Medicina e Direito,
comprei livros, frequentei serviços de toxologia
de São Paulo, de Curitiba, da Guanabara e Sal-
vador.

'

Não quero afinnar que seja um conhecedor
\ profundo da matéria, mas, através de participa
ção de Simpósios e Colóquios, tenho procurado
tomar conhecimentos dos seus aspectos mais di
versos.

Em 1970, trouxe a.Florianêpolis, por inter
médio da Universidade Federal, o prof. Carlos
Leal, Diretor do Instituto de Bio-Psicologia da
Guanabara,'que aqui proferiu, com enonne au

diência, o primeiro- curso estadual sobre Toxofi-
lias. ,

'

Em abril do corrente ano, por especial defe
rência da Academia Brasileira de Medicina'Mili
tar, participei da Mesa Diretora que presidiu o

magno tema do I Congresso Brasileiro de Higie
ne Mental do Adolescente: "O Problema Psico"
Social das Toxicomanias". '

.

,

Sobre ele falaram os Profs. Pereira Franco,
de Maceió, e Carvalhal Ribas, de São Paulo. No
dia seguinte, encerrando o Congresso, o Dr. Ali
rio Cavalieri, Juiz de Menores da Guanabara,
proferiu erudita e importante conferência sobre
"A Delinquência Juvenil", levando ao plenário
o grande acervo de sua experiência.

Este amontoado de referências não tem ou

.tra finalidade a não ser mostrar que não sou
cristão ,de, 'última hora, de que há muito estou

,

integrado na campanha contra o uso indevido
dos tóxicos, mesmo sem ocupar funções oficio
sas ou oficiais. E minha posição vem da con

vicção de que o assunto merece a colaboração
de todos os que ocupam situação de liderança
na comunidade.

O mundo inteiro se estarece com o uso abu
sivo dos tóxicos, especialmente pelos jovens.
Dezenas de livros existem nas livrarias. Centenas
de outras publicações podem ser compulsadas.
Agora mesmo, por gentileza de um meu aluno
da Faculdade de Direito, acabo de ler o sumário
dos trabalhos apresentados e discutidos no Fo- /
rum de Debates do Rio Grande do Sul.

.

Trata·se, na verdade, de uma publicação pri-

morosa, não só pela bela apresentação, porém,
antes de tudo, pelo conteúdo. Tudo nela é da
mais viva atualidade, desde os pronunciamentos
do Representante do Ministro da Saúde e do
Assessor Regional da OMS/OPS, às conferências
dos Representantes do Ministro da Justiça e do
Exterior.

'

Estou seguramente convencido que na cam

panha nacional contra o uso e tráfico de subs-
.tâncías inebriantes ou alucinógenas, existem
trê� aspectos diversos: a prevenção, a repressão
e a recuperação. A mim me parece que a ação
preventiva é de capital importância, e deve ter
em mira mostrar aos jovens, com segurança e

sem mistificação, sem ameaças de qualquer es
pécie, que essas furtivas viagens químicas não
conduzem a caminho algum.

Devemos convencê-los de que as drogas eufo
rísticas ou alucinógenas, seguramente, são estra
das que os conduzirão a viagens em que o retor
n� muita vez, senão quase sempre, é Impossível,
A euforia, a sensação de desligamentos dos pro
blemas desagradáveis; é curta e ilusória. '

Curta e ilusória, pois, tenninada a ação da
droga, a volta à realidãde da vida é màis penosa
ainda, mas traumatizante a frustração e a angús
tia, mais pesado o fardo dos problemas cotidia
nos.

- .

E mais ainda: que são poucos os que conse-

guem regressar dos passeios de sonhos e �nsa
ções euforizantes, uma vez que a dependência é
o cais da trágica atração compulsória. E que a

recuperação, quando possível, só se fará através
de longa e penosa hospitaliaação, como deter-
mina a lei. '

, I
E, antes' de tudo, dizer-lhes com firmeza e

conhecimento que: "muita vez, a únida saída é
o suicídio, quer voluntário etn franca fase de
pressíva, quer involuntário por atingida a dose
letal do entorpecente, como afirma o estudioso
Angelo Dourado.
A lei, sabiamente, compreendeu que a deten

ção ou reclusão do jovem viciado' não seria a

medida correta. Reprimir toda organização, e
com a mais sentida violência, que difunde, fa
brica, planta, contrandeia, vende e facilita subs
tâncias capazes de, produzir. dependências ou

simples alteração da mente.

Holdemar Menezes

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Nélson Duarte afirma:
"nenhum otário vai me
mandar para a cadeia"

dicância sobre as irregularidades praticadas
pelo detetive.

,

Ontem, prestou depoimento aq delega
do Sílvio Martins de Barros, o policial Luiz
Evandro Alves, que trabalhou na carcera

gem da 14a. DP em 1969, quando ocorreu
a fuga de um grupo de estelionatários. Con
firmou o depoente que não houve violência
na fuga e que os presos estavam à dispo
sição do Sr. Nelson Duarte. Estranhou ain
da' a calma, na ocasião, do detetive e do
delegado Raul Lopes Farias, que somente
muito tempo depois abriram inquérito e

chamaram a perícia.
Sobre o caso do' Livro de' Ouro, estão

sendo convocadas, para esclarecer alguns
fatos, todas as pessoas que contribuíram
com alguma quantia em nome do Hospital
Santa Catarina de Alexandria, cujas contri
buições foram também recolhidas por Nel
son Duarte.

Na 6a. Vara Federal, o Juiz Carlos
Augusto Thibau Guimarães deferiu ontem
o pedido de cassação da incomunicabili
dade criminal de Homero de Almeida
Guimarães e de seu filho, "Homerinho",
presos em Brasília e que agora poderão se

avistar com sua advogada Eny Moreira.

'Pe'la primeira vez' INPS
aposenta 'uma dómésti'ca
Salvina Costa, tornou-se há poucos dias a

primeira empregada doméstica de Minas a

aposentar-se pelo INPS, com salário de 189
cruzeiros. A doméstica - da congregação
religiosa "Filhas de Maria" - em todas as
suas numerosas e habituais preces pedia ao

Deus de sua fé não deixá-la morrer de fome
na velhice. Cada mendigo que ela atendia
na porta da casa onde trabalhava, lhe pare
cia consigo mesma, quando não tivesse
mais condições de trabalhar pelo pão' de
cada dia. Salvína beneficiou-se de 'Um de-

\ ereto de 'outubro de 1967, permitindo que
o empregado doméstico contribua para o

INPS, na qualidade de "facultativo".' Pela

legislação do órgão de previdência social, o
segurado pode aposentar-se aos 60 anos 'se

tiver contribuído durante 5 anos. Durante

c�co anos Salvina tirou mais de 50 por '

cento de seu escasso salário - que hoje é de
apenasSü cruzeiros - para pagar ao INPS.·
Aguardando suas aposentadorias para breve
existem .mais nove outras domésticas em

Minas Gerais.
Até o final do ano devem estar aposen

tadas: as 10, então, serão homenageadas pe
la Associação das Empregadas Domésticas
de Belo Horizonte. Quanto a Salvina, a

quem o trabalho já cansa, a aposentadoria'
lhe devolveu o sorriso.

Agente do PCB revela identidade
o membro do Partido Comunista Brasileiro, que por. suas âenún

cias (publicadas em entrevista no Jornal do Brasil de domingo) per
mitiu. o estouro de dois aparelhos do PCB na Guanabara, foi final
mente identificado ontem" como sendo Adauto Alves dos Santos,
militante do PC há 20 anos. O Jornal do Brasil, a quem Adauto
havia concedido a entrevista reveladora respeitou o' prazo 'pedido

j' pelo entrevistado
; -"l.4 \díai)'�" pm;a,qW!.,e}/!.,Sf!.l p�_e�sf3,':.a_\'SJllv.Q",de:��;!

represálias. Ao final.'de ,20',ano� -de;�:il!idg4.es i:liKada$, .(l,b>,P'Ç�i o:., "',
agente Adauto descobriuque estava "num antro de intrigas e vaida
des pessoais, com gente de boa e má fé, teóricos e aproveitadores,

'

sobretudo aproveitadores", Depois de ler no JB declarações de uma
estudante que havia sido obrigada a defender uma tese cheia de
ataques ao Brasil numa Universidade da Bélgica, Adauto se animou.
Escreveu uma carta ao jornal solicitando uma entrevista. A entrevis-
ta foi concedida, e 'divulgada com pseudônimo (Carlos ou Alcindo],

Preses do
Galeão

tentam fuga
Na Ilha do Governador, on

de fica a base aérea do Galeão,
reinava tranquilidade quando
de repente três pessoas que es

tavam presas, à disposição da
justiça militar, na referida base.
fugiram, ontem, serrando as

grades do xadrez onde se en

contravam, mas foram em se

guida recapturados pelos agen
tes de segurança. Os nomes

dos fugitivos não foram revela
dos e, at,é ontem à noite, oga
binete 'do Ministro da Aero
náu tica, no Rio, desconhecida
a fuga. Os assessores do serviço
de relações públicas surpresos
com a .tuga, telefonaram para
.0 Centro de Informações e Se
g u r ança da Aeronáutica
(CISA), mas não receberam

confirmação da notícia e nem

distribuiram nota oficial des
mentindo-a.

.

CNII lança livro
analisando aborto·
A Conferência Nacional dos Bispos do Brasil (CNBB), lança

hoje, em comemoração ao "Dia da Família" o livro ,"A Igreja e o

Aborto". A obra é composta por 17 declarações, feitas de 1940'
até 1972, por Conferências Episcopais de 12 países, todas versan-'
do sobre assuntos pertinentes à proposição do tftulo.rA CNBB
deseja tornar conhecidas as declarações, também aos médicos,
pais, legisladores, educadores' e jornalistas, "no dever e empenho .

que a todos cabe de defender e promover a. vida humana". Na
nota disttibuída pela presidência da CNBB ontem o organismo
episcopal brasileiro informa que a idéia de pulbicar o livro surgiu
das discussões sobre o aborto, julgando "útil e necessário colocar
ao alcance do povo brasileiro a doutrina do magistério da Igreja
Católica sobre o assunto". .

'

Em Porto Alegre, o Movimento Familiar Cristão, numamen
sagem a respeito do "Dili da Famflía", afirma ser uma imposição
"preparar a famflia do futuro", salvando-a em sua "essência,
através' da promoção do amor". O documento, denominado "Fa
mília em Crise.", analisa a família e as novas idéias que pretende
inová-la ou substituí-la.

I

,
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OPORTUNIDADE
\

3 lotes no Jardim Sta. Mônica na Trindade, em zona'

-de grande valorização.
'

Preço 14.000 c/ 20% de entrada saldo em até 20 me

ses.

Tratar c/ Gastão Fones, 4606 e 3164

ODIVAN' SIA. COMÉRCIO E, INDUSTRIA
- SUPERMERCADOS -

DENTRO DE ALGUNS DIAS, A ILHA DE SANTA CATARINA,

SENTI RÃ O CALOR DE UM ATENDIMENTO "QUENTE" EM

MATÉRIA DE SUPER-MERCADO. AGUARDE.

Aproximadamente seis mil "servidores" em todo, o Brasil
perderam seus empregos a partir de

segunda-feira, época em que o Presidente Médici sancionará
, a 'Lei que profbe firmas "especializadas" de pessoal.

Lei afastará· \seis mil
,

\.

-barnabés-do emprego

O detetive Nelson Duarte, acusado de
suborno e relacionamento com a Máfia, de
clarou ontem que "nenhum otário vai me
mandar para a cadeia ou provocar minha
demissão da Polícia. Tenho muitos amigos
na Secretaria de Segurança, na área militar
e na Polícia". A afirmação do ex-chefe do
setor de Investigações da 14a. Delegacia Po-

'

licial foi feita em frente à porta da Secreta
ria de Segurança Pública,' numa roda, de' ,

agentes, momentos depois de seu encontro
com o General Antônio Faustino da Costa,
titular da SSP, de cujo gabinete saiu sorri
dente e extravasando otimismo, chegando a

acrescentar que "este inquérito eu tir& de
letra". Alguns policiais presentes manifesta
ram sua crença de que realmente o Sr. Nel
son Duarte não venha a sofrer. qualquer
sanção, porque tem mesmo prestígio, não
só na Secretaria de Segurança, como tam

bém na Superintendência, de Polícia Judi
ciária. Para comprovar essa certeza, alega
ram que enquanto um delegado ou um

comissário tem de ser anunciado e esperar
para falar com o Secretário de Segurança,
Nelson Duarte.... tem "entrada livre" no gabí
nente do General Antônio Faustino. Na
Delegacia de Defraudações prossegue a sin-

O Presidente Médici sancionará a lei
de Serviços Auxiliares que proíbe firmas
"especializadas" de contratar pessoal para
a administração pública. Com isso cerca'

,
de seis mil pessoas que estão trabalhando
no Serviço Público irregularmente perde
rão seus empregos. As atribuições conferi
das a essas empresas átingiram um grau de
irregularidade tão elevado que, ainda re

centemente, o' Ministro Wagner Estelita
Campos, do Tribunal de Contas da União,
denunciou o caso do Colégio Pedro II, da
Guanabara, que contratou uma firma par
ticular de locação de serviços, para minis
trar aulas. A situação assume aspecto mais
dramático na Capital da República, onde
quase �das as atividades de escritório nos

Ministérios ,vem sendo preenchidos sem

concurso, e mediante contratação com

empresas particulares; que fornecem a

mão de obra solicitada.

. Também é permitida a contratação de
técnicos altamente especializados' para
cumprirem tarefas no serviço público, por
período temporário, cuja duração não de
ve ultrapassar o tempo de cumprimento
do trabalho ou projeto para o qual foram
contratados. Por exemplo: }?ara a realiza
ção do projeto RADAM (levantamento
aerofotogramétrico da Amazonia) foram
contratados especialistas no assunto para
um período que não transcenderá a elabo-

ração e conclusão do projeto. Entretanto
os órgãos da administração pública acaba
ram por conferir uma interpretação muito·
ampla dos dois regimes especiais de con
tratação de pessoal e atribuíram a firmas
especializadas a tarefa de 'selecionar "fun
cionários públicos". Esses, no entanto,
têm um regime de trabalho todo especial:
trabalham para a União, mas o vínculo
empregatício é feito com as firmas que os

"selecionaram", e para as quais destinam
20 por cento ou mais de seus salários.

"Essa situação - comentou ontem
uma autoridade do Governo ligada à polí
tica do pessoal civil - apresenta-se às ve-

\ zes tão irregular que lembra a exploração
existente, em outros tempos, nos traba
lhos de estiva portuária, quando um fun
cionário contratava'um terceiro pará fazer
o seu serviço e lhe pagava uma ninharia",

. A adoçaõ de medidas para acabar com ,

as "firmas especializadas" foi tomada jus
tamente como outras iniciativas do Go
verno para valorizar o serviço público, ,

num programa que se iniciou em novem
bro. O poder público entende que a situa
ção irregular, dos funcionários das firmas
especializadas traz problemas graves' para
a moral dos servidores públicos qUE( in
gressaram por concurso e que, muitas ve

zes, percebem salários inferiores aos pri-
meiros.

-

, " A LINHACHARGEI 73 '

JA ESTA NOS REVENDEDORES CHRYSLER.
\

Até hoje se admitiu
chamar de carro esporte,
qualquer carro que tivesse
linhas um pouquinho
esportivas.

Ou uns hps extras no
motor.

Mas ,agora não se admite
mais. .

.

(h�osnovos

Dodge ChargerRI73 e

Dodge Charger 73.
Os verdadeiros carros

esporte.
, Com potência de

carro esporte (215 hp
para o ChargerRT e 202
hp para o Charger),
linhas de carro
esporte, teto

,..--

hardtop, traseira
ii fast-back, faixas

Il laterais, rodas e pneus ,

,l especiais, volante esportivo.
'.

. O Dodge Charger RT
73 ainda vem com nova

frente, conta -giros, faróis
duplos embutidos, assentos
individuais de couro, console
redesenhado, câmbio de 4

marchas, freios a disco.
E o Dodge Charger 73

não deixa por menos. Vem
com nova frente, relógio
elétrico, novos estilos de

'

assento. Tudo enflm que
você encontra num carro

esporte que se preze.
E tudo combinandomuito

bem com Umamecânica

.perfeíta, uma suspensão firme
e macia, uma direção que
inspira confiança,

Venha conhecer de perto
essas maravilhas.

E os planos fascinantes
.que os Revendedores
Chrysler criaram, para acabar
de vezcom a brincadeira de
carro esporte.

REVENDEDOR AUTORIZADO �� CHRYSLER
� do BRASIL

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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�ô ato de assinatura estiveram presentes diversos �irigentes do Bradesco.

Fundesc firma convênio
com Bradesco: 50 milhões

,
'

tarinense, afirmando que "sentimos a ne

cessidade que esse órgão da rede privada, de
. bancos nos auxiliasse na arrancada que es

tamos propiciando ao setor secundário da

nossa economia".

O Fundesc e o Bradesco firmaram on

iem nesta Capital um convênio de Cr$ 50

milhões, que serão destinados ao setor in

dustrial catarinense, através da assistência

financeíra para implantação, expansão e su

primento do capital de trabalho.
O Bradesco, que pelo .acordo passa a ser

agente fmanceiro do Fundesc, I participa
com Cr$ 40 milhões, cabendo ao Fundo

cobrir o restante.
.

Falando na solenidade o Secretário <ia

Fazenda, após agradecer a política do Bra

desco em aceitar o acordo, fez uma breve

análise do comportamento da economia ca-

O gerente da agência local do Bradesco,
Sr. Mário Mateus, por sua vez, declarou que
o estabelecimento já aplicou em Santa Ca

tarina cerca de Cr$. 500 milhões, "o que

comprova' o grande crédito que deferimos

ao Estado".

Ao ato estiveram presentes diversos dire
tores do Bradesco.

. Solos de se iá
têm levantamento
todo -concluído

.

O Superintendente da Sudesul, Sr. Paulo Melro, e o

Reitor da Universidade de Santa Maria, Sr. José Mariano da

Rocha Filho, entregaram ontem ao Governador Colombo

Salles os resultados do levantamento, mapeamento' e

classificação dos solos catarinenses, trabalho. executado
pelas duas entidades, em convênio com o Governo do

Estado.

Ressaltando a importância do empreendimento, falaram
o Sr. Paulo Melro, o Reitor Mariano da Rocha e o

Governador do Estado.

O levantamento tem por objetivo fornecer subsídios para

�esquisas básicas, visando o inventário geral dos recursos do
solo catarinense.

------

Também ontem, logo após a entrega do levantamento, a
Sudesul e a Universidade de Santa Maria firmaram outros

convênios com o Governo do Estado, Prefeitura de

Florianópolis e Universidade Federal, de Santa Catarina.

OS CONV�NIOS
'

P-ª!a o Íevàntamento semi-detalhado dos solos da regiíiq
Sul catarinense foi firmado um acordo entre a Sudesul, o
Governo do Estado e a Universidade de Santa Maria, no
valor de Cr$ 175 mil. O estudo vai complementar o

mapeamento básico geral entregue ontem.

A Prefeitura da Capital firmou convênio com a Sudesul,
para a realização de pesquisas visando à implantação de

programas de formação profissional e colo,cação de

mão-de-obra no Município. O valor do acordo é de Cr$ 30

ma �

Entre a Universidade de Santa Catarina e a Sudesul foi

firmado um convênio no valor de Cr$ 300 mil, para a

complementação de recursos destinados à prestação de

serviços de assessoramento, colaboração científica e. técnica

e consultoria no âmbito da Ufsc.

eis as espec�'i��ções
do melhor edl'lclO· de
sta. catarina:ed.da vinci
são 9 aptos. um por andar.

1 - Parque, com sinteko ou durafen
2 -:- Mé!ss,!, corrida_ � pintura plástica PVA
32 SJj:Jlalha de gesso na parte social e íntima
4 - Pisos dos banheiros sociais em mármore
5 - Pisos da área de serviço vitrificado
6 - Ducha no banheiro de casal

.

7 - Tomadas de extensão telefônica nos quartos de ba-
�o'

.

I

8 - Ouartç de banho de casal com banheira embutida/
mármore

9 - Caixa de água-quente elétrica, individual
.

10 - Box de alumlnio nos banheiros, inclusive no de

empregada
11 - Revestimento do banheiro do casal em mármore

até o teto
12 - Louças e ferragens de primeira qualidade
13 :... Pi so 'do lavabo acarpetado '

.

14 - Paredes do lavabo revestida de tecido aveludado
15 - Lavabo com cuba de metal dourado
16 - Pisos das sacadas sociais em mármore
17 - Piso da cozinha e banh�iro de empregada vitrifica

do
18 - Piso do hall social em granito preto
19 - Cozinha, banheiros sociais e de empregada com

azulejos decorados até o teto.

/

Seminário sobre energia)
elétrica com�ça 2a.

_

feira
Está marcada pua a próxima segunda

feira, às 8 horas, no auditório da Celesc, a

solenidade de abertura do I Seminário Ca
tarinense de Engenharia Elétrica, promovi
do por aquela empresa em colaboração
com o Centro Tecnológico da Ufsc.

Após a

solenidade de abertura terá início a progra
mação de palestras e debates. Às 9 horas o

engenheiro Jair Marques de Souza, da Cia.
Brasileira de Tecnologia Nuclear, iniciará
sua conferência sobre "Planejamento ePro
grama Nucleares"r Às 10h3Omin será abor
dado o tema "Estudos de Carga de Curiti
ba'" pelo engenlÍe�o Elíphas de Fígueíre-

SERVIÇO, DE INFORMAÇio DE MERCADO' AGRICOLA = SIMA c

C O"N V E N _I OI MINISTERIO DA AGRICULTURA .;, SECRETARIA DA AGRICULTURA = SC.

ARROZ AMARELlo ....... Se. 60 Kg. 102,00 105,00 '96,00 105,00
FAR.MANDIOCA FINA••••• Se. 45 Kg. ,s,00 29,00

. 28,00 .30,00 35,50
�

r
.

\.-FEIJlI:O PRETO COMUM.... Se. 60 Kg•. 69,00 68,00 77,00 77,50 55,00
BATATINHA ............ Se. 50 Kg. 31,00 40,00 35,00 34,00 35,00
MILHO AMARELO COMUM... "Se. 60 Kg. 32,00 33,00 33,00 28,50 21,00
BANHA BSPECIAL •• � ••••• Ox.3O petes. 82,50 90,00 84,90 89,00
BANHA COMUM ...... ; ... Lata 16 Kg. 41,00 45.,00 40,60 ==== 50,00
OVOS BRANCO MEDIOS ..... Cx. 30 DZ. ,58,00 "51,00 55,00 56,00 59,00
FRANGO ABATIDO ......... Kg. 4,40 4,00 4,40 4,30 4,50
TCtlATE PAULISTA ....... C". ,27 Kg. 35,00

.

31,00 33,00 33,00 38,00
CENOURA EXTRA••••••••• ex. 30 Kg. 29,00 37,00 43,00 47,00 43,00
$P!ST.

._ P R E ç O S

do, Diretor Técnico da Cia. Força e Luz do
Paraná.

'

I

O Seminário "é um exemplo de integra,
São Universidade-Empresa", segundo decla
rou o seu coordenador geral, engenheiro
Danilo Sílvio Aurich e além disso dará
"uma oportunidade ao engenheiro catari
nense de manter contatos com colegas de

.

outros centros universitários e empresariais
e atualizar-se- com relação ao que se faz no

. Brasil, em termos de energia elétrica". Di-

.versos engenheiros do Rio Grande do Sul,
Paraná e Rio de Janeiro já se acham inscri

tos e os interessados deverão procurar a co
'prd.enadoria, na ,Celesc.

DE A T A C A D O = 07-12-72. ._

RESENHA DE JULGAMENTOS

A Primeira Câmara Civil do Tribunal de Justiça. de Santa

'Catarina, em sessão ordinária de quinta-feira, dia 07 de dezembro de

1972, julgou os se\j.Jintes processos:
1) Agravo de instrumento no. 482 de Araranguá, agrte. Farmácia

e Drogaria Rocha Ltda. e agrdo. Síndico da Massa Falida da

Farmácia e Drogaria Rocha Ltda.

Relator: Des. ALVES PEDROSA

Decisão: Por 'votação unânime, não conhecer do agravo por

incabível na espécie. Custas pela agravante.'
2) Agravo de instrumento no. 561 de Florianópolis, agrte. Auto

Posto Dom Affonso Ltda. e agrda. 'Petróleo Brasileiro ·S.A.
.

PETROBRÁS.
,Relator: Des. IVO SELL

'Decisão: Por votação unânime, negar provlrnento ao agravo.
Custas pela agravante.

Acórdão assinado na sessão.

"3) Agravo de pe,tição no; 2.905 de Tubarão, agrtes. Dr. Juiz de

Direito da la. Vara, ex-offieio e o I.N.P.S. e agrdo. Salézio de
<,Oliveira.

Relator: Des. ALVES PEDROSA

20 - Tampo do balcão de cozinha em mármore, com
cubas inox .'

21 - Cozinha americana em fórmica, c/5 modelo� para
opção

22 - Exaustor "Natillus" na cozinha
23 -'Filtro de água na cozinha
24 - Qascúlantes em alumínio anodizado
25 - Armários embutidos, sem as divisões internas
26 -I:'ersianas de madeira nos quartos
27 - Portas emassadas

.

'28 - Decoração do jardim interno
29 - Cofre embutido no escritório
30 - Piscina embutida na lage do 'Play-Ground
31 - Play-Ground com piso revestido em cerâmica.
32 - Salão de recepção acarpetado e mobil iado
33 - Duas vagas de garagem para cada apartamento

.•
34 - Instalações de g�s centralizada

"

35 - Elevadores, "Atlas ou Otis" rápidos, 5 segundos.
p/andar

36 - Ar condicionado central e individual.

Decisão: Por votação unânime; dar provimento em parte aos
recursos, para determinar que a aposentadoria por invalidez·:

acidentária, seja paga a partir da data da perícia médico-judicial.
\

Custas na forma da lei.

Acórdão assinado na sessão.

4) Agravo de petição no. 2.934 de Blumenau, agrte. Gottilieb
Otto Gernhardt e agrda. Valdete Gernhardt.

'Relator: Des. ALVES PEDROSA

D'ecisão: Por votação unânime, negar provimento ao recurso.

Custas pelo agravante..
5) Agravo de petição no. 2.350 de Urussanga, agrtes. Dr. Juiz de

Direito, ex-offício; e o INPS. e agrdo. José Eernesto Pereira.
Relator,: Des. MAY FILHO

Decisão: Por votação unânime, dar provimento aos recursos,

para, julgar improcedente a ação. Custas-na forma da lei.

Acórdão assinado na sessão.

6) Agravo de .petlçâo no. 2.805, de Urussanga, agrte. Dr. Juiz de

Direito, ex-officio e agrdo. Natalino Félix.
,

Relator: Des. MAY FILHO

Decisão: Por votação unânime, converter o julgamento em

diligência, para completar a instrução da causa. Custas a final.

Acórdão assinado na sessão.

7) Agravo de petição no. 2.930 de Tubarão, agrtes. Dr. Juiz de

Direito da la. Vara, ex-officio e o INPS e agrdo. Heleodoro José

lII)endes.
Relator: Des. MAY FILHO

Decisão: Por votação unânime, dar provimento em parte aos

recursos, para
- fixar os honorários de advogado em Cr$ 200,00.

Custas na forma da lei.

Acórdão assinado na sessão.

8) Agravo de Petição no. 2.963 de Orleans, agrtes. Dr. Juiz de

Direito, ex-officio e q INPS e agrdo. Gregório Beltrame.

Relator: Des. MAY FILHO

Decisão: Por votação unânime, converter o julgamento em

diligência a fim de que seja reconhecida a firma do

substabelecimento de fls. Custas a final.

Acórdão assinado na sessão.

9) Apelação de Desquite no. 3.812, de Rio do Sul, apte, Dr. Juiz

de Direito da 2a. Vara, ex-officio, e apdos. Antônio Motta e

Adelaide Motta.

Relator: Des. IVO SELL

Decisãç: Por votação unânime, negar provimento à apelação.
Custas pelos apelados.

Acórdão assinado na sessão.
10) Apelação de Desquite no. 3.851 de Joinville, apte. Dr. Juiz

de Direito da 2a. Vara, ex-officio, e apdos. Pedro Barbosa de Souza

e "Mar'i'a Arlete de Souza.

Relator: Des. IVO SELL

Decisão: Por votação unânime, negar provimento à apelação.
Custas pelos apel ados. ,

Acórdão assinado na sessão.

11) Apelação de Desquite no. 3.441 da Concórdia, apte. Dr. Juiz

de Direito, ex-officio, e apdos. Paulo Eron Ramos e Mersilde

" Kalinowsky Ramos.

'Relator: Des. ALVES PEDROSA

CANASVIEIRAS

Vende-se 2 lotes no Balneário de Canasvieiras, perto
.

do Country Club.
Tratar com Gastão fones 4604 e 3164.

'Decisão: Por votação unânime, negar provimento à' apelação.
Custas pelos apelados.

Acórdão assinado na sessão.
12) Agravo de Petição no. 2.971 de Rio do Sul, agrte. Irmãos

Forest Ltda. e agrda. Indústrias Gerais Ouro S.A »Ó,

Relator: Des. MAY FILHO

Decisão: Por votação unânime, negar provimento ao agravo.
Custas pela agravante

Acórdão assinado na sessão.
13) Apelação de Desquite no. 3.932 de Lages, apte. Waldemar

Zancheta e apdo. Dr. Juiz de Direito da 2a. Vara cível.
' .

Relator: Des. ALVES PEDROSA

Decisão: Por votação unânime, dar provimento ao recurso para,
reformando .a sentença apelada, determinar que o processo prossiga,
decidindo o Dr. Juiz a quo, a final, como de direito. Custas ex-lege,
-, Acórdão assinado na sessão.

14) Apelação de Desquite no. 3.938 de Joinville, apte. Dr. Juiz

de 'Direito da 2a. Vara, ex-officio, e apdos. Jorge Antônio Soares e

Passífica Vargas Soares.
Relátor: Qes. ALVES PI;DROSA \.

. .'

Decisão: Por votação unânime, negar provimento à apelação.
Custas pelos apdos.

' �

Acórdão assinado na sessão.
15) Apelação de Desquite, no. 3.947 de Joinville, apte. Dr. Juiz

de Direito da 1 a. Vara, 'ex-ottícío, e apdos, Paulo Darcy de Oliveira e

�Simphur-osa Maria de Oliveira.

Relator: Des. MAY FILHO
Decisão: Por votação unânime, negar provimento à apelação.

Custas pelos apelados. \

Acórdão assinado na sessão.

16) Apelação de Desquite no. 3.462·de Concórdia, apte. Dr. Juiz
de Direito, ex-officio, e apdos. Pegentino Giácomo Reqinato e

Clementina Reginato.
Relator: Des. IVO SELL

Decisão: Por votação unânime, negar provimento à apelação.
Custas pelos apelados.

Acórdão assinado na sessão.

17) Apelação de Desquite no. 3.926 de Curitibanos, apte. Dr.'

Juiz de Direito, ex-officios, e apdos, João Maria Matos e Lair Melo

Matos.
.

Relator: Des. IVO SELL
- I

"
,.

Decisão: Por votação unânime, determinar a volta dos autos a

douta Proc�dbria Geral do Estado, para manifestar-se sobre o

mérito. Custas a flnal.,
Acórdão assinado n'a sessão.

18) Apelação Cível no. 8.104, de Xaxim, apte. ErnüioSornensi e

apda. Regina do Prado.

Relator: Des. ALVESPEDROSA

Qecisão: Por votação unânlrne, negar provimento à apelação.
Custas pelo apelante. _

19) Apelação Cível no. 8.302 de Plorianópolis, aptes. Herdeiros
de Maria Turnes Becker � Maria Cherem Espezim e apdo, o Estado

\ de Santa Catarina.

Relator: Des. ALVES PEDROSA

Decisão: Por votação unânime, conhecer dos resursos para,

provendo apenas o de apelação, reformar a decisão recorrida, e

determinar seja a ação apreciada pelo mérito, Custas a final.
20) Apelação Cível no. 8.491 de Lages, apte. Rafael Domingos

Dutra e apdos. Herdeiros de Antônio Paim Brascher.

Relator: Des. MAY FILHO

Decisão: Por votação unânime, dar provimento em parte à

apetação, para reduzir a condenação. Custas ex-lege,
, Acórdão assinado na sessão.

21) Apelação Cível no. 8.798 de Araranguá, apte. Nascimento

Francisco Pires e apdo, Carlos Manoel Américo.
Relator: Des. MAY-FILHO

Decisão: Por votação unânime, negar provimento à apelação.
Custas pelo apelante.

Acórdão assinado na sessão.

22) Apelação Cível no. 8.814 de Indaial, apte, José Peixoto e

apdo, Agostinho Tomio.
Relator: Des. MAY FILHO

Decisão: Por votruji'Q__unânime, negar provimento aos recursos.

Custas pelo apelante.
Acórdão assinado na sessão.

23) Apelação.Cfvel no. 8.231 de Florianópolis, aptes. Dr. Juiz de

Direito da Vara dos Feitos da Fazenda Pública e Acidentes do'

Trabalho, ex-officio, e a Prefeitura Municipal de Florianópolis e

apdos. Antônio Cunha e outros.

Relator: Des. IVO SELL

Decisão: Por votação unânime, dar provimento aos recursos,

para, julgar improcedente a ação, fixados os honorários de advogado
em Cr$ 200,00. Custas p�os apelados.

24) Apelação Cível no. 8.839 de Florianópolis, apte. Rosendo

Camargo de Souza e apda. Meyer Ve(culos Ltda. '(
Relator: Des. IVO SELL

Decisão: Por votação. unânime, negar provimento à apelação .

Custas pelo apelante.
Acórdão assinado na sessão.

Jaime Sprícigo
Diretor

aBEMEDAUX
ED. CENTRO EXECUTIVO MIGUEL DAUX

r. anita garibaldi, esq. saldanha marinho

60. e 70. andares, tones 3164 e 4368

LEIA E DIVULGUE HO ESTAD'O"_'__ �I'Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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[SíNTESE I Central de Medicamentos está
fazendo levantamentos em SCRIO DO SUL

O Prefeito Artenir Wer-
.

'(

ner aSSinOU decreto estabe-

lecendo novos horários pa
ra o funcionamento do

comércio de Rio do Sul

durante os dias que prece

dem o Natal. A decisão,
que atende à solicitação do

Clube dos Diretores Lojis
tas, foi tomada durante a

reunião que o chefe do

Executivo realizou com os

,dirigentes de empresas
comerciais do município.
O novo'horário entrará em

vigor a partir. da proxima
segunda-feira, quando de

verá ser estendido até as

21 horas. Do dia 18 ao dia

23 o expediente comercial

será prorrogado até as 22

horas, enquanto no dia 24
o funcionamento será

apenas até as 12 horas. No

dia 26 o comércio funcio
nará somente à tarde.

Blumenau (Sucursal) - Com o objetivo de realizar um
levantamento de informações sobre mortalidade e morbi
lidade, encontra-se nesta cidade o médicoHumberto
Leodor da Silva, do Ministério da Saúde. O lêvantamento
faz parte do projeto de elaboração do Plano Diretor da
Central de Medicamentos, órgão da Presidência da Repú
blica, criado com a finalidade de premovér e organizar o
fornecimento' de medicamentos de uso humano àqueles
que não dispõem de condições financeiras para adquiri
los pelo preço comum.

Ao explicar o funcionamento da Central de Medica
mentos, o Dr. Humberto Leodoro da Silva disse que uma
das preocupações do órgão é conhecer as reais condições
de prevalência e incidência de doenças nas diversas re-

.gíões do Brasil e quais as indicações utilizadas pelos mé
dicos. Acrescentou que em Santa Catarina o levantamen
to será feito somente nas cidades de Blumenau, Criciú
ma, Chapecô, Joinville e Florianópolis, que foram sele
cionadas entre as 180 de todo O· país pela Central de
Medicamentos.

O Dr. Humberto 'da Silva adiantou que pretende, jun
tamente com os dois companheiros que fazem parte de

. sua equipe, concluir o levantamento até a próxima sema-
'

na.

Em Blumenau o trabalho inclui o levantamento de
altas hospitalares, que já está sendo feito no Hospital
Santa Isabel, consultas, no Centro de Saúde e óbitos no
Cartório de Registro Civil e tem como base o ano de
1971. Para o levantamento de altas hospitalares está sen

do levado em conta a idade" diagnóstico e toda a medi

cação pré-escrita.
O material levantado nas cinco cidades catarinenses

deverão estar em Brasília até a próxima sexta-feira, para
no início do próximo ano serem. apreciados juntamente
com. os levantamentos feitos em outras cidades brasi
leiras, pelo Presidente Garrastazu Médici.

CONVÊNIO
O médico Humberto Leodoro da Silva disse que tão

logo a Central de Medicamentos esteja instalada, deverá
assinar um convênio com o Estado de Santa Catarina
para a distribuição gratuita. de medicamentos. Disse que
o convênio deverá seguir os princípios preconizados pelo
Governo Federal, fornecendo aos laboratórios a matéria
prima e estes devolverão à Central o produto a preços
módicos. Sobre os hospitais o médico Humberto da Silva
disse que as unidades são de bom padrão e que podem
ser comparados aos melhores do Brasil.

Festival abre segunda
com. concertos de Bcich

Quinta-feira a Orquestra de Câmara da

Escola Superior de Música e Coro do Tea
tro Carlos Gomes estarão realizando con-

certo que inclui peças de Vivaldi e Bach. Os

,

solistas serão Elisabeth Seraphim e Jorge
Preiss __:__ flauta doce, Leopoldo Kohlbach+
violino, Hubert Geier - viola, Noemi da
Silva Jorge Preiss e Cely Moraes - canto, e
a regência estará a cargo do professor Oscar
Zander. Nesta noite, serão executadas as se

guintes peças: "Concerto de Brandenburg
no. 4, em Sol Maior", de Bach; "Concerto
para Viola em Sol Maior", de Georg Tele

mann; e "Magnificat Ossencensis para Coro
Misto e Orquestra", de Vivaldi.

O encerramento do certame acontecerá
no sábado, às 20h30min, na Igreja Evangé
lica Lutherana Centro, quando dois coros e

a Orquestra de Câmara da Escola Superior
de Blumenau estarão executando quatro
peças de Heinrich Schütz e uma de Johan
Sebastian Bach.

Blumenau (Sucursal) - A Escola Supe
rior de Música de Blumenau confirmou pa
ra segunda-feira a abertura do II Festival
Brasileiro Heinrich Schütz, que constará de
conferência e apresentações musicais de
clássicos consagrados. O certame, cuja ins

talação se dará às 21 horas do próximo dia
11 com a palestra do professor Oscar Zan
der, se desenvolverá até o dia 16, no Teatro
Carlos Gomes. Em sua conferência o dire-

.

tor da entidade promotora do certame

abordará a estrutura, o simbolismo, a ex

pressão e figuras na obra de Heinrich
Schütz.

Para às 21 horas do dia 13 o programa
assinala a apresentação de Música de Câma

ra, oportunidade em que Telmo Locatellíe

1ngrid Seraphim 'executarão sob a regência
de Oscar Zander três clássicos: "Sonata pa
ra Dois Cravos", "Conserto a Dois Cembali
Concertati' e ','Concerto para Cravo em Ré

Menor", de Bach.

TIMBÓ

Câmara de Joinville inaugura
.e. galeria dos ,ex�presidentes

A implantação de pasta
gem de inverno' e de capi
neiras possibilitou um au

mento de 82% na produti
vidade do rebanho leiteiro
de seis propriedades de
monstrativas no município
de Timbá. r1 informação
foi prestada pela Acaresc,
acrescentando que· em

I9io a produtividade lei
teira média dessas granjas
era de 1 500 litros anuais,
por vaca: Dois anos após a

adoção do pastoreio racio

nal, cresceu para 2 740 li
t;os por vaca. Nos últimos
10 meses, revelou a Aca

resc, a produção dos 59
animais pertencentes as 6

propriedades demonstrati
vas passou de 94 mil (obti
dos nos 10 meses anterio

res) para 134500 litros de

leite, representando um

acréscimo na renda dos
criadores da ordem de
Cr$ 16 000, ao. Finalizou
a Açaresc acrescentando

que dentre as espécies for-: (

. rageiras usadas para me

lhorar a alimentação do re

banho destacam-se o aze

vém, aveia, ervilhaca, cen

teio, aspérgula e nabo for
rageiro.

Joinville (Sucursal) - Dez' retratos foram descerrado
solenemente na Câmara Municipal de Joinville, durante
inauguração da Galeria dos Presidentes daquele Poder legís
lativo.

O ato solene contou com a presença de autoridades mu
nicipais, entre elas o ex-senador Carlos Gomes de Oliveira
que discursou na ocasião, fazendo um retrospecto da histó
ria da Câmara Municipal, desde o seu funcionamento comi

Conselho Municipal, além de fazer referências sobr� cad:
um dos vereadores que presidiram aquela casa. Em seguida
o vereador Jamel Dippe, presidente da Câmara, disse qu:
"uma das principais metas de minha gestão concretiza-SI
neste momento que sempre esteve no pensamento dos edi:
ioinvil1enses" _

Após a cerimônia, o Legislativo municipal ofereceu um

coquetel aos presentes.
PRESIDENTES

Dos dez presidentes que constam na Galeria inaugurada
na Câmara Municipal, seis ainda vivem. No período de 1947
a 50, a Câmara foi presidida por Rolf Colin; de 1951 a 52,
por Henrique Meyer Junior; de 1953 a 54, por Alfredo
Soares Pereira; de 1955 a 58, por Dario-Geraldo Salles; de
1959 a 1962, por Pedro .Colin; de 1963 a 64, por Évora da
Silveira Junior; em 1965, '66 e '68, por Curt Alvino Moich
em 1967, por Hermes Kaesemodel; de 1970 a 1972, pOI
Mário Edmundo Lobo e 1971 a 72, Jamel Dippe, que tarn
bém presidiu o Poder em 1969.

Join'ville tem Centro de
Oportunidade de Emprego

berão indicações para as vagas existentes
nas diversas empresas de Joinville. Segundo
o Sr. Valmor Zevedo, os desempregados se

rão orientados para cursos de treinamento,
conforme as suas condições de experiência
e qualificação. Para que haja um entrosa
mento perfeito entre o Centro e a empresa
- explicou o Sr. Valmor - o candidato

após encaminhar-se à empresa indicada, re
toma. ao Centro informando o resultado da
indicação .

Joinville (Sucursal) - O Centro de

Oportunidade de Emprego já está funcio
nando em Joinville, à praça Hercílio Luz
180. Criado pela lei no. 4745 de 300672, .

o órgão prestará serviços gratuitos, ofere
cendo aos desempregados possibilidades de

colocação no mercado de trabalho.
O diretor do Centro, Sr. Valmor Azeve

'do, disse' que poderão -ser atendidos os
. desempregados que já possuem experiência
de rfrabafuo ou mesmo aqueles que pro
ram seu prh'neiro. emprego e qualquer outra
pessoa que não tenha vínculo empregatício
e deseja empregar-se.

O Centro de Oportunidade de Emprego
estará aberto das 8h3Omin às 17h3Omin

. Iníntérruptamente. Os candidatos serão

submetidos a entrevistas e em seguida rece-
r

_

.

Furb faz exposição
sobre "Franz Kafkà"

Soo ·Francisco
tem decalques

Blumenau (Sucursal) - Dezenas de painéis fotográficos e São Francisco do Sul (Correspondente) - O Lions Clube
documentos integram o acervo da mostra a ser inaugurada de São Francisco pôs à venda em todo o Estado decalques
às 20 horas de hoje, no saguão da Furb, sobre a vida e obra contendo o slogan "São Francisco, terra do Sal, Sol e do

de Franz Kafka. A promoção do Departamento de Cultura .

Sul", A promoção, iniciada no último sábado em solenidade
que contou com a presença do Prefeito municipal e outrasda Furb em conjunto com o Instituto Cultural autoridades no Clube 24 de janeiro, objetiva a arrecadaçãoBrasil/Alemanha, Diretóri� Acadêrrííco Frei Fulgêncio e de fundos para o natal da criança pobre deste muriicípio.

Clube de Cinema de Blumenau, permanecerá aberta à Pretende o Lions Clube de São Francisco do Sul organizar
visitação pública das 8 às 22 horas diariamente, inclusive "

no próximo dia 24 uma festa na praça pública com a

aos domingos. _ distribuição de presentes às crianças-mais necessitadas.
Além da Prefeitura Municipal, entidades de classes

Acompanhando a exposição, serão exibidos três filmes prestigiam a promoção com a aquisição de decalques, que
estão sendo vendidos em grande quantidade.baseados em obras literárias do escritor austríaco, que viveu

em
. Praga e escreveu suas. obras em alemão. Os filmes

narrados em português são "Em Busca de K" e "Um
Patricídio". O terceiro lume, intitulado "O Processo", é
narrado' em espanhol' e,' a exemplo dos demais, - será
apresentado no anfiteatro da universidade.

No próximo dia 15, o professor Holdernar Menezes,
membro da Academia Catarinense de Letras, proferirá
palestra sobre o tema "Kafka - Componentes
Psicossexuais" e no dia 19, o professor Ignácio Ricken,
docente em Teoria da Literatura e de Literatura Alemã da
Furb, falará sobre "Kafka e a Realidade".

VAGAS EXISTENTES
O Centro de Oportunidade de Emprego,

que no seu período de implantação visitou
as indústrias (j comércio de Joinville, já
dispõe de um certo número de vagas que
poderão ser preenchidas a proporção que
for feita a seleção dos candidatos.

BLUMENAU
Carlos Alberto Bota

fogo Muniz, artista plás
tico do Rio de Janeiro,'
inaugura. hoje na Galeria

Açu Açu, em Blumenau, a
exposição de seus princi
pais trabalhos em bronze
torneado e cera perdida.
As obras que ficarão ex

postas até o próximo dia
17 à visitação pública, já
foram apresentadas em

Nova Iorque, Berlim e Rio
de Janeiro. Botafogo Mu
niz pretende expô-las em

várias cidades do país, para
isso já está preparando no

vos trabalhos. A Galeria
Açu A,çu programou para

,_ hoje às 20h30min um cO,
quetel, durante o qual Bo
tafogo Muniz será apresen
tado aos convidados espe
ciais.

" I

,Polícia prende menor que
fugia com jóias roubad�s

VENDE-SE

Arlrtamento no. 12, Edf. GAIVOTA, em Itaguaçu,C/,� .quartos, copa, 'cozinha, banheiro, living, área de
serviço e garagem - Cr$ 116.800,00. 86.000,00 em
até 20 anos e saldo a c«;!mbinar cl pequena entrada.
Tratar com SR. GASTA!) fones 4604 e 3164.

.Blumenau (Sucursal) - O menor J.C.P.,
.. de 16 anos. residente em São Francisco do

Sul,
.

foi preso em Blumenau pelo comissá
rio Nagel.Marínho, quando entrava em um

táxi com jóias roubadas na Relojoaria Uni
versal, cujo proprietário havia revelado à

Delegacia as características físicas do assal
tante.

O menor J.C.P., que já tem passagens
nas Delegacias de São Paulo e Blumenau, é
considerado pela Polícia como um arrom

bador profissional, permanecerá preso nes

ta cidade enquanto é esperado a abertura
do competente inquérito.

ACIDENTE COM MORTE
'Joinville (Sucursal) - A joinvillense

.
Maria éristina do Rosário, que há quatro
meses residia em São Paulo, morreu ao en

trar' no Hospital das Clínicas depois de so

frer àcidente com um Volkswagen na via
Presidente Dutra.

Maria Cristina, filha de Anacleto e Maria
Lúcia do Rosário, esteve em Joinville visi
tando seus pais, de onde retornava a São
Paulo quando foi vítima de um desastre.
Seu corpo foi transportado para Joinville
onde já foi sepultado no Cemitério Muni

cipal.

MATRr�ULAS ABERTAS PARA 1973:
Crianças de 5 a 12 anos, pelos modernos métodos

áudio-visuais.

Adultos: áudio visuai CREDI F

aulas de conversáção
preparação ao vestibular (Mauger)

ALIANÇA FRANCESA - R. João Pinto (defronte ao

Cine Coral)

INTENSIVO
DE

INGLÊSVestibular em JoinvilleJOINVILLE
INICIO - 08 - 01 - 73

TÉRMINO - 28 - 02 - 73

HORÁRIO - 19:00 ÀS 22:00

TOTAL DE HOR_'S - 130

Joinville (Sucursal) - A Faculdade de
Engenharia de Joinville abriu as inscrições

,

ao concurso vestibular para os cursos de

Engenharia Mecânica e Eletrônica-Teleco
municações. O prazo para as inscrições será
estendido até o próximo dia 30 deste mês.

O vestibular, como no ano passado,
compreenderá provas escritas abrangendo
as seguintes matérias: Português, Literatura
Luso-Brasileira, Matemática, Física, Quími
ca, Biologia, Desenho, Língua Inglesa, His
tória Geral e do Brasil e Geografia Geral e

do Brasil.

EDUCAÇÃO FISICA
Encontram-se em Joinville desdea últi

ma segunda-feira os professores Lauro Ri
bas Zimmer, Maria Helena Valie Nogueira e

Massao Tajahaski, da Divisão de Educação
Física do. Ministério de Educação e Cultu
ra.

A visita a 'Joinvílle se relaciona com as

formalidades legais exigidas para o reconhe
cimento da Escola Superior de Educação
Física. Os técnicos do Mec estiveram na

Fundação Universidade Norte Catarinense,
realizando vistoria na Escola de Educação
Física. Ainda ontem, os professores da Di
visão de Educação Física do Mec assistiram
aula normal com a presença de todos os

.

alunos matriculados no estabelecimento de
ensino.

A Sub-Secção da Or
dem dos Advogados do
Brasil, de Joinville, empos
sará hoje à noite sua nova

diretoria eleita na semana
( passada, durante a realiza-

ção de uma assembléia ge
ral no Forum Governador
Ivo Silveira. A nov'a direto
ria daquela entidade está
assim constituída: presi
dente, Aimoré Palhares;
Vice-presidente, Manoel A.
da Luz Fontes; secretário,
PUnia Bueno; tesoureiro,
Nelson Miranda Coutinho.

FAclL - FAclL
CONSERTO TV

SERVILAR SERVILAR SERViLAR
PREÇO RAPIDEZ 'GARANTIA

MÃO DE OBRA

SOM c-s 8,00
I .

IMAGEM Cr$ 10,00
PRAZO 24 HORAS

GARANTIA 90 DIAS

CONSELHEIRO MAFRA, 127

CEA - Centro de Estudos Avançados
Rua dos Ilhéus, Ed. APLUB, Conj. 62/3/6

INSCRiÇÕES PELO FONE - 3668Cada curso dispõe de 30 vagas e serão
classificados os candidatos que obtiverem
as médias mais altas até o limite de vagas.

TEL.2059

,B,LUMENAU - ---

)�"C
_..

_

.•..
"1Joinville:

ruas são

melhoradas

.

A Diretoria de Obr.as
Públicas da Prefeitura Mu
nicipal de Blumenau infor
mou que as firmas interes
sadas na execução do ser-
viço de terraplanagem no

terreno que o Governo
Municipal destinou para a

instalação da Albany Co
mércio e Indústria Ltda.,
poderão enviar suas pro
Postas até o próximo dia
lI. O ato de abertura das
propostas, segundo o edi
tal de concorrência, será
realizado na próxima se

gunda-feira às 14 horas no

Gabinente d� Diretor de
Públicas.

Joinville (Sucursal) -

As obras de arruamento e

urbanização da Vila Resi
dencial Costa e Silva serão
executadas dentro dos pró
ximos trezentos dias, se

gundo o contrato firmado
pelo Prefeito Harald Kar
mann com a firma Engepa
sa.

Até 31 de dezembro, Você abate da renda
bruta do seu Imposto de Renda 30% do
que aplicar+em LlP - Letras Imobiliárias Pro
víncia. E ainda ganha juros mais correção
monetária, com total garantia do

'

governo. Adquira LlP nas •agências do Banco da

.•Província, Banmércio,
";:::=:::::::L:=======::"':===:=J" Sulbanco e corretores autorizados,

,

Dezenas de operanos
iniciaram o trabalho com a

construção do acesso à

Vi-!la Resi�en�ial, através da
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A Escola Familiar Rural ensina jovens de todos
os cantos do Estado, mantendo-se a duras penas.
Única no gênero em todo o País, conta com uma

, equipe de apenas oito professoras.

Em 'Palhoça a única escola
, ,

i rural feminina do Brasil
Única no gênero em, todo o Brasil, a, Escola

Rural de Palhoça forma domingo a sua décima
I

terceira turma, integrada de jovens provenientes
de todas as regiões do Estado.

A Escola mantém diversos cursos de aptidão
ao trabalho, com aulas, lecionadas por uma equi

le pe de oito professoras que ganham uma baixa

remuneração mensal. As alunas que, concluem o

curso voltarão agora às suas comunidades, onde
U, transmitirão ôs ensinamentos recebidos. Hoje a

Escola -Rural abre a sua exposição de trabalhos

n manuais, que ficará à disposição do público du
rante três dias.

1(
OS CURSOS

Mantendo cursos de conhecimentos básicos
sobre economia doméstica, arte aplicada, arte e

:a
culinária, indústria rural, caseira, alimentação, trí- Ontem foram dados os retoques finais na montege.n da exposição que será aberta hoje.'
cõ e crochê, puericultura e enfermagem, etiqueta,

d avicultura, introdução ao serviço social e religião,
a Escola Rural propicia ainda a possibilidade de

n
especialização emalta costura, especialmente pa-
ra as alunas que melhor aproveitaram o primeiro
ciclo. Para essa especialidade as vagas são limita-

o
das, tendo em vista a falta de acomodações. •

Segundo' a diretoria do estabelecimento, pro-
fessora Maria Neves da Cunha, "as alunas saem da

a

nossa Escola com uma visão e com ointeresse de
- estudar despertado pelos cursos frequentados.

Em sua maioria, as jove�s têm, apenas o curso

primário" ,

PROFESSORES
Os oito professores' da EScora Rural ganham

mensalmente a mesma importância paga aos pro
fessores primários do Estado, enquanto que a di
retora e a vice-diretora; ambas 'com curso supe
rior na Universidade Rural, percebem um pouco
mais: Cr$ 500,00.

- Para o próximo ano -:- disse Maria da Cunha
- esperamos um aumento, que achamos mais do

Rural,

Excepcionais
faz�m n_a ,'praça
a 'eira de ar'e'

ram o curso, regressará'para sua terra - Rio do

Campo - para trabalhar no Clube 4S.
A FORMATURA

Tendo como paraninfo o Secretário da Educa
ção, as 25 alunas que concluíram o seu curso vão
receber o certificado às 18 horas de 'domingo,
logo após'a missa em ação de graças que será
celebrada. são elas: Adelaide Dolzan (Rio do

Sul), .Ana Dolzan (Rio do' Sul), Ana Cauvila

(Xanxerê), Bárbara Aising (Rio do Campo), Cla
risse Cadorim (Nova Trento), Edna Carara (Ani
tápolis), Elvira Besen (Santo Amare), Florentina
Prim (São José), Ilda Sonâglío (Xanxerê), Ilda
Tironi (Luiz Alvez), Inelve Sonáglio (Xanxerê),
Luiza Hilmann (Xanxerê), Maria K10ck (Rio do

Campo), Maria de Fátima Rosa (Santo Amaro),
Maria Correa da Silva (Camboriú), Maria Testoní
(Rio do Sul), Maria Franz (São Carlos), Maria
Antunes (São José), Rita de Cássia Souza (Santo,
Amaro), Solange Sens (Angelina), Terezinha
Lueckmann (Rio do Campo), Terezinha Oder

denge (Rio do Campo), Vera Pereira (Camboriú),
Zenita Cardoso (Brusque) e Zulmira Círico (Luiz
Alves).

que justo. Aguardamos não só o aumento dos
salários como também uma maior verba para a

manutenção da Escola.

MANUTENÇÃO
A verba.���_a manu!�nç.�� da Escola Rural é

concedida pela Secretaria da Educação. Este ano

foi, de Cr$ 18.000,00. O estabelecimento tam
bém recebe contribuição em alimentos; forneci
dos por algumas paróquias de onde procedem as

alunas, enquanto que um agrônomo indicado

pela Secretaria da Agtidultura presta orientação
nó setor. Segundo a diretora Maria da Cunha, "há
tempos em que somos obrigados a controlar o

número de fatias de pão, a quantidade de carne,
enfim, racion� a comida; para que possamos so

breviver" .

EXPOSIÇÃO
"Cerca de 200 trabalhos, individuais e coleti

vos, compõem a exposição que será oficialmente
aberta às 17 horas de hoje. Esses trabalhos vão '

desde a confecção até' o artesanato e se consti

tuem, segundo a diretora, "na expressão máxima
do que aprendem nossas alunas'";
AS ALUNAS

Em número de 30, a turma de alunos que este

ano encerram o seu curso, manifesta uma 'simpa
tia especial pela equipe de dirigentes e professo
res da Escola. São unânimes em afirmar" que o

curso "é mais do que importante para nós". To
das expressaram desejo de continuar estudando.

A jovem Zenite Maria Cardoso, 17 anos, de

Brusque, foi uma dos porta-vozes.da turma:
,

- Gosteimuito do curso, áprendi muito e ago
ra, como as outras colegas, deverei voltar para a

minha cidade e ensinar aos interessados tudo -0

que teve, vai fazer.o segundo ciclo, aperfeiçoan
do-se em alta costura.

Já Ana Delzan, 25 anos, natural de Rio do

Sul, pelo bom aproveitamento que teve, vai fazer
o segundo ciclo, aprefeiçoando-se em alta costu

ra. Posteriormente, disse Ana, "pretendo abrir

uma pequena loja de .confecções em minha cida-
de".

--- - ---,--__

Terezinha Oderdenge, outra das que termina-
) Até artes culinárias são ensinadas.

Polícia não ouviu ontem
as testemunhas do crime

mento, SOCIO dos Transportes Coletivos
Límoense, e que já se apresentou à Dele� ,

gacia de Segurança Pessoal, onde contou

sua versão do fato.

Nenhuma testemunha do crime ocorri
do na última terça-feira, foi ouvida 'pelas
autoridades policiais no dia de ontem.

Até agora, umaúnica testemunha pres
tou depoimento. Justamente aquela que
não presenciou o início da jííscussão que
culminou com a morte do motorista Aldo
Genézio Costa, assassinado corri um golpe
de canivete pelo seu patrão Neri Nasci-

Segundo o Delegado Bahia, as demais
testemunhas arroladas no caso serão ouvi

das, provavelmente, na próxima segunda-
feira. '

I

Ladrões abandonam kombi
que iá está com o dono'

Agentes da Delegacia de Furtos e Rou
bos localizaram na manhã de ontem a '

Kornbí de placas AA-92-28, de proprie
dade do Sr. Carlos Alberto do Amaral,
que, fora roubada pela madrugada, quan
do se achava estacionada na Rua Olegário
da Silva RamOS, em Capoeiras. O veículo
foi encontrado abandonado no trevo da
BR-lOi, que dá acesso à Colõnía Sant'
Ana. Estava com a ignição estourada, ten
do os ladrões levado um encerado e diver
sas ferramentas.

TOCA-FITAS

Também ontem agentes da DFR recu

peraram mais dois toca-ficas, que haviam ,

sido roubados do interior de veículos por
integrantes da "quadrilha do Líca", que se

encontram presos há dias.

Um dos aparelhos fora vendido a um

receptor de Itajaí, que também está deti
do. O outro estava escondido num mata
gal de Barreiros.

LEIA E, APTO. CENTRO

DIVULGUE Vende-se apto. com 2 quartos, amplo living com 2
ambientes, banheiro, cozinha e área de serviço, depen
dência de empregada e garagem no primeiro andar no
Edf. Dona Marinez à rua Antônio Dib Mussi, 84.
CI Financiamento pI agente financeiro do 'BNH e pe
quena entrada.
Tratar cl Gastão fones 4604 e 3164.

o ESTADO

'U ni�ersidade de �cinta; \
Catarina forma hOle mais'
luma turma de advogadosl

Em solenidade marcada para as 19 horas
,

de hoje, no Clube Doze de Agosto, 89 for
,
mandos em Direito pela Universidade Fede
ral de Santa Catarina estarão colando grau.

A turma deste ano, denominada Reinal
do de Souza Consoni (que estaria colando

: grau hoje, se não tivesse morrido afogado'
I na Praia da Joaquina), realizou anteontem
um jantar de despedida, quando o médico

,
,

Roldão Consoni, em nome da família de
I '

. Reinaldo, entregou a cada um dos forman-
dos uma caneta de ouro. O vereadorWalde
mar da Silva Filho, um dos integrantes da

.vturma, comunicou que a Câmara aprovara,
,

na mesma noite, o projeto de sua autoria
dando o nome de Reinaldo de Souza

I
Consoni a uma das ruas próximas à Cidade
Universitária.

O programa de formatura dos bachare

Ilandos em Direito foi oficialmente iniciado
I ontem à noite, com a celebração de um
, culto evangélico. Hoje, às 9 horas, será cele

I
brada rnissa na capela do C0�égio Catari

; nense, seguindo-se homenagem ao funda-
dor da Faculdade de Direito, José Arthur

.

" Boiteux.

O patrono da turma é o professor Paulo
BIasi, enquanto que o paraninfo é o profes

� sor Neri Rosa.

A turma de bacharelandos em Direito de
1972 está constituída do� seguintes for
mandos: Adernar Plorian o, Adernar
Reende, Adernar Albino, Adolar Ferreira,
"Aída Ulmann, Alcides Gonçalves Filho,
Antonio Alberto Viecelli, Arli Terezinha
Fernandes, Asta Peressoni Teixeira, Augus
to Souza, Aury Formighieri, Avelino João

� da Silva, Carlos Alberto Maciel, Cássio José
.

Poffo, Célio Luiz de Souza, Cláudio Rober
�

to de Oliveira, Dante Furtado Kocke, Édio
José da Silva, Edison Andrino de Oliveira,
Edson Konell Cabral, Francisco da Cunha,
Francisco Luiz Teixeira, Geraldina das
Graças Batista, Gé'fê Parente, Heitor

Campos,. Itamar José Duarte, Ivo Silveira
Filho, Jaci Casagrande, Jacob de Souza
Filho, Jaime Linhares Neto, Jaime de
Souza, Jaime Sprícigo, Jacine Brincas, João.
Carlos Gastaldi, João Rômulo Bíttencourt,
João Thiago Mattos, José ele Assunção
Tavares, José Carlos Bezerra, José Alber
ton, José Manoel Nolasco, José Ouriques
Fernandes, Juarez Mey de Souza, Júlio
Pacheco. de Souza, Loraine Erig, Lázaro de

, Lima, Lúcia Helena Faraco, Luiz Alberto
Cavalcanti, Luiz Carlos de Azevedo, Luiz
Henrique Targat, Luiz Pacheco' dos Reis,
Márcia dos'Anjos Lopes, Márcia Terezinha
da Silva, Márcia Vieira, Margarete de Olivei
ra, Maria Lígia Narciso, Maria de Lourdes

Casagrande, Maria Olívia de Brito, Marilda
de Souza Rosa, Marlene de Oliveira, Mauri
Roberto' Vieira, Moacir Serpa, Murilo
Vieira, Nelson Rogério Machado, Nilton
Cesar Viegas; Nialva Sampaio Víllanova,
Norton Pereira, Ondino Doin Vieira, Oscar
Figueiredo e Silva, Paulo Afonso Mariot,
Paulo Ferreira, Paulo Roberto Nunes,
Paulo Roberto Abreu, Ricardo José da

Rosa, .Roberto João Motta, Robson

Westphal (orador), Rogério Carvalho, da
Rosa, Rogério Oliveira Guimarães, Rogério
da Silva, Rosa Boabaid Reis Fernandes,
,Rosaldo Ulisséa, Rose Mari Rafael, Rose
mari Stoeterau, Sebastião da Silva Teles,
Sérgio Carriço de,Oliveira, Sônia Helena
Bortoluzzi, Tertuliano Cardoso Filho, Vini-,

, I

cius Waltrick, Waldemar da Silva Filho e

Zenon Bonnassis Filho.

o alargamento de vias públicas,
visando melhorar <> trânsito,

é meta da Prefeitu ra.

Demolição de casa melhora tráfigo
, '

KREMER & cu LTDA�

\

Fábrica de Esquadrias e Madeiras em geral

Matriz - São Pedro de Alcântara

Filial: R. Max Schramm 976 - Estreito =.Fpclis - se
fone 6583

Madeiramento de Pinho e Lei, portas trabalhadas, coloniais e comuns. Janelas venezianas.
Tino vidro e acabamentos de madeiras em ge.. Soalhos, tacos e yarquet. Kremer possui
máquinas especializadas para afiar Serras Circulares com dentes de VIOlAS. A única na praça
Kremer & Cia, Ltda, agora revendendo os famosos produtos aranhas, telhas, telhões e manilhas
de qualquer bitola.

Por outro lado, encontram-se em fase

final os trabalhos no entroncamento da

Avenida Osmar Cunha com a Rua Jerôni

mo Coelho, que possibilitarão melhorias

no trânsito na parte central da Cidade, A
área está recebendo calçamento a lajotas.

Os trabalhos serão v�ndidos ao público
Numa promoção da Fundação Catarinense de Educação

Especial, 'realiza-se amanhã e domingo na Praça XV de
Novembro a 2a. Feira de Artes, com a venda de trabalhos
feitos por adolescentes excepcionais.

As barracas da Feira foram doadas pela Sra. Dayse Salles
'e uma parte da renda a ser obtida destina-se ao pagamento
do material empregado na confecção dos trabalhos,
enquanto que o restante será distribuído entre os seus
autores. Os trabalhos são confecionados em couro, madeira
e tecidos por excepcionais entre i4 e 25 'anos de idade.

A diretora dos serviços de aprendizagem vocacional da
Fundação Catarinense de Educação Especial, professora
Alice Fernandes, disse que já existem várias encomendas
feitas, o que garante o êxito da promoção, onde estarão
expostos 400 trabalos artístícos.

Visando melhorar o tráfego de veícu
los e de pedestres, a Secretaria de Obras
da Prefeitura está demolindo a casa situa
da na esquina das Ruas Araújo Figueiredo
e SaldanhaMarinho, O imóvel em demoli

ção avança pelas duas ruas, prejudicando
seriamente o trânsito no local.

..

,
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animais' de Altamira, na Espanha.

� J
J
�
\

Toda simbologia se resume no ges
to das mãos, que sublinham os fone
mas e os interpretam, em mímica im-

,

provisada. Foram elas que em bênção
fizeram o sinal da cruz e riscaram na

areia o "peixe", signo' dos cristãos

perseguidos, e uniram �m torno des
ses toscos desenhos os adeptos do vi
sionário pregador da Galiléia. No

avançar dos séculos, riscariam nos

muros das cidades inumanas, como
ameaças à ordem institu ída - a foice
e o martelo ou a cruz suástica.

Nas justas e torneios medievais, os
adversários traziam' inscritos na sua

indumentária os emblemas da ,sua
grei e as próprias insígnias pessoais: o
leão, a águia, a cruz, o crescente, a

flor-de-lis ou a rosa. E por eles desa
fiavam a morte em pugnas de estúpi
da heroicidade. A Idade Média viu
tarribérn a prática de se pendurar ob
jetos à porta das casas comerciais, em
emprego do signo com caracterfsticas
publicitárias.

Pictoqrarnas, ideoqramas, símbolos
cuneiformes e hieroqlifos culmina
riam, após Gutenberg, na variada ti

_,.-CO c-- _p_oJ,()gj.a nJ.gd.�rna, em 9':!El.ponti.ficaf!l
os -Bodonl, os Caslon, os Garamond,
os Bàskerville, os Clarendon.

À história do homem sobre a Ter
ra é, portanto, um contínuo encadea
mento de símbolos. Mas, nunca ca

ma agora os grupos humanos recorre

ram tanto a sinais óticos para se evi
denciarem e distinguirem. Os emble
mas, que se usam como distintivo e

como propaganda, representam as or

ganizações mais diversas, desde os

clubes desportivos e empresas comer-
ciais ou industriais, até os grupos po
líticos e instituições religiosas. A par
das manifestações individuais, outras
surgem através da gigantesóa publici
dade feita às marcas de comércio e

indústria, que bem atestam o recurso

às sínteses figuradas como uma ne

cessidade de' comunicar para atrair.

II
o ESTADO - 8 de

Dezembro de 1972

Faculdade de Administração de Empresas da FURE

A administração moderna das empresas impõe, como

uma ne�essidade fundamental, o uso adequado de

estatísticas; cuja apresentaçã� visual ocdrre comumente

através de gráficos. Esse fato sugeriu o logotipo: as letras
iniciais do curso (A e E) foram desenhadas de modo'
estilizado, sob � forma de colunas de um gráfico

\

estatístico, e agregadas, sobrepondo-se à perna direita do
A a ,letra E. Foi dado assim ao conjunto o formato de
Um triângulo, figura geométrica já tradicional como

símbolo de perfeição - no caso a perfeição
administrativa a ser buscada. Procurou-se, finalmente,

,

pelo rebatiment� do triângulo, emprestar maiS solidez e

harmonia ao logotipo, capaz de criar perante o público

Zuma imagem íntegra e correta da faculdade.

velmente pessrmos, mas já foram gas-,

tos tamanhos milhões em sua divul-
gação que hoje atraem a você, nãd
importa o seu refinamento artístico,

O "designer" norte-americano
Paul Rand defende mesmo a idéia de
que às marcas comerciais e indus
triais podem ser revistas e atualizadas
periodicamente (a exemplo do que
tem sucedido com o logotipo da
Shell). Entendeoue não há idéias ve..

lhas ou novas, porém boa ou má con

cretização, de acordo com os concei
tos de cada época. Mas, é' I ícito inda
gar, até que ponto será possível re

formular uma marca antiga, desenha
da antes da experiência é sofisticaçãb
da atual Comunicação Visual, sem

perda do patrimônio publicitário que
ela já assegurou através dos anos? É
óbvio que ninguém quer perder o re

flexo condicionado que já estabele
ceu, por força da repetição, em algu
ma circunvolução do seu cérebro...

Mas, apesar de longo caminho per-
,
corrido desde a mão na parede da ca

verna à moderna simbologia mercan

til, a marca comercial, ou logotipo,
ainda que pareça paradoxal a asser

ção, continua sendo uma desconheci
da em termos P?pulares.

. Marca-sfmbolo, Gon�ém-,esclar.eçer�
com, destaque, não é monograma
nem sinete; tampouco é "arranjo" OU

- "bolação", menos ainda tarefa para
leigos, por mais apurado que seja seu

bom-gosto.
Marca é um signo ótico, sintético,

,

usado para designar um produto, um
serviço ou uma empresa - e simulta

neamente, valorizá-los! Esse signo de
ve ser reduzido ao essencial constru
tivo e informativo, caracterizar o ti

po -de produto ou organização e ter

qualidades formais inconfundíveis. É
por 'conseguinte trabalho para profis
sional.

Um logotipo exige mesmo, cabe
acrescentar, a elaboração de urna
planta modular minudente, a' fim de

sempre permitir sua fácil e correta re

produção 'em dimensões e materiais

I

Sociedade Elumenauense de limpeza Ltda.

Buscou-se no logotipo transmitir a idéia da atividade da

firma - a limpeza e conservação interna de b�tlcos,
repartições públicas, autarquias, escritórios etc ... Com

esse objetivo, as letras iniciais do nome, da firma foram
\

agrupadas dando-se-lhes a forma de um u tensílio ligado
diretamente ao próprio serviço: a pazinha de coleta do '

lixo,

uma nova interpretação e dimensão.
,

Na Teoria da Comunicação, toda re

dundância é considerada o oposto da

informação. Daí a importância de ser

ctiada uma imagem que dê novas in

formações sobre o tema, enriquecen-
,do-o com novas propostas; aumen

tando a informação. Procura-se.jior
. tanto, com o menor número de ele-,
mentes, conseguir transmitir toda a

riqueza da mensagem, com o objeti
vo de facilitar sua memorização e le

gibilidade;

J,. G. Février observou, em sua

"Histoire de I'écriture" ser a mais

simples filosofia para orientar a ela
boração-de uma boa marca comercial
a mesma ditada pelas razões que ori
entam um criador de gado ao marcar

suas reses. Sua marca necessita, por
definição,' de ser:

1 - substancialmente simples, pa
ra fácil fundição do ferro de marcar; ,

2 - de difícil adulteração;
3 .; de grande poder de identifica

rão nas mais ingratas condições de
reconhecimento: à pouca luz, na ne

blina, em meio à poeira, aplicada em

, objeto móvel, aplicada sobre superfí
cie instável etc.;

"'''', -4--_. Ele interpretação precisá,.. de
modo a facilitar, mesmo a quem a

veja pela primeira vez, saber a que
rancho, a que criador, a que fazen
deiro pertence o gado marcado:

Dentro da teoria mais corrente de
marca comercial" ensina Roberto

Menna Barreto, temos dois tipos de

signos visuais: 1 - os icônicos; 2 - os

não-icõnicos.

Os Signos icônicos apresentam se

melhança ou analogia com objetos
reais; por exemplo; o esquema de um

barco com o próprio barco. São tam
bém chamados ideogramas e subdivi
dem-se em pictogramas (quando de

signam ação ou objeto) e logogramas
(quando designam idéias).

Os signos, não-icônicos dividem-se
, em fonogramáticos (se partem de um

Casa Royal S.A,

co, deve sempre deixar transparecer
uma intenção secundária, Impl ícita,
uma qualidade do cliente que o artis
ta busca valorizar. Em consequência,
essa marta, embora tipicamente não
icônica e' digamos também diagramá
tica, pode sugerir o produto da in
dústria a que se refere, contendo as

'sim elementos icônicos pictogramáti-
coso Além disso, se nela for possível
ver também a letra inicial OU mesmo

a sigla da empresa, ditamarca conte

rá também obviamente elementos
não-icôn icos fonogramáticos.

As combinações são portanto infi-
. nitas, mas não há receitas, daí por
que o desafio é permanente e a criati
vidade imprescind [vel. Por isso, é
mesmo, i iniludivelrnente.: trabalho (

para profissional.
Para abastecer o mundo de símbo-'

los e tornar possível melhor entendi
mento entre os homens, trabalham
incessantemente esses magos da co
rnuaicação visual de que são expres
sões marcantes, no Brasil, nomes ca

ma Alexandre Wollner, Aloísio Ma-
'

ga I hães, Roberto Menna Barreto,
Leonardo Visconti Cavalheiro, Ro
berto Verschleisser, R. G. de Moura
Lacerda Jr., Marcus Cremonese,
Svlvio Redinger, Edmir Morais e tan-
tos outros que,' nós dêpàrfam�ntõs .: '-�C:.:-

de arte das agências de publicidade
ou em seus estúdios, curvados sobre
suas pranchetas, cumprem, em curvas

e retas, o ritual obsessivo da criação
de boas marcas comerciais.
Também em Santa Catarina, e

mais precisamente em Blumenau, há
um artista que, a par de ser um dos
raros especialistas brasileiros, em He
ráldica, se vem dedicando à elabora
ção de marcas comerciais: Edison
Mueller, autor das armas dos Municí

pios de Balneário Camboriú, Ascurra,
I ndaial e I taja í e criador da conheci
díssima sigla "FAMOSC'(, designati
va 'da Feira de Amostras de Santa Ca
tarina.

São desse artista gráfico os logoti
pos apresentados para página, cuja
interpretação ele assim resume:

)

Química Blumenau Ltda.

- O nome "Royal", sugerido
imediatamente pela coroa contida no disco central,
também está lembrado pelo R que demarca os limites do

,

'

signo. Além do rebatimento, necessário ao equilíbrio'
estético, foi dado a essa letra Um formato especial: seu
contorno e o círculo mediano foram o' perfil da parte
dianteira (motor e rodas) de um automóvel ou

caminhão, caracterizando perfeitamente assim. a

atividade da empresa - que é o revendedor autorizado
dos veículos da marca "Chevrolet" em Blumenau. Há
ainda outros detalhes, secundários, p. ex. a coroa é
formada basicamente pela letra W, sob a qual estão

quatro círculos. Tais detalhes recordam o nome da
família (WilIecke) dos proprietários da firma e os quatro
irmãos que a administram. Trata-se, portanto, dentre -os

signos ora apresentados, a marca que, apesar de sua

a pare n te simplicidade, numericamen te reúne mais

informações sobre a empresa.
--------------------------�--------------------�-----------------

O signo/ também procura sugerir especialmente a

atividade da firma, que se dedica à importação e revenda
de corantes orgânicos sintéticos, de largo emprego nas

indústrias, têxteis. Como se sabe, a substância de partida
da síntese de corantes é o benzeno, cuja estrutura foi
esclarecida pelo químico alemão Kekulé - o conhecido
anel benzênico, hexagonal. Nessa fórmula química,
recorde-se, os lados do' polígono, indicativos de valência,
são formados, alternadamente por traços duplos e

simples, O fato determinou a escçlha do tipo das letras
formadoras do signo, que basicamente estão inscritas em

um hexágono 'e foram desenhadas com traços alternados
largos e estreitos. As letras iniciais (Q e B) podem ser

impressas em cores distintas; detalhe que aliado à união
dessas letras sugere um agrupamento de moléculas e

substâncias químicas. Caracterizou-se assim visualmente
as principais informações sobre a firma,Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Cinema
UM HOMEM ,E SUA- PAIXÃO (The Voyeur). Filme

italiano com boas perspectivas; a dupla principal é

formada por Marcelo Mastroiani e Vima Lisi,
acompanhados de Timothy Dalton, um novo ator. O

diretor, para nós, é desconhecido; chama-se Franco

Indovina e este, parece ser o seu primeiro filme, salvo
melhores .ínformações.

.

O filme tem uma frase na

publicidade, que sugere uma intensa trama psicológica:
ele usava a esposa e o jovem estranho, no mais excitante
de todos os jogos. 'Mesmo que o filme venha a não

corresponder, a dupla Mastroiani e Vima Lisi garantem o

interesse. Cine São José: 3 - 7,45 - 9,45 horas.

A CORRIDA DO SÉCULO (TM Great Race) de
Blake Edwards. Cine Ritz: àS,2 horas.

PAIXÃO E CRIME (The Night Digger) Melodrama
produzido pelo cinema inglês, trazendo- de volta, a

excelente atriz Patrícia Neal. A história trata de amor,

solidão, paixão, crime e desespero, 'dentro de um

esquema que pretende fazer suspense. O trailer é de boa

qualidade, podendo fazer boa presença' este filme
,

dirigido por Alastair Reid, também inglês.
O ,AMOR... ESSE DESCONHECIDO, filme sobre

educação sexual. Eastmancolor -:- Censura 18 anos. Cine

Coral: 3 ::_ 8 - 10 horas.

CATLOW, western de Sam Wanamaker, com Yul

Brynner e Daciah Lavi. Metrocolor,
PISTOLAS DO MAL, western com Glenn Ford.

Metrocolor. Cine Roxy: 2 e 8 horas.

OS 7 BOINAS VERMELHAS, aventuras de

mercenários na África, em produção européia, com Ivan

Rassim'ov, Robert Cummings Jr. Kirk Morris, Piscila

Drake. Eastmancolor. Censura 18'anos. Cine Jalisco: 4-

7,30 - 9,30 horas.

HÉRCULES, SANSÃO, MACISTE, ULYSSES E
.

URSUS - OS INVENCNEIS Eastmancolor - Censura

10 anos . .cine Glória: 2 - 5 - 7,30 � 9,30 horas.

'QUANDO UM BRAVO EMPUNHOU UM COLI,
western italiano com Peter Lee Lawrence e Rita

Velasques. Cine Rajá: 5 e 8 horas.
IPANEMA TODA NUA, filme nacional com Osmar

Prado e Adriana Prieto. Eastmancolor. Censura 18 anos.

Cine São Luiz 8 horas.

Darci Costa

Tv
TV Cultura - Canal 6

15,00 - TVE; 15,30 - Clube dos Heróis (em cores);
18,00 - Camomila e Bem Me Quer; 18,40 - Vitória

Bonelli; 19,20 - Bola em Jogo; 19,30 - Rede Nacional,
de Notícias (em cores); 20,45 - Clube dos Artistas (via
Ernbratel, em cores); 24,00 - Cine Mistério.,

"TANGO", ÀS 18 E 21 HORAS

No Teatro Álvaro de Carvalho" prossegue hoje a

temporada da peça "Tllllgo", do polonês Slawomir

Mrozek, retratando o conflito de gerações e aluta pelo
poder. O espetáculo é ,considerado o melhor do ano no

Rio de Janeiro. No elenco, Tereza Rachel, Jayme
Barcellos, Consuelo Leandro, Francisco Dantas, Ivan

Setta, Selma Caronezzi e Vinicius Salvatori, sob a'

direção de Amir Haddad. Às 18 horas, vesperal a

Cr$ 10,00 e Cr$ 5,00, para estudantes. Às 21 horas,

espetáculo normal da temporada.

-----------------_._-----

A GRANDE NOVIDADE
O Natal está aí e as gravadoras, evidentemente. estão

dando o que têm para en trcgar ao público. um

suplemento de primeira; para que as vendas alcancem

aquelas marcas que elas tanto ambicionam.
A CBS já colocou o seu suplemento na rua. E

promete fazer bonito, A grande novidade, o grande
lançamento, em termos de repercussão, é o novo Lp de

Roberto Carlos - por sinal, lançado uma vez por ano e, ,

sempre, em dezembro. .Só o disco desse cidadão, já dá

para a CBS faturar alto. Numa tarde dessas, foram
vendidas cerca de 80 CÓpias, só numa das lojas de disco
daqui de Florianópolis. Mas isto não é .nada .; ou quase
nada - em relação à pretensão da gravadora, qual seja
atingir a marca de I milhão de Lps vendidos. O anterior

de Roberto, eles calculam que já tenha vendido umas
1-

850.000 cópias.
OSOUrROSLANÇAMENTOS

Além do disco de Roberto Carlos, outros Lps foram

lançados no suplemento de dezembro. Enquanto não sai

o comentário, vocês já podem ir tomando conhecimento
dos títulos.

A grande novidade

deste fim de ano
é

o Lp
de Roberto Carlos.

Como sempre, é

muito procurado e

promete

vender barbaridades.
A CBS espera emplacar
1 milhão de cópias.

- -

Rockand Roll Music to the World - Ten Years After. '

Caravanserai - Santana

New Blood - Bloed-Sweat &T-ears� ---

Vikki Carr en Espaíiol - Vikki Carr
Alone Again (Naturally) - Andy Williams

SongSungBlue - Johnny Mathis
Alone Again - Ray Conniff e os cantores

Samsom et Dalila - C aravelli
O Melhor em Samba - Os Bambas

O� Super Quentes e 'os Sucessos

Lafayette Apresenta os Sucessos
Jóia - The Big Seven

Só Sucessos - Madrugada e seu conjunto
Você É Linda (e outros sucessos de Roberto Carlos)

- Orquestra Brasileira de Espetáculos.
·Jerry - Jerry Adriani
Todos stereo.

COMPACTOS
O novo de Johnny Nash, de O.C. Smith, de Chi

Coltrane, de Michel Fugain, 'dor grupo -Tranquility, de

Piero, e de Cláudio Roberto. Todos simples.
AUGUSTO BUECHLER

,
, Arte

AVANCINE EMIR

F o i i n augurada ontem, no. salão da. Sociedade
Harmonia Lyra, em Joinville, uma exposição conjunta de

escultura e, pintura dos artistas Mário Avancine e

Antônio Mir, quando foi oferecido um coquetel aos

presentes. O convite, impresso em plástico apresenta,
além do texto, fotos em alto contraste de ambos os

artistas.

Bonzon
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Zury Machado
CASAMENTO

Denise Stoklos e Nivaldo Mattos, estão de casamento

marcado para o dia 10, às 24 horas no ato civil, s�ndo a

cerimônia no Teatro Guaíra em Curitiba. Dia 11 às

1 �,3 O horas na Igreja' do Rosário, realizar-se-á a

cerimonia religiosa. Denise e Nivaldo, vão receber seus

co,nvidados na recepção que acontecerá no Clube

Concórdia.
JULIO LEON

Julio Leon está nos confirmando que ainda esta

semana, à rua Vidal Ramos, vai inaugurar uma filial de
L'Officiel' cabeleireiro que será exclusivamente, para
cavalheiros.
MÁQUINAS
'O Secretário Glauco Olinger informou que as 18

máquinas agrícolas japonesas importadas pela Secretaria
da Agricul tu ra j á se encontram em poder dos agricultores
as�ocjados da cooperativa agropecuária de

Massaranduba, Município do Vale do Itajaí..
Dois técnicos de São Paulo se encontram na área,

in'struinao os rizicultores e os àgrõnomos da região.
BRDE

O Diretor-Superintendente do Banco Regional do

Desenvolvimento do Extremo Sul - BRDE - ,Ary
Canguçu de Mesquita, participou da última reunião dos

diretores e presidentes do BRDE, que se realizou em
porto Alegre. A diretoria de Santa Catarina apresentou
na ocasião, três processos de financiamentos para
indústria catarinense, que foram aprovados, juntamente
com o contrato de repasse da ordem de Cr$ 60 milhões

do Programa FIPEME - Financiamento a Pequena e

Média Empresa, para o BRPE de Santa Catarina.

IOLÉ E TELMO FERNANDO
O que se comenta em Sociedade é que entre os

padrinhos de casamento de Iolé Faria e Telmo Fernando

Mattar Souza, estão os casais: Embâíxador Juracy
Magalhães, Governador Colombo Machado Salles,
General Walter Menezes Paes, Aderbal Ramos da Silva,
Irineu Bornhausen, Paulo Bornhausen, Senador Antônio
Carlos Konder Reis, a elegante Nice Faria, Jorge Konder

Bornhausen e Carlos Loreiro da Luz.

DER

O Engenheiro Ernani Santa Rita, diretor Geral, do

Departamen to de Estradas de Rodagem, informou que
notícias recebidas das 21 residências do DER, no Estado,
dão conta da normalidade de trânsito em toda a rede

: rodoviária estadual.

ROTARY
Para um j an tar de confraternização, estiveram

reunidos na casa da Amizade os Rotarys Clubes de

Florianópolis.
BANDSHOW,

Numa promoção do Lions Clube de Itajaí, em favor
do natal das crianças menos favorecidas, Band Show,
estará sendo atração numa movimentada reunião

dançante no Clube de Caça e Tiro daquela cidade.
"
I
,

t� �� -

___
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A. GONZAGA S.A.
ENGENHARIA E INCORPORAÇÕES IMOBILIÁRIAS

,: EDITAL
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA,

t
: Pelo presente são convidados os senhores acionistas a comparece
irem 'à Assembléia Geral Extraordinária a se realizar no dia 18 de

Idezembro, às 20 horas, na sede social localizada no Edifício Praça
IXV, a fim de, na forma dos artigos 5 e 104, do Decreto Lei 2657, de
126.9.40 apreciarem a seguinte:
: 'ORDEM DO DIA
)1) Elevação do Capital social de Cr$ 2.800.000,00 para

tCr$ 3.100.000,00, conforme proposição da Diretoria e Parecer do

; Conselho Fiscal.
.

! 2) Designação de peritos para aval iação de bens oferecidos corno

I parte do pagamento do aumento de Capital.
'

'3) Baixa da Filial de Camboriú.
1 Florianópolis, 01 de dezembro de 1972.
l ' Admar Gonzaga
I Diretor Presidente
I �------------------------�-

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
, ,

1Jader Góss, Presidente do Conselho Deliberativo do Clube'

iRecreativo 6 de Janeiro, no uso de suas atribuições estatutárias, vem
lpela presente convocar todos os membros efetivos deste conselho,

lpara uma reunião Ordinária, a realizar-se em sua sede própria, sito à

jrua Prof. João José de Souza Cabral sln, no dia 10/12/72 às 8,00
;horas, conforme prevê o art. 240. - parágrafo único do estatuto.

[Ordem do Dia:

!Eleição da Nova Diretoria

I Florianópolis, 04 de d7zembro de 1972.

! Jader Góss
i Presidente do Conselho Deliberativo
!------------------�--�------------------------

I Convite para �esta "

..

I' Convidamos o povo em geral para a maior festa rellqlosa da Grande

Florianópolis, a realizar-se, no dia 8 de dezembro, em Angelina, em

� louvor cje Nossa Senhora da Gruta milagrosa de Angelina.
j Antecipadamente agradece ,

, t. 'A' Comissão Organizadora
,

'

r
,

VANDA DE SOUZA SALLES
40. Tabelião de Notas e Protestos em Geral

EDITAL

Myma
Evelise Nascimento,
'a noiva

de amanhã na

Capela do Divino
Espírito Santo.

COQUETEL
Ontem na cidade de Curitiba, o Senhor Carlos

Gordon, recebeu convidados para o coquetel da

exposição dos cristais e Porcelanas Escandinavos,
promoção de Aarikka..

MÁRIO -,

O conceituado advogado Mário Abreu Filho, foi

homenageado com um jantar por um grupo de amigos,
quando assumiu alto cargo na Secretaria da Fazenda.

Ministro Jarbas Passarinho, Governador Colombo Salles e o Cpronel

I-Confúcio Pamplona, Secretário Geral do MEC, no ato de assinatura
,

do convênioMEC-USAlD para Santa Catarina.

VISITA
N'O Palácio dos Despachos o Governadõr Colombc

Machado Salles, recebeu a visita de Delegados que'
compõem vinte delegacias da circunscrição militar do
Estado. Em companhia dos Delegados estava o Coronel

Fràncisco Janone Neto, que fez entrega de uma placa de

prata ao (bvemador.

ENGENHEIRO
O Sr. e Sra. Osvaldo Hülse, comemoraram em seu

apartamento, com' um jantár muito íntimo, a colação de

grau de seu filho Sebastião, na Faculdade de Engenharia
Civil da Universidade Federal' de Santa Catarina. ""

\

TEL.2059

De ordem do Sr. Presidente do Conselho Deliberativo do: Lira

Tenis Clube, ficam convocádos todos os Membros deste Conselho,

para reunião que se fará realizar no dia 11 de Dezembro

(segunda-feira), às 20,00 horas, na sede do Clube, tendo como

ordem do dia, Diversos Assuntos.
Atenciosamente

ANTÔNIO APÔSTOLO
Preso Cons. Delib. LTC.

A: GONZAGA S.A.
ENGENHARIA E INCORPORAÇÕES IMOBILIÁRIAS

EDITAL
ASSEMBL�IÀ GERAL EXTRAORDINÁRIA

'MIC - SUPERINTENDÊNCIA DE SEGl1ROS PFÚVADOS
DELEGACIA E,M SANTA CATARINA

CONCURSO PÚBLICO
Torno público que ficam dispensados do pagamento de taxa às

inscrições para o CONCURSO DE T�CNICO DE SEGUROS até dia
20/12/72.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira' Nacional de Habilitação, categoria.

Amador, pertencente a Srta. EI ineide Licia Martins.
"

.

Pelo presente Edital ficam intimados para

pagarem no prazo legal, os titulas que se

acham em Cart6rio para protestos os

senhores:
Maria da Graça Silva - ,Alba Azevedo da

'Silva - Maria Olma Antunes - Daura Custódia Nunes - Pedro
Martins - Maria Tereza Oliveira - Maria Aparecida Silveira -

'Sircarlos Torres Sastro - Eliete Maria Farias - Paula Justino

! Honorato - Manoel Amorim - lolanda Maria Brasil - Sebastião
I Rogério da Silva - Geraci Silva Ramos - Carlos Costa - Rooselvet

'I' Bulgacorv - Ernesto.Augusto N
..
Neto - Na�ir dos Santos Pereira -

José Rodrigues Luciano - Arísteu Ademir Souza - Waldemar

i Gonçalves - Janete Oliveira Barbosa - Francisco dos Passos �unha,
I
- Maria de Souza - Sebastião José Luiz - Manoel Bento Filho -

I' Marizia Zilda Silva - Nilton Hélio Tolentlno - .Benur Ramos -

Ivonete Maria da 'Silv<, Martins - José Luiz Martins - Olinda Silveira

)- C�rlos' Antônio Souza - Nilton Nestor Dutra - Antônio de

I Oliveira Rosa - Cira C. da Silva - Irineu Lau�entino da Silva -

,I Eduardo Olegário Nunes - Santelino Martins - Maria do carrno
I Fara'co - Noemia Melo - Enevaldo Miranda - Adilson Carlos da

I' Silva - Pedro Manoel Ferreira - José Manoel_da Cun�a - Laurita
M. Araújo Silva - José Onofre Gesser - Elesbao Francisco da Rosa

! - Donata R. Medeiros - Ilza Nativida?e de F�eitas -:- Paulina Vieira

I - Evanilde Maria Stahelin - Zulmira Mana Ouriques - Juraci Pelo presente, são convidados os senhores acionistas a comparece-

I Boavelltura Pereira Ferreira - Arlindo José Pereira .- Rosa SII�a :- rem à Assembléia Geral Extraordinária a se realizar no dia 19 de
I Maria Margarete Sizenando - Aurea M. Santos Lima - Antonio dezembro, às 20 horas, na sede social/localizada no, Ediffcio Praça
i Melo - Maria Nezi Silveira - Alba Maria Silveira Pontes - Adão XV, a fim de, na forma dos artigos 5 e 104, do Decreto- Lei 2627 de

II, S;n\9s de Jesus - Vilson da Silva - Maria Ávila Costa - Deladier 26.9.40 apreciarem a seguinte:
Cidà'o.e - Augustinha Pereira -'Maria Margarete Sizenanc;lo - João ORDEM QO DIA

I Paulin'o' Silva - Nélson Silva - Maria Neuzi Machado - Maria da 1 - Apreciação do Laudo de avaliação de bens oferecidos como

/ Graca Rosa - Vera Lúcia Correa - Ari Francisco Cardoso - Gecv I integralização do aumento de Capital já deliberado em assembléia

í Seb�stião Silva - Jacy .Bernardo Soares - Neuza Maria �aced� -, anterior.
" Bento I nerió da Silva '- Valdelina João Vicente - Rosemen da Silva

- Irineu Tm:nowiski - Idonésio Martins - Albertina Maria Go-[rea -

Ecleusa G. Schmidt - Neusa Terezinha Fauster - Ivone

Schclichmann - Hermínio Francisco Albano.

Florianópolis, 07 de dezembro de 1972
Oficial Maior

'FACIL -' FAcIl
CONSERTO TV

SERVIL�R SEHV!LAR SERVILAR
PREÇO RAPIDEZ GARANTIA

, MÃO DE o'BRA
SOM c-s 8,00

IMAGEM Cr$ 10,00
PRAZO 24 HORAS

GARANTIA 90 DIAS

. CONS�LHEIRO MAFRA, 127

LIRA TENIS CLUBE'
CONVOCAÇÃO

Florianópolis, 06 de dezembro de 1972
João Momm

Delegado da SUSEP I SC
'I '

CERTIFICADQ EXTRAVIADO
Extraviou-se O CERTIFICADO DE REGISTRO do veículo

Tovota Jeep, 'placas AA-9302, motor 24008737, chassis
OJ 11232, de propriedade da Companbia Catarinense de

Telecomunicações - COTESC.

Florianópolis, 30 de novembro de 1972.
João Silveira

Chefe da Divisão de Veículos

DECLARAÇÃO
O abaixo rssinado senhor JOÃO OSNI PATEL, declara que extra

viou o Certifiêado de Registro de seu caminhão marca F.N.M., ano
de fabricação 1961, motor no. 161050098, de cor verde claro, capa
cidade para 10.000 quilos de placas DR-0222. I

Criciúma, 05 de dezembro de 1972.

2 - Ratifi.cação da deliberação quanto à elevação do Capital de

Cr$ 2.800.000,00 para Cr$ 3.100.000,00.
Florianópolis. 01 de dezembro de 1972

Admar Gonzaga
Diretor Presidente

InaMaria

Vieira, beleza de nossa

sociedade que
está em preparativos

pera
o seu casamento, no

próximo ano..

bonita e charmosa Eneida Brand Burg, especialmente
convidada, participou do jantar.
M\'KNA t: JORGt:

Às 20,30 horas de hoje, na capela do Divino Espírito
Santo, vão receber a bênção do casamento, Myrna
Evelise Nascimento e Jorge Fernando Andriani. Após a

cerimônia na' capela, 'Os 'noivos e familiares receberão
cumprimentos.

I

PAULO BORNHAUSEN
Indicado pelo Ministro Delfin Neto e escolhido por

aclamação de 60 Banqueiros, assumiu o cargo de,
,

Presidente da Companhia de Interpostos Aduaneiros, 'O

, Sr. Paulo Konder Bornhausen.
GERALDO GAMA SALLES

,

,

O Secretário da Justiça, Sr. Geraldo Gama Salles,
assumiu interinamente a Secretaria da Saúde, cargo que
exercerá cumulativamente até que o seu titular,
Henrique Prisco Paraíso, regre�se da Alemanha, onde
permanecerá, durante, um mês. A primeira preocupação
do Secretário Gama Salles foi providenciar a remessa de
20 mil vacinas para resguardar profilaticamente 'Os

flagelados das cheias que assolaram Joinville.
'

�.j;i.i t _�:J ft:i.j

ALUGA-SE

Aluga-se um apartamento com doís quartos, situado à
.

,

Rua Crispim-Mira, ótima localização.
Tratar à Rua Crispim-Mira no. 43.

,

,

DEC�ARAÇÃO
DECLARO PARA' TODOS OS FINS E EFEITOS, TER
EXTRAVIADO MINHA'CARTEIRA DE MOTORISTA, FICANDO
A MESMA SEM ,EFEITO, POR TER SIDO REQUERIDO 2a. VIA
JUNTO AO DEPARTAMENTO DE TRÃNSITO COMPETENTE.
ORLANDO BÉRTOLl

DECLARAÇÃO
\ '

O abaixo assinado senhor AHMAD MOHAMAD SALEH, declara
que extraviou o Certificado de Registro de seu automóvel marca
Volkswagen, ano de fabricação 1971, motor no. BH-459011,
chassis no. 792035, com 46 HP, de cor azul diamante capacidade
para 5 passageiros, de placa CR-1689.

Criciúma, 01 de Dezembro de 1972

DECLARAÇÃO
O abaixo assinado senhor JOÃO HENRIQUE BORTOLUZZI,
declara que extraviou sua Carteira Nacional de Habilitação de

Categoria Amador,
'

Criciúma, 05 de Dezembro de 1972.

MÃO DE OBRA ESPECIALIZADA
PRE'CISA-SE

Pessoa dinâmica, grau de instrução médio ou universitário e senso de

responsabi I idade.
CARGO: Controle de Qualidade ,

SALÁRIO: Compatfvel cl a responsabilidade

Operários especlallzados em serviços de funilaria e chapeamento.
SALÁRIO: a combinar.

' r

OS INTERES,SADOS DEVERÃO PROCURAR-NOS NO
SEGUINTE ENDEREÇO:
Rua Joaquim Carneiro, 560 - Capoeiras - Fone - 668d e 6315,. De
5 à 10 de dezembro das 14:00 às 18:QO horas.

JUIZO DIREITO DA '2a. VARA CfVEL
FLORIANÚPOUS

EDITAL DE LERÃO

DE

DE

O Doutor RIO SILVA, Juiz de Direito
da 2a. Vara CJvel da Comarca de Florianó
.polls, Estado de Santa Catarina, na forma
da lei,

FAZ SABER aos que o presente edital de leilão virem ou dele co

nhecimento tiverem que, no dia 14 de dezembro prôxirno.i às 10
horas, o porteiro dos auditórios deste Ju Izo, levará a público, pregão
de venda e leilão, a quem mais der e o maior lance oferecer, sobre o

bem abaixo descrito, penhorado a PEDRO VITAL DOS SANTOS,
nos autos de ação executiva no. 4.844, que lhe move SIA TUBOS
BRASILIT: - "Um conjunto de máquinas, composto de uma canil
queira, um moinho de pedra, uma peneira centrifuga, dois elevado
res, uma transmissão com seis polias e um motor de 10 HP,'baixa
rotação, marca Búfalo -":'E, para que chegue ao conhecimento de

todos, foi expedido o p; esente edital que será publicado na forma da
lei e afixado no lugar de costume. Dado e passado nesta cidade de

Florianópolis, Caj.lital do Estado de Santa Catarina, aos vinte e sete

dias do mês de novel;T1bro do ano de mil novecentos e setenta e dois.
Eu (Jair José Borba), Escrivão o subscrevo.

'

,JUIZ DE DIREITO

• Tango, a aplaudida peça que tem empolgado as mais

exigentes platéias das capitais do País, permanecerá em

cartaz até domingo no Teatro Álvaro de Carva.. "O,

• Procedente de Brasília, chega hoje à nossa cidade o

Deputado Federal e Senhora Ildélio Martins. O elegante
casal, aqui na ilha, será hóspede do Sr. e Sra. Osmar
Nascimento.

, • A Senhora Umbelina Becker está nos informando que
inaugurou à ma Anita Garibaldi 13, a boutique Biloka.

• Aniversaria hoje o Professor Nélson Texeira Nunes.
Logo mais em sua residência o Professor recebe

convidados para um'jantar:
• Também está entre os formandos da Faculdade de

Direito da UFSC, que colam grau hoje, o Sr. Luiz

Henrique Palumbo Targat.
;, '-h,. f )1:-:

,ITAGUAÇU
" I /

,Vendo 3 lotes com aproximadamente 1.000: riíêúo�'
quadrados com 3�,OO metros de frente para

-

a Baía ::
Sul, com praia particular, murado, com rampa para II',

' I,
lancha etc. Barbada preço de ocasião.

'

!
yendo terreno com 800 metros quadrados (20 x 40) :
na Rua da Dipronal, perto do Detran no Estreito,

i pronto para eonatruir,
Vendo terreno próprio para indústria, Depósitos Ofi
cinas etc. com 5:000 metros quadrados, em frente ao

Detran no E:.1reito. 1

Vendo 2 salas conjugadas' no 10. andar do Edifício
Tiradentes prêpries para Gabinetes Dentários, Escritó
rios, Consultórios etc.

'

,
Tratar com Paulo pelo fone 4414.

'

RESIDÊNCIA NO CENTRO
VENDE-SE

LINDA RESIDÊNCIA A RUA: ÁLYARO DE CARVALHO 43
COM QUATRO DORMITÔRIOS COM ARMÁRIOS IMBUTIDOS
LlVING, COPA, CÔZINHA, BANHEI RO SOCIAL COMPLETO
GARAGEM, 'DEPENDÊNCIA PARA EMPREGADA COM
QUARTO E BANHEIRO COMPLETAMENTE INDEPENDENTE,
EM UMA ÁREA DE 403 m2. '

TRATAR A RUA: ÁLVARO OE CARVALHO 43 Ol,J PELO FONE
3009.

MAGNfFICA RESIDÊNCIA - VENDE-SE
Em final de finíssimo acabamento, perto do mar. Ver à rua João
Goulart no. 98 (em frente) e tratar no mesmo endereco 0(1 Galeria
Cornasa sobreloia 1/3, c!Adalberto.

'

APTO. ALUGA-SE
ALUGA-SE no Ediffcio Julieta à Rua Jerônimo Coelho,
325 - Gonj. 207. Preço Cr$ 800,00 por mês mais as taxas
de condomínio. Tratar c] o Sr. Eduardo, à rua Padre Roma
47.

LOJA NA SALDANHA MARINHO
Por motivo de transferência. Faz-se negócio com a loja na Saldanha
Marinho no. 2, esquina com Antônio Luz. Tratar no local.

. '-

DEPOSITO - CENTRO
MÓVEIS CIMO vende depósito de alvenaria, com área constru ída de
343 m2, à rua Padre Roma, 53 - Centr� - Entendimentos com Sr.'
.Aarão no horário comercial ou pelos telefones 3478 e 2889 - CI
'MO.

VENDE-SE TELEFONE
Tratar nos. 3781 e 4376.

VENDE-SE TELEFONE NO ESTREITO

Vende-se o telpJone 6608.

CARTEIfRA EXTRAV1ADA
,

Foi exjraviada a Cartejfa Nacional de Habilitação pertencente ao

sr. Djal rp'a Neves Cardosz.
/ CARTEIRA EXTRAVIADA

O sr. Ascendino Ramos, declara que extraviou sua carteira nacidnal
de habilitação, Profissional "B", no. 162576. Jacinto lVIachado -

�C.
'

DECLARAÇÃO
O abaixo assinado senhor, JOÃO HENRIQUE BORTOLUZZI,
declara que extraviou o Certificado de Registro de seu automóvel '

marca Chevrolet, ano de fabricação 1971, chassis no.

51269AB133544, com 80 HP, de cor vermelho monza, capacidade
para 5 passageiros, de placas'cR-1827.

Criciúma, 05 de dezembro de 1972
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lelDinina Marna Ramos

)

'Maisa dá receita

,para.

Entre o palco e a praia, só ela sabe os problemas que
enfrentou. E, felizmente, os quilos' que perdeu não

levaram a voz.

Quem vê Maísa atualmen- tade que ela conseguiu fa

te? não pode imaginá-la zer um tratamento de

com mais 38 quilos, não? combate a qualquer tipo
É uma' Maísa magra, ele-." d:ê;;'b"e1)i(f�;à1coólica, à gor

gante, bonita, alegre. É re- dúr� e substituir o açúcar
almente incrível imaginar por adoçantes dietéticos,

que um regime tenha con- eliminar massas e limitar as
seguido torná-la uma mu- frutas. O resultado foram

lher mais atual, com 58 - nada menos - do que
quilos bem distribuídos 38 quilos perdidos, e o que
em 1,69m de altura, Foi é muito importante, sem o

com enorme força de von- menor' sinal de flacidez.

emagrecer
Trinta e oito quilos que
perdidos, trouxeram uma

Maísa diferente, mais tran
quila, mais alegre, mais

mulher.
,

.

Segundo ela pró-
pria, o regime não podia
ser mais simples: - ao

acordar - um copo de su

co de laranja (sem açúcar)
- almoço - 100 g de car

ne grelhada ou cozida, sa- ;

lada à vontade, com pouco
sal.

- lanche - '3 bolachas tipo
cream-cracker (não serve

outro tipo), com' uma

xícara de café ou mate.
Nada de açúcar ou mantei
ga.

- jantar - pude ser varia

do: galinha, carne ou crus

táceos, sempre grelhados
ou cozidos. '

Antes de dormir - um co

po de café com leite, para
matar a fome. Para evitar a

provável flacidez, o regime
deve ser acompanhado de

ginástica, sauna, fisiotera

pia, banhos turcos ou mas

sagens.
No caso de Maísa,

a ginástica agiu negativa
mente, pois dava muito

apetite e ela substituiu pe�

"
la fisioterapia, que provoca
relaxamento e exige pouco
do corpo.

- "Se. ó tratamento for le
vado a sério, resolve qual
quer problema - afirma
Maísa -. Resolve" o meu!
E eram 38 quilos além da

tabela. É duro, não se dis
cute. Precisa muita força
de vontade. Mas toda a

chateação é compensada
quando a gente 'se vê com

uma aparência saudável,
uma imagem diferente. Há
o perigo'de se destruir tu
do por um simples descui

do, mas se a gente quer re
almente emagrecer, e c0t,D
força de vontade, qualquer
regime resolve. Nãd há mé
dico que consiga eliminar

gordura de quem não tem

motivação e força de von

tade.

Minha motivação foi
meu marido e minha von

tade é grande. Descobri

que podia emagrecer e vi
ver bem comigo mesma e

com o mundo". Realmen
te MiLÍsá mudou muito.

Uma mudança física que
provocou a mudança exis

tencial e espiritual. Os dias
de fossa, de complexos e

angústias, foram enterra

dos.
Convencida de que

conseguiu uma das maiores
vitórias de sua vida, Maísa
tem certeza de que nunca

mais voltará a ser gorda.

'Há muito que sente vbnta
de de contar a todos como
é bom ser magra, principal
mente quando se consegue
impulsionada por uma

grande força interior.

Diz ela: "Coloquei uma fo
tografia <los velhos tempos

Um exemplo para as mulheres que chegaram à barreira

dos 100 quilos: Maísa perdeu 38 com sua receita para

emagrecer.

na cabeceira da minha ca

ma. Todas as manhãs eu

olho para ela e perco com-

pletamente o apetite. Vale
a pena, porque vale a pena
viver".

,Borde 8ua8 camisetas

Muitas flores
em diversas cores e

pesponto,
.em volta do decote,

,

dão muita'

graça à camiseta.

Flores delicadas e um
sol: um jeito
bem descontraído
de se mostrar
beleza
e simplicidade.

i

I'

Um bordadinho
tão simples e que dá

aquele
charme à sua camiseta

branca, de decote
redondo e

mangas curtas.

Nesta camiseta simples,
branca, você

pode dar um toque muito
charmoso

bordando uma casa de campo.
É fácil,

você só vai precisar
de agulha e linha.

Horóscopo -- Csrd<w. 1
'

ÁRIES - Espetacular às via-.

gens, para receber benefícios
de parentes e do cônjuge e pa
ra progredir no trabalho e ma

terialmente. A disposição espio
ritual será muito boa e o trato

com, pessoas de posição.
TOURO - Dia em que deverá
tomar cuidado com sua saúde,

- principalmente com as coisas'

,que possam afetar seus rins, in
testinos ou desarranjos funcio
nais. Por outro lado, consegui
rá lucrar em negócios.

.

GÊMEOS - Dia propício para
dar um fim pacífico em suas

dispu tas, para que possa ter

êxito em suas relações públi
cas: O fluxo também favorece
as associações afortunadas
com nativos de Ãries e Leão.

CÂNCER - Favorável aos tra

tamentos da beleza física,
principalmente das pernas (va
rizes, veias azuis, etc) e do ros

to, Poderá também, lucrar na

empresa de suas economias e

---no comércio de metais e pe
dras preciosas.

-

�."�.�,.�."�'�',,:��,�'.
�"J1�"Ltf�,;",;_ ,',r-'
,.' , .

.

" ,,' �, ','.:: ,

'.
I .....

' ,- •

\ .... ,.'
....

LEÃO - Dia que lhe promete
muito êxito nas novas amiza

des, nas' especulações, empre
sas e no emprego de suas novas

idéias no campo profissional.
Os familiares estarão dispostos
a colaborar, juntamente com a

pessoa amada-:

VIRGEM - Dia bem favorável
aos negócios domésticos e para
solucionar as dificuldades fa

miliares. As viagens, os meios
de transportes, os negocios

\
imobiliários lhe proporciona
rão bons lucros.

'

LIBRA ,- Sucesso na vida ar

tística de um modo geral, na

literatura e em tudo que possa
elevar sua mente e lhe dar pra

zer, está previsto para hoje. .Os
negócios e os meios de comu

nicações.
. ESCORPIÃO - Sua vontade

de vencer, juntamente com a

boa fase que está atravessando,
poderão lhe augurar os mais

caros benefícios, neste dia ve

nusiano. Favorecem os negó
cios relacionados com hotéis.

,
••

SAGITÁRIO - Dia dos mais

propícios para desenvolver-se

em todos os setores de sua vi

'da. Fará bons negócios, entra
rá em contato com pessoas de

boa situação financeira e lucra-

rá, de algum modo.
•

>
CAPRICÓRNIO - Algumas'
dificuldades na vida social e fa

miliar estão previstas para ho

je. Cuide também da'saúde, da

reputação e, principalmente,
de seu dinheiro, pois estará

predisposto a gastar a esmo,

AQUÃRlO - Lucrará, neste
dia, por intermédio de relações
com pessoas afortunadas ou

pela influência de amigos nas

cidos em Ãries, Estará mais ha
bilidoso profissionalmente e

conseguirá ótim�s 'resultados

nos negócios.
PEIXES - Êxito nos trabalhos

que' neces�itam muita respon
sabilidade e perícia, nos negó
cios iniciados anteriormente e

na vida pública de um modo

geral. Ótimo para decorar o

lar.

o importante é ...
manter-se em

forma ...
LIMPAR os

RINS
ESTIMULAR o

fígado ...
tome

�:::::':-:::::::s::,,,,,:-:,,,,,,,"�,URODONAl,

e viva MAIS contenteI

o NATAL' ESTA .Ar!
Compre já os seus

presentes!

CAMA - MESA - BANHO
MAIOS - SArDAS - ROUPOES

MALHAS FINAS
QUALIDADE E PREÇO
CRÉDITO INSTANTANEO

SEM ACRÉSCIMO

R. CONS. MAFRA.47· FONE 43p2
-_
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RITZ 5 - 7J45. - 9,45 Hs.

IINIAJIrJfIEKIIII/Q'fIfI/fIOSEIIIlMOK.••

QCElOAQUEL� ..PESADfLO NO FIM :
. DA eSTRADA...

,

PatriciaNealem
I "PA1XKOECRIME"

F,ancOlndavln.

I '. IEC����lOR

IUM

Metro-Go!dwyn·Mayer apresenta

PATRICIA NEAL"..·pp.lxAOeCRIME·, "MELABROWN

NICHOlAS ClAY Roteiro .d,e ROA�D DAHL' Música aERtlARD HERRMANN,
Produ�lio de AlAN O. COURINEY. NORMAN S, POWELl'

Olr�çlio ALASTAlR RElO·amal

S.JOSE 3 .1 ,�5 9,45Hs.,

.'
.

.JALISCO 4 - 7,30 9,30Hs .

IVAN RASSIMOW ROBERT CUMMINGS Jr.
KIRK MORRIS CARROL BROWN
PRICllLA DRAKE

..

,

o MARIDO. A MULHER

IE O HI PPIE NUMA

JOGAOA PERIGOSA •

W�N...".�BROS.

Marcello
MastroiailniCINEMA

PARA

-HOJE
EXIBIDORA
CENTROSUL LTDA.

RITZ :'.DOMING01
�---.--... - .�, I

CINE ROXY PROGRAMA DUPLO 2 - 8 Hs.

-.

�

ON)",
....

I·�·LE..�,.0 _,
1j

,

. ,Nt\SnlIE�1fO ,.......
.

IH' IH'IWI ele ('h�) Uond,uk'

. l�mLO ClOl}LUrfi
Xln�Tt:Ulurxo

.

2:D FILME"

nOIHH,FO iiM\'I.lJl
: \·Il.UIl s,umuo

\ .

t
t
t
I
\

j

VIRNA LlSI - ROD STEIGER
EM

A JOVEM E O GENERAL

CORAL 3 8 '" ·10 Hs.

VOCE TEM MAIS NECESSIDADE EM VER
ESTE FILME DO QUE NÓS EM MOSTRA'-LOI

GLORIA 2 - 5
I

]lr�O. �,30Hs .

SENSACIONAL!. .. CINE S.JOSÉ A PARTIR DE AMANHA
SIMULTANEAMENTE

RIO - S:PAULO - CURITIBA - PORTO ALEGRE FLORIANOPOLlS

'.

,

t
- O MAIOR ACONTECIMENTO CINEMATOGRAFI'CO DO MOMENTO! -

«,LlZA MINNELLI -
UMA ESTRElA �UE NASCE »

_NEWSWEEKM4GAZ/N;,,1 ,

. .'I�f

L1ZA MINNELLI

L1ZA MINNELLI É NADÁ MENOS

QUE SENSACIONAL. Daily News.

,

� CQM UZA MINNELLI EM "CABA
RET", NASCE UMA ESTREL,A.
Newsweek Magazine.

L1ZA MINNEL.:L1 É A NOVA "MISS
SHOW�BUSSINES". Times Magazine. HAI

VIDA

ABC·Plctures Corp.
Allied Artists Pictures Corpo APRESENTAM Liza Minnelli Michael York

\
.

ESTE FILME ILUMINA O CÉU.
N.B.TV

i '

BRAVO! BRAVO! SOAM AS TROM-

BETAS PARA O "CABARET", AM
PLIAM-SE OS HORIZONTES DOS

- FILMES MUSICAIS, EM UM SENTI
DO MAiS PROFUNDO E ADULTO,
BENEFICIANDO Ã TODOS. "CABA
RET" TOMA SEU LUGAR DE .IM
PORTÂNCIA NA. HISTORIA DO CI-

., NEMA. Rex Reed.

UM FILME MUSIC)\L BRILHANTE:
"CABARET" VEM PARA O CINE
MA COM MUITO MAIS. BRILHO
APESAR DE TODO O ESPLENDOR
QUE FEZ SUA GLÓRIA NO TEA
TRO. Judith Cristo

Helmut Griem na produção de Feuer & Martin CABARET Marisa Berenson Fritz Wepper Joel Grey � "Emcee"

baseado 'na peça musical "CABARET" livro de Joe Masteroff música de John Kander letras Fred Ebb

baseado na peça de John Van Druten histórias de Christopher Isherwood produzida no teatro em New York por Harold Prince
dirigida por Bob Fosse

DANÇAS NÚMEROS MUSICAIS �ob Fosse roteiro de Jay Allen produzida por Cy Feuer

DISTR.
20th Centurv-Pox

TECHNICOLOR

Lli:A MINN:ELLI INTERPRETA

COM TANTe> !CALOR, INTELlGÉI\J-
,� \ ;.

CIA! E SENSIBILIDADE QUE VIR-

TUALMENTE, TRANSPASSA A TE

LA VINDO dTÉ O ESPECTADOR,
COMO SE FOSSE AO VIVO. Chicago
Tribune,

I .

\

:1·

A INT��RPREtAÇÃO .DE LlZA MIN

NELLI É TÂO BONITA QUE EU

NÂO; POSSO PENSAR EM OUTRA

COISA A NÃO SER APLAUDI-LA.
�� f

'

NewlYork Times.

EM •••
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SlGAESTASETA.
VOCEVAI

ENCONTRAR
o MELHOR

FINANCIAMENTO EA
MEUtORGARANTIA.

VEíCUlOS USADOS DE QUALIDADE

Departamento de�iculos Usados III!do seu Concessionário de Qualidade 49iiA'"
HOEPCKE VEICUI:.OS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FON'E 31-17
Opala - Bege Claro 69
Opala - Branco Polar

'

70

Opala - Cinza Prata Metálico 71
'

Opala - Branco Evereste ......•..................•. 71

Opala - Vermelho Monza ., .... '.' •........•. .- ..... 71'

Opala Luxo .; Azul Metr.Met ..•.................... 70

Opala Luxo - Branco .....•...•...................69

Volkswagen - Branco Polar •..•............ ' 64
Volkswagen - Vermelho Grená ...•.....•.....•.....67 .

Volkswagen - Bege Gobi .....•....•..•............69
Volks - TL - Vermelho Mont .....•............. 71/72
Volks - Verde Folha ..............•..............69
Volks - Branco Lotus ........•...............•... 69'
Volks - 4 portas - Verde Musgo 69
Karmanghia - Vermelho Grená .! •••••••• ; •••••••••• '.68
Corcel - Azu! Mosaico ....•.......•......•......•. 71
Corcel GT - Turquesa Royal ;'. " 71

Dodge Caminhão = Azul Universal .•.................69
Ford Caminhão - Marfim Azul ................•....62
Chraysler - Grená e Preto , '1' ••••••••68
DKW - Azul ........................•.•........69

Mustang Hartop 1968 ..•...••••.•.•• Grená c/ teto preto
Fuscão (t.anc.) (OK) 1973 ..• '

.••••....•.•.. Azul Arara
Fusca 1300 (Lanç.) (OK) 973 .•.•.•.•.•. Amarelo Texas
Fusca 1300 (Lanç.) (OK) 1973 •.•.•.••• Amarelo Manga
Corcel Cupê Luxo (OK) 1973 •..•••••••.• Azul Colonial
Corcel Cupê STD (OK) 1973 ..•••••••• Amarelo Tán.imã
Corcel Cupê STD (OK) 1973 .•.....•. Marrom Terracota
Opala Cupê STD (Lanç.] (OK) 1973 ••••• Violeta Metálico

Opala Cupê STD (Lanç.) (QK) 1973 .......• Super Verde
Fuscão (OK) 1972 .••.••.••.•••••••••. Verde Guarujá
Fuscão (OK) 1972 I' •• , •••••••••.••••••

'

Verde Guarujá
Volks 1970 � . . . . . . • • . • . • . • • . . • •• Branco Lotus
Volks 1969 ......••.....••.•...••.•.••. Verde Folha
Volks 1968 ......•.•....••.••.._. . • . • •• . •• Bege Nilo
Ford Galaxie LTD W69 .. ,,,.,, ...."' .... .Verrnelho Meteoro

P-OSSUJ'IMOS C�R'ROO'ZERQ\QuIl-ÕMETRO '

l.t\ " DEQUALQUER MARCA
R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreito

Fones: 6632 e 6359
Florianópolis.

C. RAMOS S.A.

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cel, Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

Sedan 1300 - Verde' Folha ...•...•.••..•••••.. 1.969
Sedan 1300 - Branco, Verde .•..•.•.•...••.•.••

'

1.970
Sedan 1300 - Branco, �zul ?obalto ..•.•.••.•••• 1.970
Sedan 1500 - Azul Pavão, Diamante, Bege .••.••.• 1.971
Variant - Vermelho Cereja •..

"
•.•••.•••••••.•• '1.969

Variant - Bege, Verde Folha •..••••.••••••••..• ' 1.970
Kombi Standard - Pérola. � ••.•..•••••••••••. : .. '.964
Sedan TL-2 portas - Vermelho, Branco. • • • • . • • •• 1.970

FINANCIAMOS SEU VEfCULO ATÉ '36 MESES

�.
-

Ia. K_OE·RICH_S.A.m_!\,�comerCiO de Automóveis

RUA ALMIRANTE LAMEGO, 190
REVENDEDOR AUTORIZADO

VOLKSWAGEN

RELAÇÃO DOS VEICULOS
USADOS À VENDA

Sedan 1300 Verde Folha ..••... � •.•. , ...•....... , 70,
Sedan 1300 Branco Lotus •.....•.....•....•...... 70
Sedan 1200 Branco Pérola ; ••...••...••....•...•.. 66
Sedan 1200 Azul Pastel .•........................ 64
Sedan 1500 Azul Diamante ...........•.•.•.... 71/72
Sedan 1500 Laranja Monza ...........•........... 72
Sedan 1500'Verde Folha ...•.........•.....•..... 71
Sedan 1500 Bege Claro. . . . . . . . . . . . . . . . . . .. . . . . . . .. 71
Sedan 16004 Portas Vermelho ..................•.. 69
Sedan 16004 Portas Bege Gobi ..••.•...... ', 69
TL 2 Portas Branco Lotus ..•............•........ 72
TL 2 Portas Bege Claro. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 70
TL 2 Portas Azul Diamante .. ' �

�. 71

FINANCIAMENTO ATÉ 40MESES
,

ALVORADA VEICULOS
Rua Jóão Pinto, 21 - Fone 4291

COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS EM GERAL
COMPRA - VENDA - TROCA

CARROS INTEIRAMENTE REVISADOS

CORCEL GT - Branco e preto
Votks 1.300 - Gelo
Volks - azul
Volks -, azul
Vnlks - verde
Volks - azul-diamante
Aero·Willys ;- cinza
Jeep (Candango) Rosa

1969
1970
1969
1968
1967
1964
1964
1960

/{,
AUTOMÓVEIS COMPRA VENDA E TROCA

CHEVROLET OPALA 1973 .......•.......... AZUL
CHEVROLET OPALA 1973 ......•........ / BRANCO
CHEVROTET OPALA 1973 ..•....•..... AMARELO
CHEV�OLET OPALA 1973 . '1' .• .'. • • . .• VERMELHO
FUSC�O OK 1972 .....•.•.•..... VERDE GUARUJA
PU$C�O OK 1972 AMARELO MANGA
FUSCAO OK 1972 ......•.•.. AMARELO COLONIAL
FUSCÃO'OK 1972 ...•....••••.•.. BRANCO LOTUS
VOLKSWAGEN 1971 . . .. BRANCO LOTUS
VOLKSWAGEN 1970 .:-.................... VERDE
VOLKSWAGEN 1970 •.•••....•... AZUL COBALTo
VOLKSWAGEN 1969 ........•...• AZUL COBALTO
VOLKSWAGEN 1966 ...••.•... VERMELHO CEREJA
FORD CORCEL 4 PORTAS 1969 .••..•... AMARELO
KARMANN GHIA 1969 •...•.•• VERMELHO CEREJA
VARIANT 1970 .•..•..••..•...••••...• BEGE GOKI
FNM-JK 1970 ..•...••..•.•...•. BRANCO ESPUMA
ESPLANADA 1968 .........•.•.. PRETO E BRANCO

CRÉDITO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

.

RUA FELIPE SCHMIDT, 85-
RUA JOÃO PINTO, 40 FONES 2777 e 2765

CLIENTE AMIGO
Se você deseja vender; comprar, trocar ou finànciar seu

verculo, venha nos visitar.
Rua Fúlvio Adoeci, 1045 - Fone: 6284

APOLO AUTOMÓVEIS - ESTREITO

VALDIR AUTOMOVEIS LTDA.
Rua Victor Meirelles, 32 - Fone 4739

Florianópolis - SC

Corcel GT-Verde OK ..••...•••.•.••.•.... ; ...• 1973
Corcel 4 portas marrom OK •.•.•••.....••........ 1973
Volks 1500 Marron OK ..•....•...•...•••.••..... 1972
Volks TL 4 portas verde : ....••.... 1972
Corcel 4 portas Luxo Azul ......•....•••••...• � .. 1971

.

Corcel2 portas Luxo amarelo ..••..••.••.•..••... 1972
Opala 4. portas luxo azul •..••.••••.•....•..••.•.• 1970.

I

� JENOIRÓBA �"�AUTOMÓVEIS LTCA.�
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

FONES: 4673 � 2952

DODGE DART O.K.
VOLKSTL
OPALA 4P.
OPALA 4 P. várias cores
VARIANT
FORD GALAXIE várias cores
VOLKSWAGEN 4 P.
VOLKSWAGEN SEDAN
FORD CORCEL GT

NÃO FECHAMOS PARA .t\LMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÔVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

.Q.l ..... J _'!�-:�:: -ín�.!.;· r"q \ .. +r-

NOVACAP VErCULOS
Rua Fúlvio Aducci, 640

Fuscão Azu.l Marinho .. : ...••.........•.... O.K.
Volks 1.300 ............•.......•.•......70/71
Volks1.300 '

.•........•.•......... 1966
Volks 1.300 . . • . . . . . . . . . • . . . . . . . . . . . . . .. 1962
Kombi '

.•............... 1964

Landau Várias cores OK
'

1973
Galax ie 500 várias cores OK ..........•.••.....••.•..• 1973
Corcel GT várias, cores OK ; , .1973
Corcel Cupê Stand e Luxo várias cores OK ••.••....•... 1973
Corcel Sedan Stand e Luxo várias cores OK •........••. 1973
Corcel Belina Luxo várias cores OK 1973
Jeep verde claro c! capota. preta OK ..•.•.•..•......... 1973
'F-75 Pick-Up várias cores O K 1973
Rural Willys 4x4 várias cores OK .••...•. ','" .\•....•..• 1973
Rural Willys 4x2 várias cores OK •........•......•...•. 1973
F-100 Pick-Up várias cores OK 1973
F-350 Luxo e Stand várias cores O K ..............••. 1973
F-600 Gasolina Luxo e Stand várias cores OK ...•..•.. 1973
F-600 Diesel Luxo e Stand várias cores OK .....•..... 1973
Galaxie Bege Claro: .' 1968
Galaxie Cinza Metálico� ,

1968
Galax ie 500 Stand Vermelho 1970
Galax ie Landau Mec. Vinho teto vinil Preto .•.........• 1972
Galax ie Cinza Metálico c/teto vinil preto ........•.•... 1969
Galaxie Bordô Metálico t 1970
Galax ie Landau Mec.Azul Turquesa c/vinil preto .•..•• ,1971
Galaxie Landau Aut, Ar. Cond. Marron c/vinil preto 1971
Galaxie Landau Aut.Ar.Cond.Azul Met. c/vinil preto 1972
Mercedes Benz Automóvel Azul ..........• . .•..•...•. 1964
Dodge Dart Branco c/ vinil preto .........•...•...•. 1970/71
"TLu VWVerde Iguaçu 4 portas :

'\' 1972
Fuscão 1500 branco 1971
Fuscão 1500 laranja monza 1972
Volks Verde 1300 : 1969'
Volks Bege Claro 1300 1969
VolksBrànco t.otus 1300 ; 1970
Variant Bege Clara .'.......................•.......... 1970
Corcel Cupê Luxo Amarelo Bonanza : ..••...• 1970
Corcel Sedan Luxo Branco 1970
Corcel Sedan Luxo Amarelo Bonanza c/Tato de vinil pret01969
Corcel Sedan StandBrancb . .- , .. � 1970
Corcel sedcn Stand Azul c/ teto de vinil preto ...•..... 1970
Opala Sedan luxo Câmbio embaixo Branco ....•.....•. 1971
Rural 4x2,mola espiral Bege e Branco , .••......• 1971
Jeep Longo Amarelo Bonanza ......................•. 1962
Vemaget Cinza . .- 1960
DKW Vemag Creme 1964
Simca Creme e Cinza i ••••••••• 1963
Simca Branco e Grená Metálico , 1965
Aero Willys Azul , 1963
Chevrolet Pick-Up C-14 Vermelha 1964
F-10e Vermelha e Bege 1969
F-350 Azul 1970
F-350 Bege ..

·

� 1968
F-350 Vermelha 1967
F-350 Vermelha :.: , 1965
F-350 Verde 1960
F-60e Gas preto carroceria fechada 1958
F-600 Gas. Vermelha 1962
F-600 Gas. Bege 1959
F-60e Gas. Azul c/caçamba 1970
F-60e Dies. Cinza 1966
F-60e Dies. Verde Selva ' 1967
F-600 Dies. Verde Claro 1968
F-600 Dies. Verde Claro c/Truck : 1969

FLORIANOPOLtS VErCULOS SIA

FLORISA
REVENDEDOR FORD

,

Rua Santos Saraiva, 554 - Fones: 6345, 6351

RELAÇÃO DE VEfcULOS NOVOS E

USADOS

1973
1971
1971
1970
1970'
1967
1969
1966
1972

VElcUlOS USADOS

AlIo Qualidade
Dodge Dart Sedan direção hidráulica .. � •.•.•...•.•. 1972
Dodge Dart Sedan Verde ..•..• ; .......•..•...... 1970
Dodge Dart Sedan Amarelo CarajálPreto ..••..•.•..• 1970
Variant Azul Pavão "equipadfssima" ....•.......... 1972
Variant Branco Polar .••...••..••.•• '

•.•...•.•... 1971
Volkswagen Vermelho .•..•.•••••••.•.•..•..••.. 1966
'DKW Vemaguet Azul .•.•••.•.•..••••••.•.•.•.•• 1966
Opala Luxo 6 cilindros vermelho ••.•••• ; •..•...••. 1969
Galaxie Azul/Preto ..••.•.•..••.•.••.•••.••..••• 1967

Caminhão usado \
Ford-650

_.. '.' •..•.••.•..•.•• .- ••..•... ,.1956,
Telefone - 6389 e 6393

'

FINANCIAMOS ATt 36 MESES

VEIC�LOS USADOS

"_ - .•..

-.;�---_._.
_._. - ._- _._-� .. -

VERAS VEfCULOS E �

PECAS LTDA.
Ru'â Santos Saraiva, 660 - Fone 6208

CARROS NOVOS E USADOS
COMP�A - VENDA - TROCA

Peças Ford-Willys-Chevrolét-Volkswagen
Temos peças de carros americanos até 53

1 GORDINI Branco Lotus
1 Opala 4 Portas LUXO Azul
1 CORCEL Cupê Luxo Cinza Klimadjaro
.1 VOLKS CRENA (jóia)

.

1 Variant Branco Lótus (equipada)

CARROS TOTALMENTE REVISADOS
Aberto das 7,30 às 20,30 horas
Financiamento até 36 meses.

IPIRANGA AUTOMOVEIS
RUA SETE DE SETEMBRO, 13

'FONE: 3886
. I .

'

FINANCIAMENTO EM 36 MESES!
Volks ..•.•.•.•.•.••.•.•••.•••.•••..••.•... '

.•••70
Variant

.•.....•••.•.•.••.•.••••..•..••.•••••...• 71
Volks .••.•....••.•••.••••.••••.•.•.•...•.•..•.68
Volks •.....••..•.•...•.•••.••••.••••••••...•.•69
Volks .....••.•••••••.•••••• ; •• r •••••••••••••••64
Corcel Cupê •.••••.••.•••• .- ••••••••••.•.•..••••.70
Kombi

.•••...•••.•••••••••.•••••••••.•••••••.•68

NÓS PAGAMOS MAIS PELO SEU CARRO.

; PROF·ISSIONAIS

DR. OSWALDO KERSTEN
Professor Assistente de C'i�urgia da UFSC
Mel1)bro do Colégio Brasileiro de Cirurgiões
CLINICA E aRURGIA DO APARELHO DIGESTI
VO
.CIRURGIA GERAL
Consultório: Rua Tiradentes, 26 - .rei.: 2131
Diariamente das 16 às 18 horas
Residência: Rua Almirante Alvim� 28 - Tel.: 2131,.'

;i

'DR. ROBERTO MOREIRA
. AMORIM
DOENÇAS DA PELE

Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia
Tratamento da 'Acne Pele P.elo Novo Carbônico "Poeling"

DEPILAÇÃO
Ex-Estagiário do Hospital das Cl ínicas da Universidade de

São Paulo.
CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas.

I
CONSULTORlO: R. Jerônimo Coelho, 325 - Ediffcio

Julieta - 20. andar --: sala 205 - Fone 4438.

ORA. LÉA s, DA NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETRICIA

Atende diariamente no consultório ediHcio Associação de
Medicina, rua Jerônimo Coelho, 325 - 50. andar - sala 54,
das 15 às 18 horas.

DR. ANTONIO' SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psíquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS
€onsultório: Ed. Associação Catarinense de Medicina'
Sala 12 - Fone 2208 - Rua Jerônimo Coelho, 358

- Florian6 ólis-

.1

\ DR. SERGIO DE CARVALHO
Endocrinologia

Curso de especialização pela Pontif(ci� Universidade Catá-
.Iica do Rio de Janeiro.

"

Residência Médica ,(2 anos) no Instituto Estadual de Dia
betes e Endocrinologia - GB.

OBESIDADE':" MAGREZÀ - DIABETES
TIREOIDE - ESTERILIDADE E INFERTILIDADE:

CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO
(Baixa Estatura)

) Consultório: Ru� Jerônimo Coelho, 359 - sala 36 - Ed.
da Associação Catarinense de Medicina.- Fone 4304 - Dia
riamente a partir das 12,30 horas.

·DR� RAUL CHEREM FILHO \

C,línica Médica reumatismos. Consultório
Hospital Celso Ramos. Atende diariamente
das 12,30 às 1.6,00 horas.

1964
1969
1969
1969
1970

DR.ALDO AVILA DA LUZ
ADVOGADO
CPF 0017766283

Edificio Praça XV, 100. andar - Sala 108

;. (

,DR. EDMO BARBOSA SANTOS
Cirurgiâo Dentista

Horário: de 2a. à 6a. feira das 14 às 19 horas.
Rua Deodoro, 18 - Edifício Soraia, 13.

ADVOGADOS
Dr. EVI LAslO CAON

OAB-SC 0165;- CPF 0078913239
Dr. ROBERTO G. SAMf'AIO

OAB-SC 0990 - CPF: 18282079
Ed. Jorge Daux, conj. 5
Fones 4515 e 4219

, lml]D
---- ---------

I-IOTJ;:L

ROVAL
RUA JOÃo PINTO - FONES. 3951 .l _ , A. I.

FLORIANÓPOLIS. SANTA CATARINA - 8R"511_

APKRTAMENTOS SUITES
BAR � JARDIM DE IN\lERNO • SALAo os RJ:CEPÇOES
l'ELEFPN& • RÁDIO . TELEVISÃO . G·ELADEIRA. AR CONDICIÓNADO
"OU!C./oIENTO CENTRAL • LAVANDERIA • 15'RITORIO lIA.A HOSPIDIS

HOTEL BRUGGEMANN
70 APTOS. E 50 QUARTOS

CAFÉ DA MANHÃ INCLUlbo NA DIARIA
\

AMPLO SALÃO DE TV A CORES

GARAGEM E ESTACIONAMENTO PARA
100 VEfcULOS

Cx. Postal D·81 - D·82 - FONES 6665 e 6230

Rua Santos Saraiva, 300 - Estreito r Florianópolis - SC.

SWENSON PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

telefone, televisão e geladeira
Estacionamento para 50 veículos
COM AQUELE CAFÉ MATINAL

Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685

Endereço Telegráfico SWENSON - Florianópolis
�>: r Preçes, e§Íle.,Çiaiscpara viajantes

OSCAR'PALACE HOTEL
FLORIANÓPOLIS: AV. HERCfLlO LUZ, 90

Fones 3638 - 3286

" TUBARÃO: CORONEL COLAÇO, 35
Fone 1611

LUX HOTEL
Seu lar fora do lar

O mais Central da Capital do Estado
Sala de leitura - todos os quartos com telefone

Rua Felipe Schmidt, 9 Florianópolis

MAJESTIC HOTEL
Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro comercial da cidade

MARIO HOTEL
..( tradição da hospedagem florianopolitana
Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968
I

·DIVERSOS

SNOB'S CLUB
(BAlO

) �

Tome seu aperitivo é ouça música selecionada.
R. Sete de Setembro, 5 - sobrado - Floria

, nópolis.

RESTAURANTE P,RAYON

TfPICAS CHINESAS

P. INTERNACIONAL

L. PANORAMAR
,. _.l..

,SE·RVIÇO A LA CARTE )ç$-

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Area

Na,Grande

Quando a gente diz que o futebol mundial está em

crise no mundo inteiro, há quem responda que não é

bem assim e coisa e tal. Mas, acontece que os fatos estão

aaaí:no Brasil, que é a capital mundial dofutebol, não há
clube grande que 'não esteja endividado (talvez, o São

Paulo F.C ainda esteja 'respirando melhor, graças ao

êxito de um camê vendido há alguns anos). Na Argentina
'

e no Uruguai, duas antigas expressões técnicas e

financeiras do futebol sul-americano, os indícios de

falência já são fortíssimos. Restaria a Europa, com a sua

aparência de mercado equilibrado, notadamente, a

Inglaterra. Pois bem, vejam só esta declaração do

secretário da Liga Inglesa:
- O futebol profissional inglês vive acima de suas

possibilidades, gastando muito mais do que arrecada.

Alguns clubes, infelizmente, já devem tanto, que' os

bancoS começam a lhes negar crédito':
Parecido com as coisas por aqui, não, Leitor?

***

BOLAS DE PRIMEIRA - Pelé a 'um amigo:' "Há
muito tempo que o Santos não tem um time tão certo

quanto esse de agora': Esta opinião, vinda de quem vem,

reforça o favoritismo do Santos no Grupo IV. /11I Uma

d(xisãe do Comitê Organizador do minâial de 74: todos

os jogadores serão obrigados a levar o número não só na

camisa mas nos calções também. É para facilitar' a
identificação do jogador pelos 'telespectadores //1/
Manchete 'do Jornal Peruano "Correo":Aficion: Traigan
e mar: É a campanha pela volta de Didi, ao comando

da seleção nacional do Peru. Didi, no momento, está
treinando uma equipe na Turquia, cuja federação
; também o quer na selação turca //// De vl?z em quando ,

um leitor me escreve ou telefona, perguntando como

conseguir o livro "Na Grande Area", que publiquei, há
seis anos, pela Editora Bloch. Recomendo, sempre, que
procurem nas livrarias e eles respondem, invariavelmente

que não encontram o livro em lugar nenhum. Agora, .a
Editora Bloch me informa, atendendo a pedido escrito, ,

que ainda. dispõe, em estoque de 2.400 exemplares de

'uma tiragem por mim ignorada. Quer dizer: livro

faltando nas livrarias mas sobrando no depósito da

editora. Tenho a impressão de que a Bloch devia pôr o
,

livro um pouco mais ao alcance dos gatos pingados que o
procura, quase sempre, por necessidade (algumas
crônicas) pelo fascínio do futebol, têm sido escolhidas

como texto escolar). Longe de mim pensar em ganhar
algum dinheiro com õ tal livro. A última prestação de

conta da editora é uma advertência contra este sonho.

mandaram-me os Bloch, outro dia, um cheque de 18

cruzeiros (isso mesmo leitor: 18 cruzeirinhos). Mas, a

Editora Bloch podia perfeitamente me dar o endereço do

depósito em que está mofando o interminável estoque:
assim, eu não deixarei sem resposta os raros mas

respeitáveis leitores que, vez por outra.se interessam pelo
.livro. Este é um tímido' apelo que ouso fazer, menos ao
empresário e mais ao jomalista, bravo jornalista Oscar

Bloch; pessoa sempre tõo atenta às coisas do espiritoll] .

No próximo domingo, a Fugap 'vai promover, em Campo
.Grande, um jogo de futebol em beneficio do ex-jogador
Nilson. Nilson jogou há muitos anos no América e agora

está quase cego. Por ter jogado menos de cinco anos

como profissional, ele não pode pleitear qualquer ajuda
da, Fugap. Porisso, o jogador Gilbert, que é assessor da

presidência da' Fugap, tomou a iniciativa de arranjar esse

jogo, contando com' a solidariedade de veteranos da

Guanabara. Por um ingresso de cinco cruzeiros, você

poderá ver domingo de tarde, no campo do Guanabara,
em Santa Cruz, antigos jogadores, como Quarentinha;
Pompéia, Jair Francisço, o legendário Garrincha: Se você

estiver por perto de Santa' Cruz, domingo, vá ver esse

jogo no campo do guanabara.

..

Armando NOfiileira
,

.fjli ALEGRE
JfSUA VIDA
OUVINDO
RADO

Vende-se apto. no 10. andar no Edificio Dona Martha

c/ 3 quartos, amplo living, cozinha c/armários, depen- ,

dência de empregada e área de serviço.
Preço 125.000 podendo ser financiado p/ Agente Fi

nancelro do BNH.
Tratar com Gastão fones 3164 e 4604.

APTO. ESTEVES' JR.

MADEIRAS E MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO

Matriz: Estreito - Fones 2073 - 6368·6520·6521 .6395
Filiais: Centro - Fone 4723 '

Balneário Camboriú � Fone 2152

•

,�
�Iegres atraçõe�, com a participação do elenêo infan
til do Teatro Alvaro de Carvalho e de números de
Canto e de' Balé, da Escola da sra. Albertina S. Ganzo.

, Ingresso: Cr$ 5,00 ou um

, presente para uma criança
Promoção da SERTE

,Participe você também

do animado Shaw

NATAL DA LULUZINHA

"
"

COM BAILE INFANTIL
Dia 8 de Dezembro, às 16,00 horas

Local: LIRA TENIS CLUBE

Em reunião a portas fechadas, na sede
da CBD, a comissão técnica escolheu, nã
noite de ontem, os jogadores que integra
rão o selecionado brasileiro para a excursão

à Europa, no próximo ano. Como, das 'vezes
anteriores, os seus membros fizeram muito

'

"charme", negando-se a divulgar os nomes

- mais de 22 - e o critério usado para a

seleção.
- '

Oficialmente, a convocação será feita no

dia 16 de maio e os jogadores se apresenta
rão seis' dias depois, para jogarem, em cará
ter de treino no Maracanã, a 27 e embarca
rem no dia 30 de maio. Em janeiro, Zagalo,
Adrnildo Chirol e Lfdio Toledo seguirão
para a Alemanha, a fim de visitar, nos dias

13, 14 e 15, os locais de concentração para
a Copa do Múndo de 74.
REUNIÃO

<,
Passo e que contou com a presença de Za

galo, Cláudio Coutinho, José de Almeida,
Admíldo Chirol e outras autoridades des

portivas, ficou estabelecido que haverá um
'

pequeno período de aprimoramento na Eu

ropa, com duas partidas amistosas na Suíça,
nos dias 27 de junho e três de julho de 74,
devendo a seleção nacional seguir um mês
antes do início da Copa.

-

_

A delegação ficará na' cidade alemã de

Feldberg, perto da Suíça, durante 15 dias,
deslocando-se para Frankfurt no dia seis de

junho, onde estreará a 13 daquele mês no

mundial. ,Caso a equipe seja a primeira co

locada no grupo, jogará a primeira partida
das oitavas de final em Dusseldorf. Na hi

pótese do Brasil conquistar o segundo lugar
na fase eliminatória, os dois primeiros jogos
serão em Hannover e o terceiro em Dort

mundo

nomes

No Coríntians, há tranquilidade. Alegan
do que prefere tomar uma decisão somente

hoje, para manter os jogadores bem empe
nhados, o técnico Duque ainda não definiu
a dupla de área para o jogo' de domingo,
contra o Atlético, no Mineirão. Será Ade
mir Gonçalves-Luis Carlos, Baldochi-Wag-
'ner, ou ainda Baldochi-Luis Carlos, a mais

provável. Na ponta-direita Vaguinho será o

titular. '

NAS ALTEROSAS
Carmine Furletti, diretor de futebol do

Cruzeiro, declarou que se Dirceu Lopes
mantiver a, decisão de não jogar depois do
término do seu contrato, irá lhe propor,
como garantia, um seguro contra riscos
eventuais, a fim de que o time não fique
desfalcado justamente na parte mais impor-
.tante do certame.

Dirceu, por seu turno, mantém-se irre
dutível: "depois do dia 12, quando expira
rá meu contrato, não jogo mais pelo Cm
zeiro". Quanto à renovação, tanto o joga-

,

dor quanto os diretores consideram "difí
cil, mas não impossível". A delegação mi
neira segue amanhã, pela manhã, para Por
to Alegre, a fim de enfrentar o Internacio
nal no domingo.

No Atlético, os treinamentos para o jo
go com o Coríntians são acelerados. On
tem, os jogadores fizeram uma corrida de
cinco quilômetros, em torno do lago da

Parnpulha e hoje será realizado o apronto
final, quando será definido o time para do

mingo.

Lima, mineiro, e Zeno Escobar Barbosa,
gaúcho, funcionando corno auxiliares; Se
bastião Rufíno, também internacional, será
o árbitro do Grêmio e Botafogo, tendo co

mo auxiliares Bráulío Zanotto, do Paraná e

Sílvio Acácio Silveira, de São Paulo.
Domingo, além de Vasco e Flamengo,

serão realizadas as partidas: Internacional e
Cruzeiro, com arbitragem do paulista Dul
cídio Boschilia, auxiliado pelo carioca José
Mário Vinhas e o paranaense Eraldo Palme
rini; Arnaldo Cézar Mesquita, da FIFA, di
rigirá Palmeiras' e São Paulo, tendo como

banderínhas Emídio Marques Mesquita e

José Clemente Oliveira, também de São
Paulo; o internacional Armando Marques
apitará Atlético e Corínthians, com Antô
nio Viug, da Guanabara e Garibaldo Matos,
da Bahia, nas laterais; em Curitiba, Agomar
Martins, da FIFA, 'dirigirá Coritiba e Amé

rica, tendo como auxiliares o paulista Nil
son Cardoso Bilha e o mineiro Maurílio
Santiago.

SEGURE ,SEU TELEVISOR,
, Faça agora o seguro geral de seu televisor por apenas

Cr$ 10,00 mensais. -

Inclusive tubo de imagem.
Se o 'seu televisor estiver avariado procure-nos.
TATEC'- TV Assistência Técnica Ltda.
Rua Hermann B,lumenau, 54.
Fone 3240

!

O Santos jogará desfalcado, na noite de

amanhã, contra o Santa Cruz, na sua estréia
nas semi-finais do Campeonato Nacional.
Zé Carlos, contundido, será substituído.por
Turcão, na lateral-esquerda, sendo esta, a

princípio, a única alteração prevista no

quadro santista.

Comandando coletivo na Vila Belmiro,
Pepe orientou o,time para jogar ofensiva
mente, a fim de vencer a retranca pernam
bucana, embora demonstrasse aos jogado
res que o Santa Cruz não é tão inofensivo

quanto pareça. Segundo o vice-presidente
Clayton Bittencourt, "o Santos deverá con

quistar o título, caso a lógica prevaleça".
No Palmeiras, o maior problema enfren

tado por Osvaldo Brandão é a definição dos
pontas para o jogo contra o São Paulo. O
téCniCO' palmeirense está indeciso entre Edu
e Ronaldo;' Nei e Pio. Para o central Luis
Pereira,

'

o mais importante, na partida de

domingo, será evitar as penetrações de Pe
dro Rocha, que, na sua opinião, "é o dono
da bola".

Por outro turno, Poy, treinador sampau
lino, está preocupado com as grandes falhas
do setor defensivo, chegando inclusive a

mudar a programação do time, substituin
do o individual de hoje por um treino táti

co, quando observará Arlindo e Dias, dupla
de áreá que atuará no jogo de domingo.
Além disso, o treinador também está em

dúvida quanto às escalações do zagueiro
Edson, e do ponta-de-lança Toninha.

-

Scólfaro apitará, "�jogão"�
o paulista' Oscar Scólfaro apitará o

'''jogão'' de, domingo, na Guanabara, entre,
Flamengo e Vasco da Gama, pela primeira
rodada das semi-finais do Campeonato Na
cional. Contrariando o regulamento da
CBD, que determina auxiliares neutros para
os jogos, foram escalados Carlos Costa e

Luiz Carlos Félix, da Guanabara, para auxi

liarem a arbitragem," permanecendo José

Amorim Lima, também carioca na reserva. '

Nos jogos de abertura da segunda etapa
do certame, a serem realizados amanhã, de
verão atuar dois árbitros internacionais, um
neutro, além de bandeirinhas todos neu
tros. De acordo com a, escala, divulgada
pela CBD, o gaúcho José Luiz Barreto api
tará a partida Santos e Santa Cruz, devendo
sersauxílíado por Rubens, de Souza Carva

lho, da Guanabara, e Rubens Maranho, do '

Paraná; José Faville Neto, pertencente ao

quadro de árbitros da FIFA, atuará no jogo
Fluminense e Ceará, com Manoel Amaro de

No encontro,' dirigido por Antônio do

Emerson quer trocar as

pistas pelo estaleiro
Depois de atingir o má

ximo no automobilismo,
Emerson Fittipaldi, cam
peão mundial de Fórmula-

1, pretende agora mudar
de profissão. Ontem, du
rante conversa' informal
mantida com o general
Garrastazu Médici; afir
mou que seu grande sonho
é parar de correr, transfor

mar-se em estilista e "cons-

truir um carro de corrida
nacional".

Ao final da- conversa,

Fittipaldi comentava com

amigos que o presidente
','entende bastante de auto

mobilismo, chegando até a

fazer comentários". Os
dois conversaram muito

sobre o autódromo da Ca

pital Federal, comprome
tendo-se Emerson visitar as

obras, em companhia de

José Carlos Pacce, lem
brando que participou'
quatro vezes na disputa
dos "Mil quilômetros de

Brasília" .

'O campeão mundial,
pela Inglaterra, fez questão
de salientar que sua con

tratação pelo "team" da

Ferrari pode ser coisa para
o futuro, pois tem contra

to com a Lotus até o fmal

de 73 e pretende cumpri-
'

lo.
- É uma coisa difícil de

prever, mas não garanto,
que gostaria de dirigir uma
Ferrari.

Segundo Emerson, a

sua Lotus deverá estar

pronta para o Grande Prê

mio da Espanha; mas os

carros a turbina já não são

viáveis.
- Pode ser que para o

futuro, com uma turbina
diferente e um outro siste

ma de construção, isso ve

nha a dar certo, com corre

ção de problemas, freio e

aceleração verificados.

TV. TV. TV. TV. TV. TV. TV.

--
,

* CQNSERTO A DOMICfLlO
* ORÇAMENTO SEM COMPROMISSO

'* ATENDE-SE ATÉ AS 22 HORAS
* INCLUSIVE SÃBADOS

FLORITRON ...,. OFICINA DE TV
Av. Hercílio Luz, 241, em frente
à Penha na rodoviária.

(atendemos outras marcas.
- '" � ........ ,,""..,,�-� ;L� - 'r.�,*" li:fI

TV. TV. TV.�· TV. TV. TV. TV.

AUTORIZADO

,

q , ...

Leve este anuncio e ganhe 10% de desconto
no Serviço. \

SALA· COPA L'AQUEADA
; amarelu- coral. Úlás

I . 88,60
ME N S,A IS

MESA ,R ETANGULAR OU REDONDA
MO DULOS OU ,ESTANTE
. 6 cadeiras estofa das

'

sem entrada"

ATÉ AS 22 HORAS

MÓVEIS CIMO
rua jerônimo coelho, 5 • Florianópolis,

IMOBILIARIA ANDRADE RAMOS
R. Felip�,S0midt, 51 - Galeria Jaqueline - Loja 7

ABERTA DAS 8,00 ÀS 18,00 HORAS
ININTERRUPTAMENTE

CASAS SEM HABITE-SE
TRINDADE

1 , fase de acabamento - 90 m2 \
,

2. fase de acabamento - 80 m2

BOM ABRIGO
1. emconstruçãó,-194'm;2

,PALHOÇA (Ponte Imaruí)
1. pronta - 108 m2

POSSUIMOS OUTRAS CASAS EM NOSSA RELAÇÃO

APARTAMENTOS

LANÇAMENTO EDlFicIO BOM ABIUGO

PRONTA ENTREGA
, 1 apartamento por pavimento
, 3 dormitórios - sala - coca-cozinha - banheiro -

dependência de empregada - área de serviço - garagem.

· atenção pI acabamento - armários embutidos - carpete nos

quartos - sala L cortinas - cozinha e banheiro revestimento

reveflex até o teto, - piso paviflex

NOSSO DEPARTAMENTO DE ADMINISTRA

çÃO DE IMÓVEIS JA ESTA TRABALHANDO. SE
VOCÊ POSSUI ALGUM IMÓVEL RESIDENCIAL

OU COMERCIAL, QUE DESEJA ALUGAR, ESTA·
MOS A SUA INTEIRA DISPOSiçÃO. OFERECE·

MOS TOTAL GARANTIA, INCLUINDO ASSISTÊN·
'CIA JURIDICA.

PROCURE-NOS, TEREMOS PRAZER EM

SERVI:" LO.
'

OIVERSOS APARTAMENTOS INCLUSIVE COM
, PEQUENA ENTRADA

'

, . granja
· fazenda

-

· salas para comércio

· Diversos terrenos - (centro - Jardim Atlântico - Capoeiras
- Beira Mar Norte - Balreário de Camboriul

LOTEAMENTO

· PRAIA DE PALMAS

· excelente praia - ainda sem residências
· preços especiais de lançamento

EXCELENTE PLANO À SUA DISPOSIÇÃO
· Construlmos casils a seu gosto - Trindade
· Totalmente financiadas, inclusive terreno

, Comece a pagar, somente após receber as chaves.

SE VOC� PRETENDE CONSTRUIR, PROCURE-NOS,

UMA EQUIPE ALTAMENTE ESPECIALIZADA CUI DARÁ

DE, TUDO PARA.Vo_,ÇÊ, CONHEÇA NOSSOS PREÇOS.
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Juvenis s�guem
com esperança

.Jogadores do Flamengo Isão
.

' '

muito. fracos pa�a·o Figueira
-

, \
" .

.
.

Aval treIna com equipe·
definida para domingo.

Míraglia já definiu la time do Avaí, com
o qual está confiante num bom resultado
domingo à tarde no Adolfo Konder, no

amistoso internacional, que encerrará as
atividades do clube na presente temporada.

O Avaí apresentará à. sua torcida, uma
novidade na formação da equipe. Trata-se
de Pelé, que Miraglia não consente que seja
assim chamado, mas sim; Souza, atuando
pela primeira vez com a camiseta azurra, na
lateral direita, em substituição a Gonzaga.

Pelé ou Souza, está com passe livre no
bolso e poderá ser contratado a qualquer
momento pelo Avaí, antes que Lúcio Fleck
da Rosa o leve para o futebol do Norte do
país. Assim sendo, esta será a grande opor
tunidade do jogador provar sua capacidade
à diretoria avaiana e ficar definitivamente
no time titular, e mostrar seu futebol ao
Brasil no Torneio do' Povo.

TREINO
Para fugir da rotina e ao mesmo tempo

para conservar o estado do gramado, que
foi todo aparado e aprl\senta-se em excelen
tes condições de jogo na tarde de ontem

Miraglia levou seus jogadores para Biguaçu,
para o coletivo que serviu de apronto para
o jogo de domingo.

Antes do treino, Miraglia fez rápida pre
leção e física leve, que serviu mais como

aquecimento. A seguir, dividiu o plantel em
dois grupos e iniciou o coletivo, sob os

olhares de grande número de torcedores,
que foram ao campo do ABC ver de perto
seus ídolos, sendo Lica o mais assediado.

,

Souza, atuando na lateral direita, foi o
destaque, jogando com desenvoltura e,
quando o time atacava, fazia o papel de
ponteiro, passando Ademir para o miolo.

Como o Avaí vai jogar num 4-3-3 rígido
contra o Racing, a meia cancha teve aten
ção especial do treinador, que parou diver
sas vezes o treino, para instruções quanto à
maneira correta do time atacar e defender
com sete jogadores

O técnico gostou muito do rendimento
da equipe, que assimilou com perfeição as

instruções recebidas e principalmepte do
bom estado do gramado, afirmando que fi-

.
cará "freguês" do estádio do. Bíguaçu Atlé
tico Clube.

O time que sairá jogando contra ti> ex-
!

Mas, da seleção argentina, no A. Konder.

campeão mundial, o Racing, no domingo;
será: Amauri, Souza, Lili, Vilela e Orivaldo;
Moacir, Miltinho e Celso; Ademir, Lica e
Michila.

Embora reconhecendo que em categoria
o Racing só perde para o Santos e é consi
derada atualmente uma das maiores forças
da América do Sul, Miraglia está-confiante:
"Respeito o time argentino, mas não jogo
para perder. O time do Avaí está rendendo'
bem nos treinamentos e acredito num bom
resultado" .

CAINETE
Com a participação praticamente garan

tida no Torneio do Povo, que representará
muito para o futebol de Santa Catarina e

particulàrmente ao Araí, o técnico avaiano
indicou à diretoria do clube, a contratação
do goleiro Gainete, que tem passe livre e
inclusive já manifestou interesse em retor
nar a Santa Catarina, que o projetou para o

futebol nacional. Alega Miraglia, que será
um bom reforço para o Avaí, devido a sua

experiência.

VIAGENS ... assunto. para entendidos, ou senão velamos, você
pode nunca ter. viajado" mas o seu AGENTE DE VIAGENS deve
saber tudo sobre "elas". Se o seu assunto é viajar não faça dele um
problema, en'tregue-o a um especialista, e veja, ou repita, corno é
bom VIAJAR. Deixe-nos sugerir alguns roteiros:

REVEILLON MARITIMO - Rio Grande, Santos, Rio de Janeiro,
Salvador, Vitória. Saída 26.12., regresso 06.01.73.

' "

CRUZEIRO À TERRA DO FOGO - Rio de Janeiro, Santos, Rió
Grande, Buenos Aires, Montevideo, Punta Arenas, Bahia Garibaldi,
Ushuala, Cabo Hornos, Puerto Madryf,l. Duas sardas 4 e 17 de
janeiro de 1973 - duração 19 dias.

, Informações -r- preços e condições peça ao seu AGENTE DE
VIAGENS.

TURISMO HOLZMANN S/A
Rua Sete de Setembro no. 16 - Fone: 3389

.....:

Depois do Avaí revolucionar o futebol
de Santa Catarina, a exemplo do Figueira
no início do ano que se finda, Ariel Botam,
assessor do presidente depois de tomar co
nhecimento 'das prováveis contratações do
co-irmão, foi taxativo em afirmar: "Os jo
gadores do Flamengo são muito fracos para
o Figueirense". E Ariel explica por que: "O
Flámengo, com seu time titular, classifi
cou-se na sorte, numa chave fraca, imagina
os seus reservas ...".

E foi mais além: "Deles só nos interessa
o Paulo César, mas este tenho certeza que o

Flamengo não faz negócio".
,

Para Ariel, nenhum dos jogadores colo
cados à disposição do Avaí tem condições
de vestir a camiseta alvinegra, que em 73
armará um "super-time" para representar

"

Santa Catarina no Campeonato Nacional,
pois afirmou que o bi-campeonato está no

"papo".
TORNEIO DQ POVO

lhor, pois uma cota de 30 mil por partida é
muito para o nosso clube, que dificilmente,
no campeonato estadual, conseguiu renda

superior a 20 mil. Preferimos disputar o

Torneio de Verão e prestigiar a Federação
Catarinense de Futebol, pois é prestigiando
a FCF que Santa Catarina vai disputar o
Nacional do próxiplo ano".

CONTRATAÇÕES
Do atual elenco do Figueirense, apenas

.

Armando será dispensado, afirmou Ariel, e
para janeiro, "armaremos um super-time
para o bi-campeonato, que já está ganho".

Gainete será o primeiro reforço, e prati
camente já pertence ao Figueirense, faltan
do somente a assinatura do contrato, pois
os contatos necessários já foram mantidos.

E vem muita gente boa, comentou Ariel:
"Pretendemos ainda trazer Flávio, quarto
zagueiro do Inter; Paulo Borges e Caito, do
Coríntians; Líbânio, Ponteiro-direito do
Flu; Marco Aurélio, do Botafogo; Tadeu,
do São Paulo; e Polaco, do América, além

.

dos catarinenses, Zenon, Veneza e Da

Segundo seu assessor, o Figueirense não

participa do Torneio do Povo, não pelo fa
to de não ter onze jogadores; atualmente,
para colocar em campo,' e sim porque não

quer, pois recebeu convite e rejeitou-o, pre
ferindo disputar o Torneio de Verão: "Não
aceitamos participar, porque pão adianta
fazer força para os outros levarem a me-

Juventus sem plantel para
atuar no Torneio de Verão

Já com sua participação garantida no

Torneio de Verão, a começar no dia 14 de
Janeiro, o Juventus de Rio 'do Sul está às
voltas com um sério' problema: não tem

equipe para disputar o certame. A diretoria
riosulense está empenhada nas, obras de
iluminação do estádio e só pretendia voltar
às atividades no próximo ano, quando,
devido à excursão do Avaí, decidiu a FCF
incluir o Juventus no torneio.

Cientes da determinação, .os dirigentes
daquela agremiação enviaram emissários a

Tubarão, com a missão de contratar joga-

costa".

"Depois desta relação, parece-nos que
Caio, Dionísio, Reys, Aloísio Paulo Henri

que e outros não tenham mesmo condições
de vestir a camisa do campeão de 72".

,

dores do Hercílio Luz, por empréstimo,
entre eles o lateral-direito Djalma e o meio
-campísta Zenon, Caso não consiga os re

forços, os juventínos tentarão conseguir
elementos em outros centros futebolísticos
do Estado, para que na estréia tenha um

time completo para entrar em campo.I
,

Atualmente, o plantel riosulense está redu
zido a quatro jogadores, em vista dos de
mais terem sido vendidos, 'emprestados ou

estarem fazendo testes em agremiações .de
outros Estados.

Novela americana ainda
riãô ,em' final previsto

,Joiriville (Sucursal) - Sem data determi
nada ijara o epílogo, continua a novela
Lauro Búrigo x América, com decisão, en
tretanto, já tomada pelo treinador. Nos
treinamentos de ontem Búrigo fez questão
'de não participar, limitando-se ii, assistir da
arquibancada os trabalhos do preparador
físico Leonís Duma, que comandava os mo

vimentos dos atletas.
Enquanto aguarda a solução final para o

seu caso, Búrigo mostra-se um tanto ner

voso, não vendo a hora de deixar o Amérí
ca. "Os homens, ao que parece, não preten
dem me liberar, mas eu'não fico mais aqui,
pois já estou há três anos no clube e está na
hora de me mandar," salientou o treinador,
que aguarda sua liberação, para seguir para
o Paraná e ingressar no Londrina Futebol
Clube. Até o final da semana a 'diretoria'

americana deverá se reunir para resolver de-
fínitivamente a questão, de forma satisfa
tória para a duas partes,

TREINAMENTOS
Enquanto isso, o plantel do clube joín

villense continua empenhando-se nos trei
namentos, sob as ordens de Leonis Dumas,
visando o amistoso, de domingo, em Rio

�egrinho, conta a equipe do Continental.
, Na partida, deverá ser colocada em ação

a equipe principal, que não descuida do
preparo físico, embora o América esteja
inativo há quase um mês. O encontro está
sendo aguardado com grande expectativa
pela população, em vista da popularidade
do Arriérica naquela região do Estado,

, como também pelo fat� de ser uma das
melhores equipes catarínenses na atuali
dade.

Saem mais três do América
Joinville - (Sucursal) - Laerte, Tonho e

Sado são os três mais recentes jogadores a

deixarem o Anérica de Joínvílle, que, agó
ra, está com o plantel reduzido a 17 atletas.
Ontem, os três mantiveram encontro com a

diretoria americana e decidiram sua situa
ção, através da rescisão amigável, ficando
com passe livre:

Laerte era novo no elenco, originário do
Rio Grande do Sul. Ex-juvenil do Grêmio,
passou por períodos de testes, no Bangú e

Flamengo da Guanabara, mas' não acertou,
preferindo jogar pelo América. Tonho per
tencia ao clube americano desde 1968, sen
do considerado um dos astros do time. Em
71, após um período de desencontros,
transferiu-se para o Palmeiras, também de

Joinville, por empréstimo, retornando este
ano ao América, mas na condição de reser
va. Sado, o terceiro do grupo a rescindir
seu contrato, fora cedido pelo Figueirense
e agora planeja voltar à Capital e reingressar
no seu time de origem.

Bnquanto isso, os dirigentes' americanos
continuam empenhados em saldar as últi
mas dívidas e preparar uma boa equipe pa
ra disputar o Torneio de Verão, a ser inicia
do no dia 14 de janeiro. Mesmo com a no
vela existente entre o clube e o técnico
Lauro Búrigo, os atletas americanos empe
nham-se a fundo nos treinamentos, com o

intuito de se apresentarem bem diante do
Continental, em Rio Negrinho.

Crise no Caxias é um fato.
-,

para que o Caxias continue existindo.Joinville (Sucursal) - Em reunião reali
zada na tarde de ontem, a portas fechadas,
a diretoria do Caxias chegou, tardiamente,

.

a uma conclusão a respeito do Clube joinvil
lense: o Caxias está em crise. Na reunião os

dirigentes caxienses colocaram. em pauta
discussões' sobre meios de solucionar o pro
blema o quanto antes e arrecadar dinheiro

Sobre o amistoso com o América, tam
bém ficou decidido que não será realizado,
uma vez que o Caxias não tem onze jogado
res para colocar em campo e não ficaria
bem atuar com reforços, fato que abalaria
o prestígio do clube.

,JOALHERIA E OTICA ROBÉRTO MÜLLER
_JÓiAS
ALIANÇAS DE OURO
SEM SOLDA, RELÓGIOS
De PULSO E ARTIGOS
PARA PRESENTE.
CARTOES DE PF!ATA ct
GRJ\VURA, CONSER
TOS DE JÓiAS E RELÓ
G10S.
AVIAMENTOS DE RE
CEITAS DE ÓCULOS.
ARMAÇOES NACIONA.!S
E ESTRANGEIRAS.

Levando esperança e confiança dos torcedores do
Figueirense e de todo oEstado, seguiu na noite de ontem,
em ônibus especial, a delegação de juvenis, que representará
Santa Catarina no Campeonato Nacional, a ser realizado.em
São Paulo.

O treinador Iberê Rosa mostrou-se muito confiante por
.

ocasião do embarque, afirmando que se sua equipe não
"tremer" e apresentar '? mesmo índice técnico. dos últimos
treinos e jogos, tem certeza que conseguirá bons resultados.
'Iberê, que de preparador físico e supervisor dos

profissionais, aceitou a direção técnica dos juvenis, vem

trabalhando há 60 dias, treinando diariamente. Com
bastante antecedência, independente de qualquer resultado,
'a finalidade primordial dos juvenis já foi alcançada: revelar!
jogadores para os profissionais, como é o caso de Sabará,
Moitão, Edson e Feijão, que poderão ser aproveitados na

campanha do bi.
A delegação deixou Florianópolis por volta das 19 horas

de ontem, chefiada por Osni e na comitiva constam, além
do treinador Iberê' Rosa, o massagista Pires, roupeiro
Betinho, um auxiliar de enfermagem e mais os seguintes
jogadores: Joceli, Pinga, Jaico, Feijão, Dilnei, Toninha,
Izael, Wilson, Nicolau, Eliseu, Edson, Balduino, Almir,
Sabará, Mickei, Moitão, Artur, A!iemir, Ailton, Paulo Cesar
e Tadeu.

A única dúvida na equipe era a presença de Balduíno no

jogo de estréia, amanhã, mas Pires, depois dos exames de
ontem, considerou-o apto e Iberê escalou Jocely; Pinga,
Jaíco, Eliseu e Edson; Balduíno e Almir; Sabará, Mickey,
Moitão e Feijão, para tentar vencer o time cearense.

Decisã_o do salão
será em Rio do Sul

Inicia-se amanhã, em Rio do Sul, a série' "melhor de
três" entre os times do Cruzeiro do Sul, de Joinville, e

Associação dos Servidores, de Lages, (categoria adulto);
Doze de Agosto, de Florianópolis e Diocesano, de Lages,
(juvenil), na disputa do título máximo do campeonato
estadual de futebol de salão.

As partidas serão realizadas no Ginásio de Esportes
Artenir Werner, com início às 19 horas, amanhã, e 10 horas,
no domingo. De acordo com a escala, elaborada pela
Federação Catarinense de Futebol de Salão, jogarão, na

preliminar, as equipes juvenis do Doze de Agosto e do'
Diocesano; enquanto que no jogo de fundo defrontar-se-ão
Cruzeiro do Sul e Servidores, na categoria adulto.Domingo
'pela manhã a ordem de jogos será a mesma, decidindo o

título do certame de 72.
I

Cru�eiro' confia na

conquista do título
J Joinville (Sucursal) - Com vistás à decisão do estadual

de salão, categoria adulto, o Cruzeiro do Sul vem se exerci
tando diariamente para enfrentar a Associação dos Servido
res, de Lages, amanhã e domingo, na cidade de Rio do Sul.
O ambiente na agremiação cruzeirense é dos mais otimistas,
sendo com jogadores e dirigentes muito entusiasmados com
a possibilidade da conquista do .título estadual de futebol
de salão.

O Cruzeiro segue amanhã à tarde para Rio do Sul; em

automóveis particulares, estando em formação uma cara
vana de torcedores, que acompanhará e prestigiará a equipe.
Plácido Neves, técnico cruzeirense, informou que o time
vem rendendo bem e, por este fato, não {ará nenhuma alte
ração, devendo o Cruzeiro do Sul iniciar o primeiro jogo
com a mesma escalação dos últimos jogos, ou seja: Álvaro,
João Carlos, Gastão, Binho e Franklin. Por seu turno, Décio
Fischer, presidente da Liga Joinvillense de Futebol de
Salão, não fez nenhuma restrição quanto à marcação da fase
final para Rio do Sul, mas afirmou que era a favor de uma
série "melhor de três", com uma partida em Lages, outra
em Joinville e, se necessária fosse, uma terceira em quadra
neutra.

·VENDE-SE CASA

Bairro de Fátima - Rua Antonieta de Barros, 325.
Umá casa com 3 quartos, banheiro, living, sala de
visita, sala de estar, cozinha, copa, sala de costura e

gàragem.
Cr$ 110.000,00 - CR$ 90.000,00 agente financeiro •

Saldo a combinar. Tratar' com SR. GASTÃO fones
4604 e 3164.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




